© Editions Sabine Fournier, 2019

ISBN : 978-2-36237-230-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Connaissez-vous Meshistoiresporno.com, le nouveau site Internet dédié à la littérature érotique et pornographique ? Des milliers de romans de sexe et de confessions impudiques postées par les internautes, et autant d’extraits gratuits à dévorer. Une seule adresse pour laisser libre cours à vos fantasmes : www.meshistoiresporno.com !

Brûlage de culotte

Une villa isolée, près de Nemours, en bordure de forêt, le soir de la Saint-Jean.

L’air tiède pénétrait par les fenêtres grandes ouvertes. La techno faisait vibrer les murs. La fumée des cigarettes et des joints s’accumulait en nuage sous le plafond. Le champagne, la tequila, la vodka, le saké coulaient à flots. Des monceaux de sushis et makis voisinaient avec des pyramides de fruits frais découpés en cubes. Yolande, une grande brune au visage avenant, aux yeux bleu clair, aux courbes féminines marquées, enterrait sa vie de jeune fille. Le lendemain, à midi à la mairie de Nemours, mademoiselle Yolande Galland, étudiante en droit âgée de vingt-deux ans, prendrait pour époux monsieur Louis d’Auréville, trente-trois ans, gérant de compagnie d’assurances. Les copines avaient mis les moyens pour assurer la réussite de la soirée d’enterrement de vie de jeune fille : l’une avait prêté sa grande maison, une autre pourvu aux boissons, une autre encore déniché un DJ avec sa sono et ses jeux de lumières, et toutes étaient tombées d’accord sur le choix de l’attraction principale : une troupe de chippendales professionnels venue de Paris.

Minuit sonna à la pendule du grand salon. Les danseurs bodybuildés venaient d’effectuer quelques exhibitions provocantes en guise de mise en train et l’atmosphère féminine s’était chargée en électricité. Alexandra, doyenne de l’assemblée et organisatrice de la soirée, leva les bras pour réclamer le silence. Tout s’arrêta. Alexandra s’adressa à la future mariée :

— À toi, Yolande. C’est le moment. Tu sais ce que tu as à faire ?

— Oui, ma chérie. Mais… j’ai perdu la tête avec tout ça, moi…

Elle désigna les strip-teaseurs dont la peau lisse brillait de sueur.

— Il n’y a pas de mais… Exécution, jeune fille !

Elle lui tendit son briquet. Yolande titubait au point d’avoir du mal à saisir l’objet. Ayant mené jusque-là une vie d’étudiante rangée, la « jeune fille » n’avait pas l’habitude de l’alcool ; du coup elle se trouvait dans tous ses états – et son sexe avec. Pour éviter la chute elle alla s’accouder à l’appui de la cheminée, où la pendule de Saxe achevait de sonner vingt-quatre coups. Se déhanchant avec maladresse, elle passa la main sous sa robe de cocktail. Elle tâchait de saisir à deux doigts un coin de sa culotte. En vain. Elle émit un chevrotement de femme soûle :

— Avec la sueur et la mouille… ça colle à la toison… Je ne me contrôle plus rien, moi, c’est la cata…

Elle tira sur le tissu avec ses ongles et, manquant s’arracher une pincée de poils, poussa un cri de douleur :

— Ouille ! Tant pis pour la pudeur, hein… c’est la fête, ce soir, les amis !

Elle releva sa robe noire et la roula au-dessus de ses hanches proéminentes. Un murmure d’admiration parcourut l’assistance. En retrait, les chippendales et le DJ ne perdaient pas une miette du spectacle. Yolande passa son pouce sous l’élastique du shorty de soie orange, qu’elle fit glisser en se tortillant de la tête aux pieds pour aider à la descente. Ses joues prirent des couleurs. Elle bégaya :

— Qu’est-ce que… vous allez penser de moi… j’ai honte, mon Dieu… je suis toute tourneboulée !

Le pubis apparut, noir de jais, épais, étalé sur le bas-ventre comme une touffe de varech. L’assistance masculine et féminine applaudit en poussant des exclamations. Alexandra lança :

— Bravo, ma belle ! Une vraie broussaille ! Comme cadeau de mariage, c’est une tondeuse à gazon qu’il te faudrait !

Yolande rougit davantage et secoua la tête :

— Non merci… Je me préfère comme ça ! Nature !

Agrippée à la tablette de la cheminée, penchée en avant, elle présentait au public sa croupe trop rebondie, dont les bords eux aussi rosissaient de confusion, et, elle s’évertuait à démêler les élastiques de sa culotte entortillés autour des talons aiguilles de ses escarpins. Alexandra, elle-même soûle comme une grive, s’exclama :

— Et elle a même du poil au cul, la choute ! C’est bestial, ça, madame… comme chez nos grands-mères, à la campagne… elles avaient de la moustache autour de la bouche comme autour du trou du cul ! Et la pleine lune qu’elle se paye, notre Yolande ! Y s’embêtera pas, le mari !

Yolande n’entendait pas. Briquet allumé, elle tentait d’enflammer sa culotte humide. Sans y parvenir. Alexandra vint à sa rescousse. Parvenue à proximité du slip maculé, elle renifla plusieurs fois en fronçant les sourcils :

— Holà, cocotte… ça sent la pouliche en chaleur… la sueur, la pisse, la jute ! Tu ferais bander un étalon à un kilomètre !

Yolande, qui avait oublié de rabattre sa robe roulée aux hanches, plaqua ses mains sur son visage :

— Je t’en prie… j’ai assez honte comme ça… je me sens toute nue…

— Tu as la chatte à l’air depuis un quart d’heure, ma belle !

Yolande baissa la tête pour se rendre compte par elle-même. La brise en provenance des fenêtres jouait dans les poils longs comme le doigt, qui frisaient du bout et ployaient comme des blés sous le vent, découvrant les lèvres intimes barbouillées de sécrétions luisantes. Yolande, le sang aux joues, rabattit vivement le devant de sa robe sur l’étalage de sa boutique.

Conjuguant leurs efforts, présentant à la flamme le shorty étiré entre leurs doigts, les deux complices parvinrent à y bouter le feu malgré la mouillure qui imbibait la soie. L’assistance leur fit une ovation. Une fumée qui prenait à la gorge se répandit dans la pièce. Elles jetèrent les restes charbonneux du slip dans la cheminée, puis trinquèrent en se congratulant. Yolande, qui tenait à peine debout, vida plusieurs coupes de champagne d’affilée. D’un pas hésitant, elle se dirigea vers les toilettes. Alexandra, inquiète, lui proposa son aide ; Yolande refusa :

— Non merci, je veux me débrouiller seule. Je me sens libre sans culotte… c’est fou… j’ai l’impression que je vais m’envoler !

Au bout du couloir, au long duquel elle progressait en s’appuyant aux murs, la porte des W.-C. était restée entrouverte et la lumière allumée. Yolande pénétra dans les lieux en se tenant au chambranle. De bruyants glouglous retentissaient dans la pièce exiguë. Debout devant la cuvette, un petit homme nu pissait à tout va. Elle reconnut Raoul Ourangzeb, le leader du groupe des chippendales. C’était un nain à la peau d’ébène, âgé d’une petite trentaine d’années, haut de un mètre quarante à peine, mais au physique harmonieux et aux muscles saillants luisants d’huile. Yolande poussa un cri : le nain avait baissé son slip léopard pour livrer passage à un pénis monstre, dressé tout droit, huilé lui aussi, couleur aubergine. La couronne du gland, comme chez les champignons, débordait du tronc. Du méat aux lèvres entrouvertes partait une giclée qui montait plus haut que la chevelure crépue du Noir. Sidérée, Yolande murmura pour elle-même :

« Mon Dieu… que c’est beau… c’est trop beau ! Et le boucan de sa coulée de pisse dans le trou d’eau… C’est trop ! »

Habitué de longue date aux hommages féminins, Raoul ne bronchait pas. Après avoir tourné la tête vers Yolande – qu’il devait trouver à son goût puisque son érection se renforçait encore –, il revint à son jet de pisse ; bite en main, il s’efforça de viser le fond de la cuvette, ce qui n’était pas facile vu la hauteur de la parabole. Néanmoins, exhibitionniste comme tout chippendale, il abaissa davantage son slip pour mettre à l’air les énormes couilles violacées qui lui battaient l’intérieur des cuisses, non loin des genoux. Fascinée, Yolande s’approcha du spectaculaire jaillissement, qui à son sommet formait une fleur dorée, avant de retomber en pluie dans l’eau de la vasque. La « jeune fille », qui avait encore soif, fut tentée d’incliner la tête pour boire le liquide au point culminant de sa trajectoire. La forte odeur de champagne tiède la fit renoncer… d’autant qu’un coup de poignard dans le ventre lui rappela qu’elle aussi avait un besoin pressant à satisfaire et qu’elle était venue jusque-là pour ça. Sa vessie distendue la lançait si douloureusement qu’elle geignait tout haut. Encore une minute et son flot d’urine inonderait sa robe sans demander la permission. Elle réussit à articuler d’une voix blanche :

— Moi aussi, j’ai envie… vite, Raoul, je t’en prie… fais-moi une place !

Le nain comprit la situation ; d’un léger mouvement de poignet, il ramena son jet en arrière. À présent sa giclée criblait l’émail du baquet au ras du bord antérieur. Yolande put sans dommage enjamber la cuvette, fesses plaquées contre le réservoir de la chasse d’eau. Demeurant debout pour éviter de se faire asperger, elle releva sa robe, dont elle serra l’ourlet entre ses dents. Puis elle plia les jambes en losange, cuisses largement écartées ; enfin, elle lâcha la bonde en émettant un gémissement de soulagement. Sa pisse en hélice fusait avec des sifflements de Kärcher. Raoul observait la cataracte qui se déversait à gros bouillons sous la motte tapissée de goémon. Yolande, de son côté, tenait son regard rivé sur l’érection du nain, taillée dans un marbre noir à reflets mauves. Elle n’avait encore jamais rencontré de bite d’un pareil acabit. Son futur, le pâle Louis était loin du compte. Entre les cuisses béantes de la fiancée excitée, le torrent de pisse emportait des vagues de mouille. Des effluves de pomme et de crevette montaient de la chatte en ébullition…

Raoul avait enfin achevé de vider sa vessie. Du plat de la main, il inclina – avec la plus grande difficulté, étant donné son extrême raideur – sa queue de façon que son gland reçoive la cascade brûlante de Yolande. La future mariée cessa de mordre l’ourlet de sa robe pour reprendre sa litanie extasiée :

« C’est beau… Mon Dieu, que c’est beau… Je lâche mon champagne sur son gland barbouillé de pisse alcoolisée… Trop beau pour être vrai… et pourtant, je rêve pas ! »

Pour s’en assurer, elle prit le membre du nain dans sa main. La fiancée frissonnait au contact de la matraque vibrante de vie :

« C’est pas du bois… c’est pas de la corne… c’est pas du granit… c’est… bestial… c’est divin… »

Comme elle aussi avait fini de se vider, Raoul lui fit signe d’échanger leurs places. Elle enjamba la cuvette dans l’autre sens en laissant un espace libre. Le nain s’y installa aussitôt. Son gland circoncis tambourinait le creux entre ses pectoraux de gladiateur et il tendait vers elle ses bras courts aux muscles hypertrophiés. Les dents à nouveau refermées sur le bord de sa robe pour garder les mains libres, Yolande enfourcha le nain de face. Le regard couleur de café froid du petit homme provoqua des vagues de mollesse dans son bas-ventre. Elle plaça avec soin sa fente au-dessus du bout rond du gland ; sa grande bouche poilue engloba le minuscule orifice lippu du méat, tous deux mouillant à qui mieux mieux. Yolande pesait de tout son poids en s’écarquillant la chatte à quatre doigts. Son bassin montait et descendait par brefs à-coups qu’elle accompagnait de râles de joueuse de tennis en plein effort. « Le salaud, il me défonce la chatte avec son engin de chantier », marmonnait-elle. Lui, ses petites mains pressant les larges hanches, se contentait de grognements d’encouragement. Le vagin de Yolande béait et débordait au son de la voix autoritaire du nain :

— Oui… c’est ça… enfonce-toi… oui, encore… enfile-toi bien… oui, profond ! Encore ! Donne des coups de reins ! Il est lourd comme une enclume, ton cul… Oui, comme ça ! Empale-toi !

La mouille abondante de Yolande facilitait les glissements. Des frottements mouillés retentissaient dans le réduit. Le nain appuya avec force sur les poignées d’amour de la femme. Elle poussa un râle de gorge, emmanchée à fond, assise sur les testicules. Les œufs tièdes frémissaient entre ses fesses entrouvertes. « Je couve ses couilles de taureau », se réjouissait-elle à voix haute. La queue enfoncée tout entière battait dans son con distendu.

— Oh, que je te sens bien… Tu es fort… en moi… tu m’enfiles jusqu’à… l’âme ! Tu me fais… jouir ! Lààà… ouiii…

Elle prononçait des paroles inarticulées entrecoupées de cris perçants. Raoul, soulevé du siège pour lui enfoncer sa queue jusqu’à la racine, mordait les seins en les pétrissant. Quand il lui lâcha son jus à l’entrée du col utérin, elle tressauta comme sous l’effet d’une décharge électrique avant de s’effondrer sur lui en sanglots. Grâce à sa puissance musculaire le nain réussit à empêcher la grande brune fausse maigre de rouler sur le carrelage.

Ils s’accordèrent un temps de récupération ; le pénis de Raoul désenflait lentement dans le vagin assoupli, qu’une contraction agitait encore de temps à autre. Ils demeurèrent prostrés dans les bras l’un de l’autre, avant de se décider à se séparer. Sous la douche, la tignasse crépue du nain caressait les seins marqués de coups de dents, qui se balançaient comme des cloches. Ils s’essuyèrent vite fait l’un l’autre, puis quittèrent les lieux. Quand ils revinrent dans la pièce centrale, Yolande tenait sa main glissée sous l’aisselle de Raoul. Elle souriait d’un œil trouble aux copines, qui la charriaient sans pitié (pendant son absence elles n’avaient pas manqué de monter s’envoyer en l’air avec les autres chippendales, dans les chambres du haut).

Avant la fin de la soirée, le nain Raoul complètement ivre honora encore trois ou quatre fois Yolande, encore plus soûle que lui, devant tout le monde et sous les applaudissements. En levrette, en missionnaire ainsi que dans la position d’Andromaque.

Au petit matin pâle, pâle elle aussi, devant un bol de café noir, tout le monde dormant dans les chambres, sur les canapés, les tapis – y compris Raoul, nu, ramassé dans un fauteuil club, noir comme une panthère –, Yolande fit le point, la tête dans les mains :

« C’est pour de bon que j’ai enterré ma vie de jeune fille… c’est-à-dire d’oie blanche. Je ne savais pas ce que c’était : jouir ! Je ne savais même pas que ça existait. Maintenant, je ne pourrais plus faire comme si ça n’existait pas… comme si ça ne me concernait pas. Malheureusement, je me marie… avec quelqu’un qui ne sait pas non plus ce que jouir veut dire. J’ai joui de bonheur… euh, je veux dire… joué de malheur… ma vie est foutue… à moins que… »

Yolande a dix-huit ans quand elle rencontre Louis, son futur époux, sur les bancs de la fac de droit d’Assas. Ils sont tous deux originaires de Nemours, ce qui les rapproche malgré leur dizaine d’années d’écart. Le jeune homme plus si jeune, dont le front commence à se dégarnir et le ventre à s’arrondir, complète ses études après un cursus en école de commerce. Toujours tiré à quatre épingles, Louis vient à l’université en Mercedes blanche. Yolande profite des coussins de cuir rouge de la berline pour rentrer à Nemours le vendredi soir, et le lundi matin, pour regagner Paris où elle loue dans un quartier excentré une chambre de bonne au septième sans ascenseur. Privée de père, soutenue par une mère employée à La Poste, Yolande se sent valorisée par les timides avances de Louis. Un soir, il la reçoit à Saint-Germain-des-Prés, dans le vaste studio qu’il occupe sur le toit en terrasse d’un immeuble appartenant à son oncle. Les jeunes gens se tiennent figés de part et d’autre d’une table basse où voisinent deux Coca Light. Comme son hôte ne se décide pas à l’embrasser, Yolande prend l’initiative. Le monde des riches – une autre planète que la sienne – l’attire depuis toujours, et la gaucherie de son vis-à-vis l’encourage à oser. Après avoir discrètement versé du rhum brun dans son Coca pour se donner du courage, elle met un slow sur la platine et invite le garçon à danser. Elle a déjà eu de brèves aventures sexuelles avec des étudiants désargentés, dans des piaules encore plus minables que la sienne. En dansant, elle se frotte contre Louis qui ne bande qu’à moitié. Elle provoque leur premier baiser puis s’attaque au nœud de cravate, aux boutons de chemise, au zip de braguette. Elle met au jour un pénis de taille moyenne encore en voie de raidissement et guide son soupirant vers un sofa où elle l’aide à la déshabiller. La pénétration a lieu, mais Louis, ému, éjacule trop tôt ; Yolande ne lui en veut pas. Il est si gentil, si prévenant… doté de gros moyens, aussi, et qu’il met à ses pieds…

Le pied, justement, voilà le problème… Le sexe avec Louis c’est pas le Pérou pour Yolande. Chaque fois qu’ils couchent ensemble, une fois par semaine environ, après sa première éjaculation toujours plus ou moins prématurée, Louis, qui pourtant n’est âgé que d’une trentaine d’années, ne rebande pas – n’a pas même l’air de se douter que la chose soit envisageable. Un écran géant, qui diffuse plusieurs centaines de chaînes, occupe le mur en face du vaste lit douillet. Le confort ne fait pas le bonheur, mais il aide Yolande à oublier sa frustration.

Jusqu’au jour où elle constate qu’après qu’elle lui a inopinément touché le cul sous les draps, Louis bande à nouveau. Et quand elle place un doigt entre ses fesses replètes, c’est encore mieux. Louis, tout rouge, respire fort, sue d’abondance et surtout, soutient une érection de bonne qualité, qui dure… Sans lui lâcher l’anus du doigt Yolande amène son compagnon sur elle, le place confortablement entre ses cuisses et, téléguidant les mouvements masculins à l’aide de son doigt planté dans l’orifice anal, réussit à se faire baiser convenablement jusqu’à l’orgasme… Ouf ! Grand soulagement de la part de l’étudiante qui désormais envisage la vie commune avec Louis sous des couleurs plus avenantes. Mais son compagnon, décidément, affiche des goûts déplacés. Il a tellement apprécié l’index dans le cul qu’il en veut davantage. Il désire le pouce de sa dulcinée – enfoncé bien profond. Il faut dire que les pouces de Yolande ont un aspect particulier : la première phalange présente une forme véritablement bestiale, à la fois massive et allongée, comme le gland d’une pine de chien. La chose est disgracieuse, mais tellement jouissive quand elle ramone les parois d’un sphincter en attente !

Bientôt, puisque chacun y trouve son compte, le couple s’organise. On tamise les lumières de la chambre. Yolande garnit son pouce droit d’une armure de cuir épais qu’elle badigeonne de vaseline. Elle se présente à genoux sur le lit, nue, les seins en avant, le poing serré plaqué sur la vulve, le pouce ganté bien dressé. Louis, déjà en transe, tourne le dos à sa femme, s’agenouille dans les draps, le visage dans les mains, et lui offre sa croupe. D’un coup de reins, Yolande le pénètre. En même temps, la base de son poing écrasant le haut de sa fente, elle se fait du bien. Sous l’effet de ce traitement, Louis geint très haut d’une voix aiguë et ne tarde pas à bander dur comme pierre. Avant de le mener à l’éjaculation Yolande cesse de marteler son poing à coups d’os pubien. Elle se jette sur le dos au mitan du lit, attire son compagnon vers son ventre, introduit elle-même la bite archiraide dans son vagin, et tous deux se démènent jusqu’à la délivrance. Ce qu’ils appellent, dans le langage de l’intimité, « jouer à Tom Pouce ».

Bientôt, Yolande abandonne sa chambrette, glacée en hiver et étouffante l’été, pour cohabiter avec son amoureux dans le luxueux penthouse où une bonne vient chaque fin de semaine faire le ménage à fond. Yolande prend vite goût à la grande vie, plus question pour elle de revenir en arrière : elle plaint sa mère, ses budgets serrés, ses éternels carnets de comptes. Louis, lui, ne se donne pas la peine de calculer. Sa maîtrise de droit en poche, il vient de prendre la direction d’une société d’assurances léguée par sa famille : La Coccinelle. Yolande, elle, a encore un an à tirer avant de décrocher son master… Mais quand Louis la demande en mariage, elle n’hésite pas. Surtout que le programme du long voyage de noces offert par sa belle-famille s’annonce alléchant… Venise… Naples… Syracuse… de palace en palace.

Yolande garnit son pouce d’une armure de cuir qu’elle badigeonne de vaseline.

Elle n’omet pas d’emporter une collection de pouces en cuir plus épais les uns que les autres, plus rugueux aussi, certains lestés de plomb au bout, ainsi qu’une large provision de gel lubrifiant.

Arrangements conjugaux

Après la cérémonie à la mairie vite expédiée, puis le banquet qu’ils désertèrent avant le dessert, les jeunes mariés, désormais monsieur et madame d’Auréville, s’envolèrent pour Venise. Yolande, qui n’avait pas fermé l’œil la nuit précédente, roulait un regard vague sur les choses et sur les gens. Dans l’avion, dès que l’hôtesse de l’air lui eut servi une coupe de champagne millésimé, elle sombra dans un coma réparateur. Elle continua à dormir dans la gondole, sur l’épaule de son mari, alors que le crépuscule déployait ses fastes sur la lagune. Dans l’ascenseur de l’hôtel, debout contre la paroi tapissée de moquette, elle dormait encore. Une chambre avec vue sur le Grand Canal avait été retenue pour les jeunes mariés. Yolande passa sa nuit de noces dans les bras du moins décevant des amants : Morphée. De toute façon, les époux couchaient ensemble depuis des années ; il n’y eut donc pas de surprise quand ils se retrouvèrent dans le lit à baldaquin pourpre bordé de franges dorées.

Le lendemain soir, eut lieu le premier coït conjugal, précédé de la rituelle séance « Tom Pouce ». Mais la jeune mariée, qui n’avait pas oublié la bouleversante révélation de sa nuit d’enterrement de vie de jeune fille sous la férule du nain Raoul, se sentit déçue. Effet des attentes romantiques d’une lune de miel sur la lagune, elle espérait plus ou moins consciemment des prouesses. Avant Louis d’Auréville, elle n’avait eu affaire qu’à de rares et ternes comparses ; aussi, jusqu’à hier, elle avait manqué de points de comparaison. Son époux, certes, était un garçon aimant, soumis, sérieux, appliqué, parti pour une carrière prospère, mais sans surprise. Au lit aussi, après la bien nommée « mise en train » par le pouce de cuir brut, il se montrait sérieux, appliqué, endurant même, mais sans imagination. Ce qui jusque-là avait convenu à Yolande la laissait, à présent, sur sa faim.

Un matin, comme ils prenaient leur petit déjeuner sous le baldaquin rouge à glands d’or, elle décida de s’ouvrir de ses frustrations à son époux :

— Chéri, je ne te l’avais jamais dit, mais vois-tu… j’ai des fantasmes… des fantasmes sexuels… et maintenant que nous sommes mari et femme, et libres de nos faits et gestes, je voudrais qu’on essaie certaines choses, toi et moi…

Louis, étonné, voulait savoir lesquelles…

— Eh bien, je voudrais te surprendre en train de faire pipi, par exemple !

Louis avait beau se creuser, il n’apercevait pas l’intérêt érotique de la chose : il se voyait nu, ventripotent, en savates, debout devant la vasque de faïence, la zigounette ramollie à la main, trouvant le temps long pendant que s’effectuait l’interminable vidange matinale. Mais plein de bonne volonté, le jeune marié s’affirmait décidé à satisfaire les demandes de sa chère et tendre, fût-ce au prix du ridicule.

Avant de passer à l’action Yolande fit monter du bon champagne pour trinquer à leur bonheur. Louis n’avait pas lui non plus l’habitude de boire ; il ne lui fallut que quelques gorgées pour décoller, mais le champagne de bon matin ne l’inspirait guère. Il se contenta d’en prendre un doigt. Yolande, elle, coupe pleine en main, revivait les émotions de son enterrement de vie de jeune fille ; elle lui demanda de se rendre aux toilettes. Il obéit sans entrain, décidé à faire son devoir jusqu’au bout. Il alluma la lumière comme elle le lui avait demandé, laissa la porte ouverte, sortit son sexe flasque de son pyjama et attendit le signal : « Vas-y, chéri ! À toi de jouer ! » pour se mettre à uriner.

La jeune mariée, déjà soûle et encore davantage émoustillée, prit le chemin des W.-C. Louis lui adressa un sourire contraint. De sa petite queue pendante s’écoulait un mince jet transparent. Ravalant sa déception, Yolande, nue sous sa chemise de nuit en mousseline noire, s’approcha en froufroutant. Elle espérait bien que la vision coquine qu’elle offrait aurait pour effet de faire bander son mari sans qu’un « coup de pouce » s’avérât nécessaire. Peine perdue. Louis, sourire figé et queue basse, avait l’air d’un crétin. Yolande, déçue mais décidée, retourna dans la chambre garnir son pouce d’un fort capuchon en cuir de buffle, qu’elle trempa dans le pot de gel. Elle revint aux toilettes, passa derrière Louis qui n’avait pas bronché, souriant toujours niaisement au vide de la cuvette… La base de son poing serré enfoncée dans son nid de poils, elle planta la corne de buffle entre les fesses grassouillettes de son homme. Louis réagit aussitôt en se courbant et creusant bien le dos. Elle sentait l’anus s’élargir en s’humectant devant le gode lesté d’une bille de plomb. À elle aussi le jeu plaisait ; finalement, le rituel l’excitait au-delà de ce qu’elle attendait. Son clitoris congestionné irradiant dans tout le bas-ventre, elle s’exclama :

— Je t’encule debout, chéri ! Comme un finocchio d’ici… ça veut dire « fenouil »… et ça veut aussi dire « tapette »… Tu es ma tapette, mon chéri ?

Louis acquiesçait d’une voix brisée :

— Oui… ta tapette… ta carpette… tout ce que tu voudras… je serai tout pour toi… je ferai tout… je donnerai tout ! Troue-moi le cul !

Son anus évasé comme un cratère débordait de jus brûlant sur le revêtement cuirassé qui l’élargissait jusqu’au fond. Louis grognait de plaisir, et Yolande s’excitait en se branlant à grands coups de poing sur le clitoris. Elle lui cria à l’oreille :

— Je suis le marteau ! Tu es l’enclume ! Et mon clito, c’est un clou chauffé au rouge !

Elle martelait la base de son poing à grands coups de sa motte rebondie… Louis, imitant la voix de son épouse, éructait d’une voix éraillée de femme soûle :

— Oui, je suis ton enclume… cogne fort… ramone… laboure… pistonne… enclume-moi à fond ! Oui, encore ! Enclume ! Encule !

Et il bandait aussi long et aussi dur que ses moyens limités le permettaient. Le pénis conjugal était loin d’égaler le braquemart hors-norme du gnome pervers. Mais Yolande, dans sa sagesse – ou sa résignation –, avait appris de sa mère la postière à se contenter de ce que l’existence voulait bien offrir. Avec Louis elle menait une vie de grand luxe… tant pis si la grande luxure, elle, n’était pas au rendez-vous… Mais tout n’était peut-être pas perdu…

En tout cas, il fallait arrêter tout de suite de l’« enclumer », sinon l’imbécile, qui venait de cesser de pisser, balancerait son précieux éjaculat dans le trou des chiottes et sa bite piquerait du nez jusqu’au lendemain. Yolande retira son pouce de l’orifice.

— Chéri, ça ne te dérange pas si je fais pipi tout de suite ? À cause de ce champagne glacé, je ne peux plus attendre !

Comme avec le nain, Yolande enjamba la cuvette face à son mari. Il n’arborait pas le regard hautain des fils de la savane, mais la couvait de l’œil marron d’un toutou des familles. Elle souleva sa nuisette jusqu’au-dessus des seins, saisit sa queue dressée, s’avança jambes écartées et après avoir décalotté le gland, le noya sous sa coulée de pisse bouillonnante. Louis en bégaya de surprise. Où sa femme allait-elle chercher tout ça ?

Yolande termina d’uriner : la bite et les couilles de son mari ruisselaient de pisse au goût de pomme trop mûre. Elle était sur le point de demander à Louis de prendre place sur la cuvette, dans l’intention de venir s’empaler sur lui comme elle l’avait fait le fameux soir sur l’ordre de Raoul, mais au dernier moment se ravisa. Retrouver face à elle, tout près, l’expression bonasse de son conjoint risquait de lui couper l’envie. Elle préféra faire le tour de la cuvette pour se placer dos tourné à son mari. Prenant appui des deux mains sur l’abattant, échine courbée, nuisette roulée au creux des reins, elle ouvrit les jambes en grand compas. Ainsi elle offrait à Louis la vision de sa large croupe nue, tout en s’épargnant le spectacle tue-l’amour du visage déjà empâté de son petit-bourgeois de conjoint.

D’une voix dégagée, elle lui demanda de bien vouloir la prendre en levrette. Ainsi pourrait-elle se figurer que quelqu’un de désirable lui pistonnait la chatte. Dès l’introduction de la queue, surprise par l’acuité de son plaisir, elle râla très haut en crachant des obscénités.

Louis, qui n’avait jamais fait crier sa femme de plaisir, en conçut une immense fierté. Encouragé, il la besogna en la secouant comme un prunier. La serrant de toutes ses forces aux hanches il y allait à grands coups. Ça rentrait comme dans du beurre fondu. Les couilles dégouttantes de pisse, en se balançant, emboutissaient à chaque coup le clitoris chargé comme une pile électrique. Yolande réagissait en poussant des hurlements de volupté. Jamais Louis n’avait trouvé sa femme si béante, si ruisselante, si complaisante. Plus elle manifestait l’intensité de sa jouissance, plus il la pilonnait avec entrain.

Elle, de son côté, avait oublié Louis : elle se croyait la proie d’un dieu, bacchante possédée par Dionysos, entraînée par lui sur la pente du délire. D’autant que son mari, à qui les quelques gorgées de champagne qu’il avait ingurgitées étaient montées à la tête, se permettait des privautés. Il lui pétrissait les nichons à pleines mains, les trayait comme des pis et bientôt fit rougir les fesses à grandes claques des deux mains en braillant d’une voix méconnaissable :

— Salope ! Ton cul ! Salope à gros cul ! Espèce de truie ! Grosse cochonne ! Ton gros cul de grosse cochonne ! Je te nique ! Je te nique debout ! T’entends, dis ? Putain ! Pétasse ! Pouffiasse !

Sous la fessée et les attouchements vicieux, Yolande grondait de plaisir en continu. Et quand elle comprit que Louis se vidait les couilles au fond de son con, elle poussa des cris déchirants en relâchant un flot de mouille brûlante qui déborda sur les couilles du supposé Bacchus. En se relevant, vidée, l’œil trouble, elle posa la main sur l’épaule de son mari. Un sourire de lassitude étirait le coin de ses lèvres.

— Merci, chéri… tu m’as bien fait jouir, tu sais… comme un nain… euh… je veux dire comme un homme !

Louis hochait la tête, gonflé de fierté.

Puisque les jeux de pisse leur réussissaient, ils résolurent de persévérer dans cette voie. Yolande proposerait les scénarios et assurerait les mises en scène ; Louis tiendrait son rôle avec, comme d’habitude, la meilleure volonté du monde.

Autre nain,
autres mœurs

Après Venise le long voyage de noces passa par Naples. Là encore, grand hôtel de luxe, superbe suite ornée de peintures à l’antique, avec cette fois, vue sur la baie et le Vésuve. Il faisait chaud, et dans les ruelles écrasées de soleil, Yolande se promenait en petite tenue assortie, short et boléro kaki qui mettait en valeur ses seins sans soutien. Elle ne passait pas inaperçue : les mâles du cru, fidèles à leur réputation, la sifflaient à qui mieux mieux en lui lançant les lazzis les plus salés. Comme elle avait quelques rudiments d’italien, elle saisissait de loin en loin ce que les gens se disaient entre eux. Un détail la frappait, les jeunes hommes se traitaient d’enculé à tous les coins de rue. Elle se fit la réflexion qu’on ne l’avait encore jamais sodomisée, elle. Louis en serait-il capable ? De cette façon, il lui procurerait sans doute des sensations inédites, celles mêmes qu’il éprouvait, lui, quand elle le pouçait jusqu’au trognon. Mais elle n’avait que faire d’un pouce, fût-il cuirassé. C’est une bite bien bandée qu’elle désirait encaisser dans le fondement.

Elle était sur le point de lui en toucher deux mots quand un soir tard, elle reçut un choc qui changea le cours de ses réflexions. Un nouveau liftier avait pris ses fonctions dans l’ascenseur du palace. En entrant dans la cage tapissée de velours incarnat, on n’apercevait de prime abord personne, et pour cause : le garçon d’ascenseur était un nain d’un mètre trente de haut, qui pour manœuvrer les boutons des étages, escaladait, vif comme un écureuil, un escabeau de bois verni : une idée de la direction pour distraire les touristes blasés.

En le voyant pour la première fois, Yolande eut un coup au cœur : elle n’avait pas oublié le chippendale Raoul. Le lift napolitain était très différent du nain noir, plus clair de teint, plus petit aussi, et avait un sourcil plus haut que l’autre, ce qui lui donnait une expression vicieuse et même haineuse. Pourtant il était fort élégant dans sa livrée vert émeraude à casquette d’amiral et galons jonquille. Pendant l’ascension ouatée qui les menait à leur étage, Yolande sentait des bouffées de chaleur gonfler son ventre, ses seins sans soutien s’alourdir, ses tempes suer… Elle n’allait quand même pas se trouver mal ? Elle pensait au membre du liftier. Le petit homme chamarré, au comportement stylé, se tenait au garde-à-vous au fond de la cage tapissée de rouge. Son manche était-il au garde-à-vous lui aussi ? Offrait-il les mêmes proportions glorieuses que le braque de Raoul ? Dès qu’ils furent dans leur chambre, Yolande ne put s’empêcher d’en parler à son mari :

— Tu as vu le nain dans l’ascenseur ? Je t’ai dit que j’avais de drôles de fantasmes… eh bien, j’aimerais bien le voir faire pipi, lui aussi…

— Ah bon ? Toi alors… comment faire ? Il a un de ces airs méchants !

— En le payant, pardi ! Le plus grassement possible…

Dès le lendemain matin, comme ils se trouvaient seuls avec le nain dans l’ascenseur, Yolande n’y alla pas par quatre chemins. Elle lui demanda s’il était disposé à venir participer à des « jeux » avec eux dans leur chambre, moyennant mille euros en liquide. Vu la somme exorbitante qu’elle proposait, elle s’attendait à ce que le liftier lui saute au cou. Or le gnome sortit un agenda de cuir de la poche poitrine de son uniforme puis consulta son emploi du temps stylo en or en main. Sans se départir de son flegme1 il leur donna rendez-vous dans leur suite le soir même à minuit. Yolande nota que le bonhomme s’adressait à son mari et non à elle. En sortant de l’ascenseur, Louis glissa un pourboire au lift qui empocha sans remercier.

La soirée d’enterrement de vie de jeune fille avait eu lieu deux semaines auparavant ; Yolande en gardait un souvenir cuisant. Par moments, la sensation des incursions répétées de la queue surdimensionnée de Raoul dans son con remontait à sa mémoire et elle avait l’impression de se sentir ramonée à nouveau. « Comme un fer à repasser à jet de vapeur, son engin aplanit encore les replis les plus secrets de mon vagin. » Elle avait hâte d’observer de près la constitution intime du nain napolitain. Ponctuel, le lift, à minuit cinq, cognait à petits coups à la porte de la suite 505. Yolande, en chemise de nuit noire transparente, courut ouvrir en froufroutant ; le nain entra sans lui adresser un mot ni un regard. Il retira sa casquette d’amiral et s’épongea le front avec un mouchoir de batiste. Louis, en peignoir et chemise de nuit – sa tenue du soir habituelle –, lui tendit l’enveloppe contenant la somme convenue. Le nabot remercia d’un demi-sourire avant de compter et recompter les billets avec soin. Il fit disparaître la liasse dans la poche intérieure de sa redingote chamarrée. La tête renversée en arrière, malgré sa petite taille, il toisait Louis :

— Je me présente : Mezzabotta, originaire d’Amalfi, le pays des ânes les mieux membrés d’Italie. Je vous livre une information importante : je suis exclusivement gay, et actif. J’encule, point barre !

Atrocement déçue, Yolande s’assit au bord du lit, mit sa tête dans ses mains, demeura prostrée. Louis, planté devant la porte-fenêtre ouverte à deux battants, contemplait le Grand Canal sous la lune en attendant la suite des événements. Le nain, installé dans un fauteuil, les pieds croisés sur un siège bas, fumait en levant le menton, l’air dédaigneux. Sa cigarette consumée, il écrasa le mégot dans un cendrier, sauta à bas de son siège, se prépara à se retirer en emportant le fric.

Yolande se secoua. Elle enjoignit au nain de patienter un moment, courut à son mari à qui elle parla à l’oreille. Louis acquiesçait, l’œil hagard, en fixant le vide de la nuit devant lui. « Tu crois que ça va marcher ? Tu penses qu’il va avaler ça ? Toi alors, tu as de ces idées ! Il y a des jours où tu me fais peur, tu sais ? »

Quand elle eut obtenu l’accord de son époux – avait-il le choix ? –, Yolande rejoignit le nabot sur le seuil de la chambre, le ramena vers le lit du genre monumental, haut comme un tombeau de famille et assez large pour contenir quatre personnes.

— Très bien, monsieur Mezzabotta. Vous allez vous occuper de mon mari, en levrette. Mais comme c’est sa première fois, et qu’il est timide, nous vous demanderons de bien vouloir placer un bandeau sur vos yeux.

Le liftier avait l’habitude des fantaisies des riches clients du palace et ne fit aucune difficulté. Il demanda juste une minute pour contempler le cul nu de Louis, le temps de faire lever sa queue. Yolande n’avait pas d’objection, au contraire : elle avait hâte d’assister au processus de l’érection du nain. Elle aida Louis à se placer à quatre pattes, la joue sur le drap, au mitan du lit. Le jeune marié était tout pâle : c’était sa première fois, tiendrait-il le choc ? Les coups de pouce de Yolande n’avaient été que des hors-d’œuvre en comparaison de la sodomie en bonne et dure forme qu’on allait lui administrer. Heureusement il était sûr de ne pas souiller l’instrument de son enculeur : le matin même, par pur hasard, sa femme et lui avaient expérimenté des jeux de lavement, aussi leurs boyaux étaient-ils d’une netteté irréprochable.

Quand Yolande releva le peignoir et la chemise de nuit de son époux, dévoilant ses parties charnues, le nain, qui déposait sa redingote galonnée au dos d’un fauteuil, demeura en arrêt : le spectacle des sphères jumelles, gentiment dodues, colorées en crème-rosé, répondait à ses attentes. Il acheva vivement de se déshabiller. Sa bite et ses couilles n’atteignaient pas les dimensions de celles de Raoul, mais elles étaient assez imposantes pour flanquer à Yolande un coup au cœur. Elle sollicita de Mezzabotta la permission de lui enduire la queue de gel lubrifiant. L’homoncule esquissa un geste de refus – se faire tripoter par une femme, jamais de la vie ! Puis, se ravisant (le client qui paye d’avance a toujours raison), il accepta de se prêter au jeu. En posture d’imperator : mains aux hanches, jambe en avant, il dirigeait son regard au loin. En fait, il ne quittait pas des yeux l’objet de son désir : l’arrière-train masculin bien joufflu, érigé là-haut sur le lit, dont la raie lisse s’entrouvrait… Les doigts de Yolande, chargés de lubrifiant, tremblaient : à genoux sur le tapis, elle s’apprêtait à étreindre le priape déjà décalotté du garçon d’ascenseur, d’où suintait une goutte trouble. Quand elle le pressa à deux mains sans mesurer l’excès de sa force, le nain poussa un hennissement de jouissance. « Sensible… », se dit-elle. Elle enduisit la tige du gland aux couilles ; sous ses phalanges elle sentait circuler un sang neuf. Et le chibre insolent de briller, gonfler, s’allonger, se dresser, durcir comme du bois. Quand son gland lui tambourina le plexus, le nabot, d’un geste autoritaire, interrompit les manipulations de Yolande. Elle déglutit un flot de salive en se remettant debout. D’un saut acrobatique (il avait fait une école de cirque dans sa prime jeunesse), le petit homme se jucha sur le lit.

Sa bite était située bien trop bas pour atteindre l’anus de Louis. Comment allait-il procéder ? Yolande était sur le point de lui proposer la bible en trois volumes qui trônait sur sa table de nuit, quand le gnome fit un bond pour s’accouder au sommet de l’arrière-train de Louis. Il s’y maintenait à l’aise à la force des bras comme un écuyer agrippé à la croupe d’un cheval. Il se balançait et sa bite se frayait un chemin entre les fesses de l’homme prostré. Yolande grimpa à son tour sur le lit. Comme convenu, elle banda les yeux du nain à l’aide d’un foulard bien serré puis graissa l’anus de son mari avant de lui ouvrir la croupe à deux battants pour faciliter la pénétration. La saisissant à pleine main, elle dirigea elle-même l’énorme verge vers sa cible. Louis se lamentait :

— J’ai peur qu’il me fasse mal. Il est monté comme un âne, le bougre…

Sa femme le rassurait :

— Tout va bien se passer ! Ton trou du cul bâille déjà. Il en meurt d’envie, le goulu, je le vois bien. Et j’ai bien préparé ta porte d’entrée, tous ces temps derniers…

En effet, le gland, massif, ovale comme une quetsche, s’ajusta aisément à l’orifice. Le nain se balançait en donnant des coups de reins maîtrisés. Louis râlait d’anxiété et de plaisir mêlés :

— Oh, je le sens qui veut rentrer… il m’élargit… il me force… c’est fou… c’est ça, continue, petit salaud… encule ! Encule encore ! À fond !

Les lourdes couilles du nain allaient en bout de course frapper les mirabelles plus modestes de Louis, auxquelles elles donnaient le branle. Au spectacle de ce charivari, Yolande se répétait à mi-voix :

« Mon Dieu, que c’est beau… jamais rien vu de si beau ! Et quand leurs paires de couilles se tamponnent… j’ai l’impression d’entendre des cloches carillonner ! »

Comme si le nain aux yeux bandés lui communiquait la raideur de son engin, Louis bandait à casser une assiette. Appliquant le plan qu’ils avaient mis au point en commun, Yolande enduisit de gel la bite de son mari puis se glissa sous son ventre dodu… Aplatie sur le drap comme un crapaud sur une feuille de nénuphar, elle s’empala par le cul. Elle aussi, c’était sa première sodomie. Elle en avait rêvé, elle y avait droit ! Certes, elle aurait préféré baguer avec son anus le manche du nain, mais tout espoir n’était pas perdu. Deux étages au-dessus d’elle, Mezzabotta était à son affaire. On entendait des frottements de pistons graissés. Le gnome grommelait.

En appui des deux mains sur les fesses de Louis, le lift, à l’aveugle, prit son élan en se balançant loin en arrière, avant de revenir à toute vitesse, bite pointée, étincelante… Sans coup férir le mandrin harponna le fondement jusqu’à la racine. Le choc ébranla tout l’arrière-train de Louis, dont la queue à son tour défonça à mort l’anus de Yolande. Tous trois bramaient leur plaisir à l’unisson. À présent les couilles de Louis, mises en mouvement par celles du nain, ne se balançaient plus dans le vide. Elles rebondissaient contre le sommet de la fente écarquillée de son épouse.

Pas question de laisser le nain éjaculer dans le cul de son mari. Elle voulait sa part…

Tout cela était bel et bon, mais Yolande se devait de garder la tête froide : pas question de laisser le nain éjaculer dans le cul de son mari. Elle voulait sa part… Elle se décrocha donc en douceur du pénis de Louis, rampa sur le drap et se plaça à quatre pattes près de lui. Elle lui fit signe que c’était le moment d’intervenir. Louis, à regret, annonça au visiteur qu’il avait besoin d’un petit temps de récupération, avant de mener l’opération à son terme. Mezzabotta, qui prenait son pied dans un orifice culier à la fois vierge et réactif, protesta avant d’obtempérer : il se devait de donner satisfaction à des clients qui payaient rubis sur l’ongle et qui une fois satisfaits ne manqueraient pas de refaire appel à ses services. Le nain décula en se projetant en arrière et se reçut debout sur le lit comme sur un trampoline.

Louis, après avoir vidé le verre d’eau placé sur sa table de nuit, présenta au gnome dont les yeux étaient toujours masqués la croupe de sa femme placée sensiblement à la même hauteur que la sienne une minute auparavant. Le tout se déroula sans prononcer une parole. Mezzabotta, dont la bite était maintenant dirigée par les doigts efféminés de Louis, alors que le cul qui s’ouvrait à lui était celui, agréablement rembourré, de Yolande, ne s’aperçut pas de la substitution. Ou plutôt passa outre : si Paris vaut bien une messe, mille euros valaient bien une croupe féminine ! Le pénis de Louis avait ouvert la voie entre les fesses de son épouse, la puissante biroute du nain s’enfonça sans résistance. Louis eut le réflexe de pousser un gémissement prolongé en même temps que sa femme, qui râlait déjà sous les coups de queue de l’écuyer cramponné à sa croupe de jument. On avait atteint le moment le plus délicat de l’opération. Louis ne devait pas rater son coup sinon elle ne le lui pardonnerait jamais.

L’éjaculation du petit homme, qui se balançait entre les fesses et les cuisses de la femme comme un gamin sur une escarpolette, n’allait plus tarder. Tout en poussant scrupuleusement des grognements de plaisir pour couvrir ceux non feints de Yolande en pleine lévitation extatique, Louis surveillait les approches de la délivrance du liftier. Au premier spasme il retira la bite palpitante de l’anus de son épouse pour l’introduire dans le vagin sans en laisser perdre une goutte. Le nain, comprenant ce qui se passait, poussa un grand cri d’horreur. Trop tard ! Louis, le poussant au cul, le maintenait en place de force. Le gnome se vidait les couilles malgré lui au fond du con de Yolande en proférant des injures en patois napolitain, menaçant même de porter plainte pour viol ! La femme à quatre pattes délirait de bonheur en recevant dans l’utérus les flots de semence, comme avec son Raoul pendant l’inoubliable nuit de son enterrement de vie de jeune fille.

Le nain repartit à poil et montrant le poing, son uniforme de liftier sur le bras.

Yolande exultait sous la douche en se faisant frotter le dos par son mari.

— Quelle soirée, mon chéri ! Quel bonheur, par-derrière et par-devant ! Tu as été merveilleux comme d’habitude. Quelle chance de t’avoir pour époux ! J’ai joui à en crever ! D’ailleurs, je suis morte… enterrée… bonsoir, plus personne !

Privautés conjugales

La séance avec le nabot de l’hôtel avait si bien satisfait nos jeunes mariés qu’ils n’avaient qu’une envie, recommencer. Mais le liftier était bien décidé à ne plus se laisser piéger. Dans l’ascenseur il leur faisait ostensiblement la gueule et leur tournait même le dos, allant jusqu’à refuser les pourboires de plus en plus généreux que lui proposait Louis. Le dernier soir que le couple passa à Naples, le bonhomme chamarré fixa Yolande dans les yeux puis cracha par terre, sur le sol de l’ascenseur, en grommelant :

— Saleté de vagin… Porca vagina ! Dirty corner… queen’s cunt… Pouah ! Beurk ! Jamais plus ! Basta cosi ! Merde, c’est vrai, quoi, j’ai ma fierté !

Les yeux dans les yeux – les siens tout embués d’émotion – elle répliqua :

— Moi, sache que je ne t’oublierai jamais, amiral. Ni toi, ni ton superbe engin, ni tes sublimes balles.

Son mari l’entraînait.

— Tu te fais du mal. Oublie ce macaque, ce n’est qu’un malappris, il ne te méritait pas !

Elle pleurait à chaudes larmes dans les bras de son conjoint.

— Je n’oublierai jamais ce qu’il m’a fait de bon, d’excellent même… Oui, c’était merveilleux !

Le lendemain les jeunes mariés s’envolaient pour Syracuse. Dans leur nouvel hôtel de grand standing, avec vue sur la mer, nul nain à l’horizon et aucun jeune homme ni jeune femme disponible à qui proposer des « giochi speciali ». Les rares couples qu’ils croisaient dans l’ascenseur ou au bord de la piscine se trouvaient en voyage de noces et, lune de miel oblige, s’occupaient l’un de l’autre sans regarder ailleurs. À part eux, des représentants du troisième âge de toutes nationalités, en rangs serrés… Louis et Yolande étaient renvoyés à eux-mêmes. Si lui n’en souffrait pas, sa femme suffisant à son bonheur, elle sentait en revanche son humeur s’aigrir de jour en jour. Elle avait connu l’extase, la vraie, la totale, aussi ne supportait-elle pas le manque. Par compensation, au déjeuner comme au dîner, elle abusait des vins de l’Etna. Au sortir de table elle se tenait toute raide, avec des difficultés d’élocution. Sitôt de retour dans leur suite de luxe elle se servait généreusement d’une spécialité locale : la grappa Moscato, un marc à quarante degrés d’une profonde couleur ambrée à consommer dans un grand verre plein de glaçons. Louis préférait s’en tenir à l’eau minérale. Il lui fallait garder l’esprit clair et le corps alerte pour tâcher de satisfaire les exigences sexuelles de sa femme qui sans cesse inventait de nouveaux rituels. Tout en se montrant méprisante, voire cassante en fin de soirée quand elle était trop soûle, Yolande ne renonçait pas à la jouissance. Dans sa recherche du plaisir, elle faisait même preuve d’un véritable acharnement.

D’abord il fallait que Louis bande, et solidement. Pour cela il était nécessaire de lui stimuler l’anus. Lasse des coups de pouce Yolande avait trouvé la solution radicale : elle enfonçait dans le cul de son époux une espèce de flûte en terre cuite ocre rouge, imitation à l’usage des touristes d’un gode antique trouvé dans les ruines d’un lupanar de Pompéi. Elle vissait l’objet lubrifié dans l’anus de son mari nu qui aidait à la manœuvre en pliant à demi les genoux, courbant le dos, étreignant ses chevilles. À chaque tour de vis dans son fondement, sa bite effectuait un saut de carpe et gagnait en ampleur et raideur. Quand la queue était prête à l’emploi Yolande ne manquait pas de l’enduire de gel. Ensuite Louis se rendait seul aux toilettes et prenait place sur la cuvette où il devait observer l’immobilité la plus absolue. Pas un mot, pas un geste, une respiration indétectable et une érection de marbre. Il ne comptait plus les heures d’entraînement et de yoga pour obtenir ce résultat.

Au bout d’un laps de temps impossible à prévoir (entre une minute et une heure) Yolande faisait son entrée. Habillée avec élégance, talons hauts et chapeau à larges bords, elle approchait de la cuvette sans enregistrer la présence de son époux qui s’y tenait statufié. Le plus souvent elle arborait un visage fermé et avançait d’un pas raide, conséquences de l’abus d’alcool. Souvent aussi elle chantonnait d’une voix de tête une ritournelle agaçante. Malgré l’ivresse, ses gestes étaient précis : résultat de l’entraînement, là encore. Tournant le dos à la cuvette et à son époux la jeune mariée troussait au-dessus de la taille la jupe de son tailleur chic, abaissait sa culotte aux chevilles, faisant de la sorte bâiller son fort cul au ras du visage de son conjoint qui avait interdiction de broncher… Il n’était pas rare qu’elle lui lâche un bruyant camouflet en pleine figure – sans, bien entendu, qu’il ait l’idée de protester. L’instant d’après, se laissant retomber de son haut, elle s’enfilait sur la queue, en cul ou en con selon l’humeur. Le hasard avait ici son mot à dire en fonction du degré d’ivresse de la femme, de l’angle d’érection de l’homme, des lubrifications plus ou moins abondantes. La pénétration pourtant brutale avait lieu dans la plus totale absence de réaction des participants.

Au bout d’un temps plus ou moins long Yolande urinait à flots, étant donné la quantité de liquide qu’elle avait absorbée depuis l’apéritif précédant le dîner. La cataracte tiède noyant la base de la queue et les couilles avait pour effet de renforcer l’érection de Louis chevillée au corps de son épouse. Chaque fois, Yolande, malgré son self-control, laissait échapper un gémissement de volupté qu’elle contenait en se mordant la lèvre. Quand elle avait fini de vider sa vessie elle se tournait vers le rouleau hygiénique et appliquait quelques feuilles superposées sur sa fente ruisselante. Commençait alors une longue, minutieuse, méthodique séance de masturbation. La branleuse jouait de sa main enveloppée de papier molletonné et aussi des reins et des fesses pour se faire dorloter par la bite dressée dans son orifice. Louis ne remuait pas un cil. Il ne communiquait avec sa femme que par l’intermédiaire des battements involontaires de sa queue enquillée au petit bonheur dans le vagin ou l’anus. Comme par mégarde, ou pour calmer sa nervosité, Yolande, prenant appui sur le couvercle de la cuvette, se soulevait pour se laisser retomber dans le même trou ou dans le trou voisin. Le membre pénétrait jusqu’aux couilles avec un obscène bruit mouillé. Pendant les opérations en question Yolande ne se permettait pas le moindre gémissement de jouissance, et l’interdisait aussi à sa latrine humaine.

Si elle avait pris goût à la manœuvre, la pisseuse recommençait en se masturbant sans l’écran de papier-toilette. Prenant appui sur la bite qui durcissait toujours davantage elle pouvait se branler jusqu’à l’orgasme, dents serrées pour éviter d’émettre le moindre son. Louis, à ce moment-là, sa mission accomplie, avait le droit de se purger les couilles – en observant un silence de moine. Son geyser longtemps contenu avait le plus souvent pour effet de prolonger, voire de redoubler la jouissance de l’exigeante épouse, dont les cuisses tressautaient alors, mais dont la bouche restait cousue.

Et quand son anus n’était pas occupé par le sexe de son mari et que l’envie lui prenait, il arrivait à Yolande de chier. À la fin Louis courait se nettoyer sous la douche avec son olisbos toujours en place entre les fesses. Yolande l’en débarrassait à la fin de la séance… si elle ne décidait pas d’y uriner, ce qui produisait sur l’intestin du complaisant mari l’effet d’un lavement, avec les conséquences prévisibles. Il va de soi qu’à cette occasion l’ingrate épouse laissait son conjoint se démerder tout seul. Et ne manquait pas de s’adjuger un dernier verre au lit avant de sombrer jusqu’au lendemain. Quand Louis la rejoignait elle dormait à poings fermés et dos tourné.

Bientôt il fallut regagner Nemours puis Paris. Louis devait reprendre le collier à la direction de La Coccinelle, la compagnie d’assurances qu’il gérait pour le compte de sa famille, dans le quartier de l’Opéra.

Yolande, elle, préparait sa rentrée universitaire… quand elle s’aperçut qu’elle était enceinte.

Mais de qui ? Ils étaient trois candidats potentiels. Lequel était le bon ? Yolande avait sa préférence inavouable : Raoul. Louis de son côté se réjouissait de devenir père. Ça le poserait dans la société qu’il dirigeait, dans sa bourgeoise famille, dans le beau monde enfin…

Bientôt les premières échographies livrèrent leurs résultats. C’était un garçon ! Aux déjeuners dominicaux, à Barbizon, dans la grande maison de campagne de la famille de Louis, autour du rituel gigot-flageolets-chambertin, savarin-champagne, tout le monde jubilait. Et Yolande, qu’on avait jusque-là accusée à mi-voix de mésalliance, voire de sorcellerie, remontait dans l’estime générale. On la couvait, on lui interdisait le tabac et l’alcool, on conseillait à son mari de surveiller ses selles, de modérer leurs rapports intimes…

Et puis les résultats devinrent plus précis. D’une précision meurtrière. Totale cata : l’enfant serait fortement métissé… et non seulement ça, il serait très probablement atteint de nanisme !

Yolande fut bannie des déjeuners dominicaux. Et sa belle-famill, qui possédait la compagnie d’assurances La Coccinelle, dont Louis n’assumait que la gérance, exigea le divorce. Louis, sonné, pleurnichait sur ses illusions perdues et sur son héritier pochette-surprise. Il vouait aux gémonies le liftier napolitain qui avait fécondé sa femme sous ses yeux, pire ! avec sa complicité. Quel idiot ! Maintenant sa vie entière était foutue. Effondré, il suivait sans discuter les directives de sa famille, qui engagea un avocat spécialement retors. L’homme de loi reçut pour instruction de faire traîner ad vitam aeternam le jugement de divorce afin de n’avoir pas de pension alimentaire à verser à la future mère. Un oncle se chargea de faire changer les serrures de l’appartement conjugal et contraignit Louis à entasser les affaires de sa femme sur le palier.

Yolande se retrouvait enceinte, sans argent, sans travail, sans logement, fille-mère ou tout comme, objet d’opprobre pour sa belle-famille… Sa mère consentit du bout des lèvres à l’héberger dans sa HLM de Nemours, le temps qu’elle puisse se retourner. Yolande, toute déconfite se retrouvait dans sa chambre d’adolescente et ses poupées, CD, DVD, rideaux à fleurs et posters de boys bands.

Quand elle apprit la date précise de la fécondation, tous les doutes furent levés : elle était bien enceinte de son beau chippendale. Elle se sentait transportée de joie. La nuit, seule dans le noir, elle étreignait son ventre en cours d’arrondissement. « Mon beau fruit… mon cadeau du ciel… je t’appellerai Noël… mon Nono, mon Nino, viens vite voir ta maman qui t’attend ! J’espère un jour te présenter à monsieur Raoul Ourangzeb, ton père adoré ! »

Pervers pépère

À Nemours, Yolande reprit contact avec sa bande de copines, parmi lesquelles Alexandra, la quadragénaire qui avait organisé son enterrement de vie de jeune fille. Alexandra, qui exerçait les fonctions de chef des services sociaux à la mairie, l’invita à déjeuner à sa cantine habituelle, un japonais du quartier de l’hôtel de ville. Là, devant un cruchon de saké, entre sushis, sashimis, makis, Yolande raconta par le menu à son amie tout ce qui lui était arrivé depuis la fameuse soirée du mois de juin. Elle lui confia, en même temps que sa joie intense de se trouver enceinte du chippendale, sa totale détresse matérielle…

Alexandra, après avoir vidé cul sec son verre d’alcool de riz, lui conseilla de retrouver Raoul pour le mettre au courant de la situation. Elle savait que la troupe de chippendales, les West Mustangs, qui existait depuis une demi-douzaine d’années, venait de se disperser. Elle se proposait de débusquer Raoul en région parisienne, si toutefois il n’était pas retourné en Afrique. Pour la question matérielle urgente elle était en mesure de donner une adresse intéressante à Yolande : maître Charles Chaponnet, notaire à Nemours, cherchait une secrétaire titulaire d’un master de droit immobilier. Yolande était à un semestre du diplôme en question. Qu’elle tente donc sa chance auprès de l’officier public ! Alexandra avait eu l’occasion de rencontrer Chaponnet à la mairie : le sexagénaire lui avait fait l’effet d’un homme très digne, très triste aussi, incapable de faire du mal à une mouche.

— Il est veuf, ce monsieur ?

— Non, il est marié à une blonde bien en chair, un peu trop même ! Le genre bovin… Très aimable, ma foi. Elle et lui, c’est le jour et la nuit. Ils ne doivent pas baiser souvent, si tu veux mon avis. Lui fait vieux bouc décati, et elle vache à lait en fin de carrière.

— Je vois…

Remontée à bloc par les conseils de son amie, Yolande, téléphona à maître Chaponnet dès la fin du déjeuner. Il lui fixa rendez-vous pour le lendemain à neuf heures. Elle était enceinte de trois mois à peine et espérait que cela ne se voyaitt pas encore. Mais on remarquait sa pâleur. En outre, ses seins déjà plantureux en temps normal, avançaient à présent comme des obus sous son T-shirt, au point qu’elle avait décidé de se passer de soutien-gorge : les bonnets et les courroies la gênaient pour respirer. Dans le miroir du restaurant le relief de ses aréoles et de ses tétons crevait l’écran, mais quelle importance pour un vieux monsieur sans doute hors jeu depuis longtemps, marié de surcroît ?

Le lendemain matin la femme de ménage, une quinquagénaire obèse avec fichu sur la tête et balai à la main, introduisit Yolande dans l’étude du notaire puis la conduisit au bureau. Maître Chaponnet était un petit homme sec, tiré à quatre épingles : costume, cravate, chaussures, chaussettes, le tout couleur aile-de-corbeau-mort-de-froid-dans-les-labours, chemise d’une blancheur éclatante. Quelques cheveux dispersés, peignés avec soin, épousaient le sommet du crâne en ogive. De fortes lunettes barraient le visage aux joues creusées et complétaient le tableau. Cérémonieux, le notaire se leva derrière sa monumentale table de travail en bois d’ébène pour accueillir Yolande, qui le dépassait d’une bonne demi-tête. Incapable d’étirer ses lèvres minces pour former un sourire, il entrouvrit la bouche en montrant les dents, et il lui tendit une longue main sèche tout en os. Au total, une allure de patron de petite entreprise de pompes funèbres. Et la peau parcheminée du notaire était encore plus pâle que celle de la femme enceinte… Mais sitôt que les petits yeux noirs, mobiles derrière les verres de lunettes, eurent rencontré les disques roses qui ornaient le bout des seins sous le T-shirt moite de sueur, un flot de sang monta colorer les joues. Le vieux bonhomme ne lâcha plus les nichons du regard.

Le vieux bonhomme ne lâcha plus les nichons du regard.

Yolande déposa son CV sur le bureau. Le notaire y jeta à peine un coup d’œil. Elle lui précisa qu’elle n’avait pas tout à fait terminé son master de droit immobilier ; il balaya l’espace du bras, signifiant que ça n’avait aucune espèce d’importance. Menton dans les mains, il se remit à ausculter à distance les aréoles de la visiteuse comme s’il en attendait monts et merveilles. Lorsque, gênée par le silence qui se prolongeait, Yolande se mit debout pour prendre congé, le notaire sursauta. Il lui annonça qu’elle était engagée pour une durée indéterminée puis se leva et contourna sa table pour la raccompagner. Sidérée, Yolande constata qu’il bandait tout droit dans la braguette à soufflets de son pantalon à l’ancienne. La reconduisant galamment vers l’entrée du bureau, il se perdait dans la contemplation du mouvement des fesses sous la jupe en élasthanne noir.

Dans la rue elle respira un grand coup. Elle allait pouvoir revivre grâce à ce vieux débris. Ses seins lui avaient sauvé la vie ! Tout en avançant sur le trottoir elle adressa des baisers de reconnaissance à ses obus de chair fraîche gonflés de crème anglaise… Elle savait qu’avant de se rendre à son travail chaque matin, elle devrait soigner la mise en scène de son buste. « Il faudra qu’il y ait du monde au balcon pour l’agrément de Chacha. » C’est ainsi, spontanément, que dans son for intérieur elle surnomma Charles Chaponnet, son patron. « Et il n’y a pas que les roploplos qui intéressent monsieur… il est sensible aussi au popotin… je me demande comment ça se passe avec sa femme… elle est peut-être frigide, sa vache blonde ? » Élevée dans un quartier populaire, Yolande en avait gardé les façons de parler et de penser. Et elle se disait que, tout bien considéré, elle n’avait plus rien à faire avec la famille bon chic bon genre de Louis d’Auréville.

Le lendemain elle se mit sur son trente-et-un : T-shirt moulant Kenzo sans rien dessous, jupe fourreau en simili-cuir bordé de dentelle, petite veste boléro grande ouverte sur le buste en proue, bas couture, talons aiguilles et la touche finale : une écharpe de gaze mauve. Pour faire secrétaire, elle releva ses cheveux en chignon et enfila des lunettes. Elle ajouta un fond de teint Indole de Lancôme pour masquer sa pâleur, un rouge à lèvres sanglant pour faire pute et un parfum à la fleur d’oranger pour signifier qu’elle était encore une jeune fille à l’âme romantique – un cœur à prendre ! À l’automne de cette année-là, Yolande n’aurait que vingt-deux ans !

Maître Chaponnet ne parut pas remarquer les frais de toilette de sa nouvelle employée : il attendait des clients importants d’une minute à l’autre, une grosse succession familiale à régler. Il avait passé une partie de la nuit à mettre les documents officiels en ordre. Il arborait une mine de papier mâché et son éternelle cravate de croque-mort s’était mise de travers. Yolande, d’un geste audacieux, se permit de la remettre d’aplomb. Chacha, d’abord sidéré par tant de familiarité, esquissa enfin un demi-sourire et ses joues rosirent par plaques. La secrétaire constata que l’afflux de sang n’alla pas jusqu’à irriguer la bite du patron dans sa braguette à fronces. « Sensible, mais pas à ce point », se dit-elle. Retrouvant son sang-froid maître Chaponnet installa sa nouvelle recrue dans le bureau qui abritait son secrétariat, lui indiqua ce qu’elle aurait à faire pendant la journée, lui montra le fonctionnement des différents logiciels de l’ordinateur, de la photocopieuse, du fax, du scan, etc.

On sonna. C’était à Yolande d’agir. Le notaire se retira dans son bureau pendant que sa collaboratrice allait ouvrir en faisant tinter ses hauts talons sur les parquets cirés. Avec grâce elle accueillit toute la famille, dont les habits de deuil devaient « coûter la peau des fesses », jugea-t-elle. Les visages étaient tendus à cause de l’ouverture imminente d’un testament à plusieurs millions d’euros. Elle conduisit tout son monde vers le grand bureau du notaire. Maître Chaponnet s’était composé sa figure d’enterrement des grands jours et sa voix bien posée excellait dans les graves :

— Mesdames, messieurs, je vous remercie de votre ponctualité. En vertu des pouvoirs qui me sont conférés nous allons procéder sans tarder aux formalités…

Yolande s’enferma dans son bureau pour classer des papiers, tirer des photocopies, répondre au téléphone, taper et imprimer le courrier sortant, ouvrir et parcourir le courrier entrant, etc. Vers treize heures, comme chaque jour, maître Chaponnet monta déjeuner chez lui, juste au-dessus de l’étude. Sa femme lui mitonnait de bons petits plats, supposa Yolande qui pour sa part invita Alexandra à déjeuner. À leur restaurant japonais habituel, Akubi Dayamondo Chitsu (Vagin béant en losange), elle offrit même le champagne pour fêter son embauche :

— Je reviens à la vie ! Maître Chaponnet est un homme charmant. Ça ne se voit pas que je suis enceinte ?

Son amie la rassura et ajouta :

— Et quand bien même !

Yolande cessa de manger.

— Que se passera-t-il à la fin de ma période d’essai ? Je serai à quatre mois et demi de grossesse…

Alexandra la regarda dans les yeux :

— Une seule solution, ma belle. Mets ton boss dans ta poche !

— Et sa femme ?

— Elle ne met jamais les pieds à l’étude. Il la tient à distance de ses activités. Elle n’a pas voix au chapitre. Elle s’occupe de la maison, c’est tout. Des bruits courent sur leur couple… Il paraît même qu’il la maltraite !

Yolande ne revit pas le notaire de l’après-midi : Chacha était en déplacement pour recueillir de vive voix le testament d’un propriétaire foncier centenaire, alité au fond de son manoir, dans la campagne environnante. Mais désormais elle savait ce qu’elle avait à faire pour assurer la bonne marche de l’étude et elle s’affaira jusqu’à dix-sept heures passées. Au bout de quelques jours un fonctionnement efficace se mit en place. Chacun occupait son espace dans l’office et le téléphone intérieur et l’intranet suppléaient aux allées et venues d’un bureau à l’autre. Yolande ne rencontrait que rarement son patron en chair et en os, et, elle s’en étonnait. Chacha, le premier jour, s’était pourtant montré si intéressé par ses seins et ses fesses (qu’elle prenait toujours le plus grand soin à mettre en valeur, ainsi que tout le reste de sa personne). Désormais c’était comme s’il faisait son possible pour l’éviter. Les rares fois où ils devaient traiter un dossier ensemble… certes le notaire se plongeait dans la contemplation prolongée de ses étourdissants nichons, mais il ne bandait plus tout raide dans ses braguettes trop amples.

Que se passait-il ? Son patron s’était-il rendu compte de son état ? Elle était à peine enceinte de trois mois et demi, et Alexandra lui assurait qu’on ne remarquait rien sur sa silhouette, de face comme de profil. L’épouse du notaire, Micheline, qu’elle avait aperçue de loin en loin (une blonde boulotte d’une cinquantaine d’années, qui n’avait pas l’air d’avoir inventé la poudre), était-elle intervenue sous le coup de la jalousie ? Yolande se sentait poussée à éclaircir le mystère, et pour ce faire à tout tenter pour séduire son patron. Elle aurait besoin, pour les années à venir, de la protection d’un notable bien établi. Pour elle-même et surtout pour l’enfant ! L’insignifiant Louis lui avait claqué dans les doigts ? Elle le remplacerait par le vieux Charles. Et puis, habitant chez sa puritaine de mère, elle n’avait plus d’homme sous la main pour satisfaire ses désirs. Chacha n’était pas un apollon, loin de là, mais, faute de grives… Bref elle voulait faire bander le boss et en profiter. Sa mère lui avait appris à se contenter de peu dans la vie. Elle en avait apporté la preuve lors de sa cohabitation avec le pauvre Louis.

Un soir après le travail, Mauricette, la femme de ménage de l’étude, accosta Yolande dans la rue :

— J’ai quelque chose à vous dire… Ça vous dérange pas si je vous accompagne jusqu’au pont ? C’est rapport à maître Chaponnet. J’ai tout vu. J’ai honte, mais faut que je vous raconte. Ah, on peut dire qu’il s’intéresse à vous, le vieux dégoûtant !

Mauricette s’explique. Elle vient faire le ménage à l’étude un jour sur deux de huit à dix, payée une misère que c’en est une honte ! Mais là n’est pas le sujet… L’office comporte un unique W.-C., qu’utilisent le notaire, la secrétaire et la femme de ménage – qui, nettoyant le petit coin un matin sur deux, en connaît chaque centimètre carré. Et voilà qu’à l’intersection de quatre carreaux de faïence à gauche de la cuvette, la bonne dame a remarqué un trou discret permettant d’observer les faits et gestes de l’occupant des lieux – ou en l’occurrence l’occupante, c’est-à-dire Yolande. De l’autre côté de la paroi se trouve le local des archives. Et comme son placard à balais jouxte cette pièce elle a pu surprendre, par une fissure du mur, le voyeur en pleine action : œil au trou, pantalon descendu et tout le toutim.

Yolande possédait enfin la clé de la curieuse conduite de son patron depuis quelque temps : Chacha pouvait bien se montrer distant avec elle si d’autre part il se régalait plusieurs fois par jour à mater son cul, son sexe, sa coulée de pisse et même pire. Car dans les toilettes de l’étude elle se soulageait par tous les orifices. Et l’autre pervers étudiait à satiété son anatomie, y compris son ventre en cours de grossesse. Sa période d’essai durerait deux mois : le temps pour Chacha de comprendre sa grossesse et de la virer avant son embauche définitive si la perspective du congé légal de maternité de seize semaines lui déplaisait… Alexandra avait raison : Yolande devait se mettre le patron dans la poche et le plus tôt serait le mieux.

En attendant elle écoutait en les approuvant les récriminations de Mauricette. Jouant le jeu, elle se récriait bien haut en chœur avec elle :

— C’est pas Dieu possible ! Quel vieux cochon, hein ? Me faire ça à moi qui me crève toute la journée pour lui ! Non mais… Et vous aussi, Mauricette, il vous regarde aussi, je parie ?

— J’en sais rien… quand chuis aux chiottes, chuis pas dans mon placard à balais ! Peux pas savoir !

— J’irai, moi, dans le placard à balais pendant que t’es aux toilettes ! Tu vas voir ça, non mais !

La femme de ménage secouait la tête :

— Honnêtement, je crois que c’est à vous qu’il s’intéresse… moi, il ne m’a jamais regardée étant habillée, alors à poil, tu penses ! Pour lui je suis comme un balai ou une pelle à ordures, tu vois ?

Elle était au bord des larmes au milieu du trottoir. Il faisait déjà nuit, personne ne faisait attention à elles. On atteignait le pont sur le Loing. Yolande remercia chaleureusement la femme de ménage pour ses précieuses informations, l’embrassa sur les deux joues, lui dit « à demain », et s’en fut chez sa maman, « autre balai de chiottes que personne ne prend jamais dans ses bras », se dit-elle en éclatant d’un rire sardonique dans le noir. Sitôt enfermée dans sa chambrette de jeune fille, après le repas du soir pris en silence face à sa mère énervée par sa journée à La Poste, Yolande réfléchit à l’attitude à adopter vis-à-vis du pervers pépère qui lui servait de patron. Elle avait une chance à saisir. Surtout ne pas la laisser passer. Elle se battait pour sa survie, et celle du petit Noël dit Nino.

Le lendemain matin la secrétaire reçut un mail de son patron l’avertissant qu’il assistait à une remise de décoration à Fontainebleau et ne serait de retour qu’en début d’après-midi. Yolande retrouva Mauricette devant la machine à café installée dans un renfoncement du couloir. Elles papotèrent un moment en cassant du sucre sur le dos du notaire et en trempant des croissants dans leur café, puis la femme de ménage fit visiter les lieux à la secrétaire. Elle lui montra le trou foré à la vrille dans les toilettes, au carrefour de quatre carreaux de faïence, juste sous la boîte à papier hygiénique, pour plus de discrétion et pour que le voyeur ait son œil situé à bonne hauteur, celle de la chatte… La femme de ménage, que l’indignation étranglait, laissa sa phrase en suspens. Yolande, elle, qui en avait vu d’autres depuis quelques mois, se retenait de sourire. « Quel enfantillage de la part du vieux birbe », se disait-elle avec indulgence. Et l’inconduite du notaire lui inspirait de la fierté : simple secrétaire, elle avait si bien fait tourner la tête de son patron que l’homme de loi enfreignait la loi – pour ses beaux yeux et pour son beau cul ! Avait-elle dénudé ses seins dans le W.-C. ? Sans doute que non, pourquoi prendre la peine de pisser nichons à l’air ? Elle projeta de les exhiber pour faire perdre davantage les pédales à l’officier public. Elle se délectait à la pensée que si elle portait plainte contre lui, en s’appuyant sur le témoignage de la bonne, elle pourrait sans doute l’envoyer en taule. L’attentat à la pudeur, même bénin, suffirait à ruiner la carrière de Chaponnet. Cette pensée la faisait mouiller… À présent la femme de ménage lui montrait l’autre côté du fameux trou et le local des archives envahi de paperasses, dossiers et étagères couvertes de poussière.

— Vous verriez ce vieux cochon… comment qu’il tombe le pantalon et le caleçon, ah, le salingue… Et j’ose à peine vous le dire… je sais pas pourquoi il fait ça, mais figurez-vous qu’il a un lacet attaché autour de son outil ! En vous regardant par le trou, il défait son cordon et puis après, quand il s’est vidé dans un grand mouchoir en coton blanc, il rattache son lacet de cuir pour garder son engin plaqué contre son ventre. Vous n’allez pas me dire qu’il est pas dérangé, non mais des fois ! On n’a pas idée, quand même, à son âge !

Yolande comprit, elle, pourquoi elle ne constatait plus d’érection spectaculaire dans la braguette de son patron. Par modestie, par discrétion, peur du scandale, le pauvre vieux se nouait la bite bien serré. Il se l’étranglait à cause d’elle, souffrait sans aucun doute… Elle mesurait avec plaisir l’importance qu’elle avait prise dans la vie du notaire « amoureux ».

À dix heures, après avoir fait à Yolande les honneurs de son placard à balais au mur lézardé, la bonne se prépara à partir. Elle avait d’autres ménages de bureaux à assurer dans le quartier. Elle demanda, folle de curiosité :

— Qu’est-ce que vous allez faire avec le notaire ? Le dénoncer à la police ?

Yolande hocha la tête.

— C’est pas l’envie qui manque, mais je suis comme vous. J’ai besoin de travailler et je ne peux pas me retrouver sans rien une fois de plus. Dans un premier temps, quand je serai dans les toilettes, je fermerai le trou avec la main. Comme par hasard, vous voyez, ou je mettrai ma veste ou encore je déroulerai le rouleau de papier pour le faire pendre juste devant. Après ma période d’essai je verrai bien. Je lui parlerai entre quatre-z-yeux ou bien je boucherai le trou avec du plâtre. Il se rendra compte que je l’ai repéré et il ne pourra rien faire, le vieux vicelard.

— Y en a marre ! Rien ne changera jamais. Tout pour les gros, rien pour les petits ! Et ce gouvernement qui fait tout le contraire de ce qu’y faudrait ! Si c’était moi, je vous jure ! Et comment que je les réglerais, les problèmes ! Non mais, merde, des fois, quand même, non ! Y en a plein le cul ! C’est vrai, putain, quoi, à la fin, bordel de merde !

Après un dernier coup de gueule elle se dépêcha de partir. Elle était en retard et le directeur du Leader Price, qui l’avait dans le nez, cherchait à la virer pour couronner le tout…

Avant de se mettre au travail, Yolande pour se distraire inspecta le dispositif voyeuriste : d’abord le placard à balais, puis le local des archives où, accroupie, elle colla l’œil à l’orifice : les toilettes étant restées allumées, on avait une vue imprenable sur l’ouverture ovale de la cuvette éclairée comme une table d’opération. Enfin elle pénétra dans les cabinets. Elle s’y soulagea, s’essuya la fente avec du papier puis par provocation plaqua son buisson hirsute contre le trou dans le mur. Quelques-uns de ses poils raides, passant par l’ouverture, traversèrent la mince cloison. Elle fut prise d’un rire nerveux qu’elle eut du mal à calmer. « Je pourrais lui crever l’œil si je voulais. La tête qu’il ferait, le vieux ! »

Elle déjeuna avec Alexandra qu’elle mit au courant des derniers développements. Sa copine la félicita : elle tenait le bon bout et bientôt pourrait faire ce qu’elle voudrait du pervers notaire. Au détail du lacet qui maintenait la verge de l’officier public comme un chien en laisse, Alexandra elle éclata d’un rire sonore qui fit se retourner les clients de l’Akubi Dayamondo Chitsu.

De retour à l’étude Yolande tenta de se remettre au travail ; peine perdue tant la suite des événements la préoccupait. Maître Chaponnet n’était pas encore rentré. Peut-être finissait-il de déjeuner avec sa femme ? Elle avait hâte de le voir arriver. « Pourquoi tant d’impatience ? » se demandait-elle en allumant une cigarette malgré le règlement. Elle s’avoua qu’elle avait envie de s’exhiber devant « Chacha, son petit patron en sucre ». Drôle d’idée ! Le notaire aurait pu être son père et même, en calculant au plus juste, son grand-père. Justement, elle avait envie de sauter sur les genoux du vieux monsieur… avec juste une petite culotte… de recevoir une fessée cul nu pour son impudence… et pourquoi pas de lui en administrer une aussi ? Après lui avoir donné la tétée – en effet, elle avait déjà du lait, ce qui n’était pas rare dans son état, à en croire les sites internet qu’elle avait consultés. Son esprit vagabondait… l’inoubliable soirée d’enterrement de vie de jeune fille du mois de juin, le voyage de noces en Italie, les rituels avec Louis, la séance avec le nain napolitain, tout ça c’était loin… Il y avait un moment qu’elle n’avait pas joué à des jeux sexuels ! « Il faut croire que ça me manque », se dit-elle. Et elle différait le moment d’aller vider sa vessie pour mieux régaler son voyeur de patron quand il serait de retour.

Elle faisait les cent pas dans l’étude, bas-ventre gonflé à éclater, mâchoires serrées. Enfin maître Chaponnet arriva, l’œil trouble, la cravate en bataille. Il avait du mal à trouver ses mots. À Fontainebleau, la remise de décoration avait été suivie d’un vin d’honneur qui s’était prolongé jusqu’au déjeuner et le notaire qui n’avait pu se dérober s’appuyait au rebord de son bureau pour éviter de tituber. Yolande, que son envie d’uriner taraudait, prit cependant le temps de redresser la cravate de son patron en lui adressant un sourire indulgent. À la pensée de la queue sans doute raide, étranglée par son cordon dans la braguette, elle retint de justesse un fou rire. Néanmoins un spasme nerveux fit jaillir quelques gouttes de pipi dans sa culotte. Elle n’en pouvait plus d’attendre. Elle prit ostensiblement la direction des toilettes et s’y enferma en faisant claquer le verrou. Nerveuse, elle respira un grand coup avant de rouler sa jupe gainante aux hanches et de baisser sa culotte aux chevilles. À sa gauche le trou dans le mur, qui laissait passer un rai de lumière, s’assombrit d’un coup : même soûl comme une grive le notaire était fidèle au poste ! Yolande avaitt l’impression de l’entendre haleter, déboucler sa ceinture, libérer sa queue du lacet… À demi soulevée du couvercle de la cuvette, les mains écartant les genoux pour mieux s’exposer devant son voyeur, elle se vidait à gros bouillons. Le boucan de sa cataracte dans le trou d’eau remplissait tout l’espace de l’étroite cabine. À la pensée que l’autre, derrière son mur, l’œil rivé sur ses poils noirs, ses jets dorés et ses muqueuses roses, se branlait comme un malade, elle sentait qu’elle mouillait d’abondance… Le flot de sa pisse emportait tout. Ça sentait la pomme acide et la crevette fraîche. Est-ce qu’il recevait les odeurs de l’autre côté ? Est-ce que ça le faisait bander plus dur ? Il paraissait plutôt bien monté pour un vieux tout sec. Moins que les glorieux nains, mais davantage que son ex-mari.

Elle devait agir comme si elle était seule dans ces lieux justement nommés « d’aisance ».

Réaction émotionnelle ? Le bout de ses seins la démangeait… Les picotements devenaient insupportables. Elle avait une envie irrésistible de se gratter juste là. Pourquoi se gêner, après tout ? Elle devait agir comme si elle était seule dans ces lieux justement nommés « d’aisance ». Sans cesser d’uriner comme une vache, elle souleva jusqu’au menton son T-shirt sans soutif. Les nichons gonflés de lait explosèrent aux lumières comme des obus d’acier poli. Elle entendit un gémissement étouffé de l’autre côté de la cloison. Le notaire lâchait-il sa purée contre la cloison ? Depuis le temps qu’il mourait d’envie de les admirer sans voiles, les glorieuses doudounes ! Du coup, elle aussi eut envie de jouir. Elle était si excitée qu’elle eut un orgasme rien qu’en grattant ses aréoles et ses mamelons de ses ongles tranchants. Ce fut si discret que le voyeur ne put s’en apercevoir. En prenant du papier, la secrétaire constata que l’œil était toujours au trou. Elle se rhabilla en prenant son temps pour laisser à son patron le loisir de retourner dans son bureau. Quand enfin elle sortit des toilettes, maître Chaponnet, l’air affairé, compulsait des monceaux de paperasses. C’est tout juste si l’un des rares cheveux plaqués au sommet de son crâne s’était dérangé. Son mouchoir blanc gluant de sperme était-il roulé en boule dans la poche de son pantalon trop large, au voisinage de sa pine prise au collet comme un lapin de garenne ?

Elle souriait en s’installant à son bureau devant son ordinateur. « On va bien s’amuser, tous les deux, cher Chacha… »

Jeux interdits

Tous les vendredis vers seize heures une dame rendait visite au notaire. Pas une cliente de l’étude : elle ne signait pas de documents officiels ni ne faisait d’affaires dans l’immobilier ni quoi que se soit autre. Elle prenait des airs mystérieux derrière sa voilette quand Yolande lui ouvrait et l’escortait jusqu’au bureau de maître Chaponnet, qui s’enfermait à clé avec elle pendant une heure environ. Que fabriquaient-ils pendant tout ce temps ? Vers dix-sept heures le notaire venait dans le bureau de sa secrétaire demander du thé pour la visiteuse et un café pour lui. Yolande préparait les boissons et les disposaient avec une assiette de biscuits écossais sur un grand plateau qu’elle déposait sur le vaste bureau de Chacha. La dame remerciait d’un sourire derrière sa voilette. Pendant les quelques instants qu’elle passait dans la pièce, plutôt sombre au demeurant, Yolande cherchait un indice qui pût la mettre sur la voie. Rien. La surface du bureau était toujours vide et la dame tenait son gros sac sur ses genoux. Sitôt Yolande ressortie le notaire refermait la porte capitonnée. Peu de temps après avoir avalé son thé la dame prenait congé, son incognito inviolé comme au premier jour.

Si la dame en question avait présenté une physionomie et une apparence communes, la curiosité de Yolande n’aurait pas été piquée au vif. Or la visiteuse, qui devait avoir dans les trente-cinq ans, était à la fois grande, belle, pulpeuse, élégante… avec en plus, sous le mignon bibi noir à voilette agrémentée d’un grain de beauté postiche, une chevelure blond platine toujours impeccablement crantée. En outre, son discret parfum – Accord mauve, peut-être, ou Narcisse noir – diffusait autour d’elle une ivresse légère : « Mon Dieu, c’est vraiment ce que j’appelle une belle femme, se disait Yolande médusée, et comme elle sent bon ! C’est la planète Vénus entourée de son atmosphère inviolée. » Certains vendredis la secrétaire se demandait sérieusement si elle n’était pas en train de tomber amoureuse de son « étoile du vendredi soir ». Elle n’avait pas beaucoup de sous sur son compte, mais elle envisageait de payer un détective privé pour qu’il lui dévoile enfin l’identité de la belle inconnue.

La femme de ménage ne put rien révéler. Elle n’avait jamais croisé la visiteuse. Folle de curiosité, Yolande cogitait à perte de vue. Faire un trou dans la paroi qui séparait le bureau du notaire de la kitchenette ? Impossible. Si la cloison des toilettes, en Placoplatre, s’était avérée facile à percer, le mur porteur du bureau, en béton, avait vingt centimètres d’épaisseur.

Yolande mit Alexandra au courant de son embarras pendant l’un de leurs déjeuners au japonais « Vagin béant en losange ». Alexandra, dont la devise, dans la vie de tous les jours comme à son travail dans les services sociaux, était : « Il n’y a pas de problème, il n’y a que des solutions », réfléchit un moment.

— Ta dame ne va jamais aux toilettes avant de quitter l’étude ?

Yolande secoua la tête. Alexandra enfonça le clou :

— Il faut absolument qu’elle y aille. Tu dois faire bouger les lignes. Tu lui sers un sachet de thé noir, dis-tu ? Essaie le thé vert : il est nettement plus diurétique. Mets-en plusieurs sachets et prépare-lui une grande théière pleine d’eau bouillante. Une grande tasse, aussi. Il faut l’obliger à pisser comme une chamelle, ta grande dame à voilette !

Ainsi fut fait le vendredi suivant. Yolande guettait derrière une tenture au seuil de son bureau. Vers cinq heures et demie la dame prit enfin la direction des toilettes où elle s’enferma. Une forme noire passa en vitesse et en silence devant l’entrée de la pièce de travail de la secrétaire : le notaire filait vers le local des archives. Grande fut pour Yolande la tentation d’aller l’observer en action depuis le placard à balais de la femme de ménage. Mais dans la précipitation générale le bureau de maître Chaponnet était resté grand ouvert et le sac de la dame posé sur son siège. Là était l’important et il n’y avait que peu de temps pour agir. Yolande se précipita sur le sac, l’ouvrit, fouilla. Des livres érotiques anciens, certains illustrés, des éditions originales, visiblement. Et dans un portefeuille en vrai crocodile : Léa d’Eaubonne, date de naissance : 08/08/80 ; lieu de naissance : Amiens ; adresse à Nemours : 18 allée des Coquelicots. Sur une carte de visite sobre et élégante, sa profession : antiquaire, libraire d’ancien, autographes, curiosa. Yolande savait ce qu’elle voulait savoir. Elle remit tout en place avec soin tandis que déjà on entendait la chasse d’eau. Elle n’eut pas le temps de s’occuper de la sacoche du notaire, verrouillée de toute façon par un fort cadenas. Elle courut se réfugier derrière la tenture de son bureau. Chacha repassa le premier dans le couloir – ombre lancée à la vitesse d’une flèche. Puis la dame, talons claquant sur le parquet, revint récupérer son sac. Chaponnet la raccompagna la porte d’entrée en lui faisant des salamalecs et Yolande entendit qu’il avait du mal à reprendre son souffle et à articuler distinctement. Aussitôt après il remonta chez lui sans, contrairement à l’habitude, prendre congé de sa secrétaire à la veille du week-end.

Yolande retourna dans le bureau du notaire débarrasser le plateau à thé. Tous les tiroirs de la vaste table de travail étaient fermés à clé et aussi les armoires vitrées pleines d’ouvrages de droit. Chacha n’avait pas oublié d’emporter son gros cartable à cadenas, qui contenait sans doute ses inavouables achats du jour.

Avant de partir Yolande prit le temps de chercher « curiosa » sur internet. Elle trouva : « Terme de collectionneur et de bibliophile désignant les objets, les œuvres d’art, les livres traitant de sexualité et d’érotisme. De nombreuses expressions témoignent du caractère litigieux et subversif d’une littérature attentant aux bonnes mœurs, mais qui reste accessible aux initiés “sous le manteau”, au “second rayon” des libraires, dans l’“enfer” des bibliothèques. »

Voilà donc ce qu’était le cher Chacha en dehors de son travail : un bibliophile doublé d’un urophile triplé d’un scatophile. Yolande comptait bien poursuivre ses investigations. Plus que jamais elle avait l’intention de s’amuser de lui. « Vivement vendredi, jour de Vénus ! » se disait-elle en retournant chez sa mère – pour peu de temps encore, espérait-elle. Il lui serait bientôt possible de s’installer dans ses meubles. Surtout si maître Chaponnet voulait bien mettre la main à la poche ! La peur est parfois bonne conseillère chez les notables. Il suffit d’insister lourdement… Elle fit un détour par les beaux quartiers pour passer devant la maison de Léa et Wilfrid d’Eaubonne. La villa Catleya avait des allures d’hôtel particulier. Il faisait nuit noire et les baies vitrées diffusaient une lumière orangée. Dire que la céleste créature respirait là, au creux d’un fauteuil club, un verre à la main, peut-être, en racontant sa journée à un homme bien mis… Tout là-haut dans un ciel serein, Vénus brillait d’un vif éclat non loin de la pleine lune.

Chaque fois qu’elle se rendait aux toilettes pendant sa journée de travail, Yolande au bout de quelques instants se réjouissait de retrouver la présence attentive – le mot est faible, avide serait plus juste – de Chacha de l’autre côté de la cloison. Quand par hasard le boss ne se déplaçait pas (occupé à téléphoner ou à recevoir un client dans son bureau), elle se sentait orpheline. Elle avait l’impression, se disait-elle, de « pisser dans un violon ». Mais quand l’œil était dans la tombe à regarder la chose, elle prenait soin de bien la lui exposer – en long, en large, en couleurs. Elle aimait s’essuyer la fente avec deux feuilles de papier superposées, juste en face du petit trou dans la muraille. Elle n’allait pas jusqu’à se faire jouir de peur d’éveiller les soupçons du notaire, mais elle avait le plus grand mal à réfréner son envie : elle en aurait presque pleuré de déception… Parfois dans ces moments des fantaisies sadiques lui passaient par la tête : elle s’armait d’une aiguille à tricoter… l’enfonçait d’un coup, à fond, dans le trou du mur… la broche traversait l’œil… et même le cerveau du voyeur jusqu’à la paroi de l’occiput. Elle tuerait le bonhomme, imparablement ! Ensuite, elle se débarrasserait de la grande aiguille, et personne n’en saurait rien ! Mais, se raisonnait-elle, il y aurait une enquête de police et comme ils n’étaient qu’eux deux dans les lieux… Elle mourait d’envie de faire mal au boss pour ensuite le soigner, le consoler, lui dorloter l’os à moelle dans les fluides tièdes de son arrière-gorge jusqu’à ce qu’il crache son paquet gras qu’elle se ferait un plaisir d’avaler. Il n’y avait pas de raison : Chacha éjaculait une ou deux fois par jour en se régalant du spectacle de la nudité qu’elle lui offrait et elle n’avait jamais vu ni bu une seule des précieuses gouttes de sa jouissance !

Ce vendredi vers les quatre heures de l’après-midi on sonna à la porte d’entrée. Yolande stationnait dans le couloir pour être sûre d’être la première à ouvrir à la dame. C’était bien Léa, bouche orange crue fendue par un sourire sous le réseau transparent de la voilette noire. Pendu à son épaule le sac à bandoulière était plus rebondi que la hotte du Père Noël. Une belle moisson de curiosa ! Le notaire accueillit la visiteuse au seuil de son bureau. Elle le dépassait presque d’une tête et au passage lui tendit le dos de sa main à baiser. Il s’en empara comme un chien d’un os. La porte capitonnée se referma sur eux. Yolande regagna son secrétariat. Elle était sur des charbons ardents. Encore une heure à tuer avant qu’on lui commande le five o’clock… ensuite, si tout se passait bien, il y aurait de la distraction !

Enfin le notaire vint demander le plateau habituel. Il avait les joues marbrées de rose et de la buée sur ses verres de lunettes : le lot de curiosa du jour devait être spécialement poivré ! Yolande se représentait mentalement la bite de Chacha étranglée au garde-à-vous dans la braguette… la tête dégagée, gonflée, écarlate, couronnée d’une goutte blanchâtre… La secrétaire fit le service dans la pièce avec sa célérité habituelle. La grande table était vide comme toujours. Couvant son sac des mains et des coudes Léa inclina par deux fois la tête pour remercier. Yolande retourna dans son bureau, anxieuse. Pourvu que le thé vert fasse à nouveau son effet ! Une vingtaine de minutes plus tard des claquements de talons l’alertèrent. La grande dame filait aux toilettes. Cette fois elle n’avait pas oublié son sac. Un instant plus tard la silhouette noire du notaire s’engouffra dans la pièce aux archives dont le verrou glissa avec un grincement presque imperceptible. Yolande, elle, sur la pointe des pieds, s’élança vers le placard à balais, s’enferma dans le noir, colla son œil à la fissure du mur. Chacha, à genoux sur une ramette de papier A3, l’œil au trou, ouvrit à deux mains sa braguette à boutons. Fébrile, il défit un nœud dans son dos, sous le veston et la chemise. Yolande aperçut sa queue dressée. De bonne dimension moyenne, agréable à l’œil et avec en effet un gland rubicond de la taille d’un petit œuf. Le lacet de cuir serré entre les dents, la figure aplatie contre la paroi, le crâne rose d’émoi, la nuque luisante de sueur, Chaponnet s’astiquait à se l’arracher. Yolande l’entendait ahaner de plus en plus vite et fort. « Il va pas me claquer dans les doigts, au moins ? » s’inquiéta-t-elle. Un grand mouchoir blanc se matérialisa dans la main libre du voyeur, avant de s’entortiller au bout de la queue. Le salaud se vida, tête en arrière, en râlant, la bave aux lèvres… Yolande, la dernière arrivée sur le champ de bataille, se devait d’être la première de retour à sa base. Elle s’enfuit vers son bureau à grandes enjambées, sans bruit, sur la pointe des escarpins. Une ombre de notaire traversa l’espace comme une fusée en direction du sien au moment où le vacarme de la chasse d’eau éclatait dans le silence. Léa s’en revint tout sourire prendre congé de son client. Nouveau baisemain (ne restait-il pas une goutte visqueuse entre les doigts du notaire ?), raccompagnement, formules de politesse, claquement de la porte d’entrée. Fin du film. Et Chaponnet ne tarda pas à s’esquiver vers l’étage du dessus avec sa mallette bourrée de livres cochons et la preuve gluante de son crime roulée en boule dans sa poche de pantalon années cinquante.

Yolande ramassa son plateau sur la table du notaire. La grande théière était vide ; son thé vert avait eu du succès. À tout hasard elle essaya d’ouvrir tous les tiroirs de la pièce. En vain : Chacha prenait ses précautions ! Avant de partir elle alla se soulager aux toilettes. Le parfum haut de gamme de Léa y flottait encore. Du coup elle se masturba à deux doigts en pensant très fort à la touffe de chatte de la grande dame. Était-elle une vraie blonde ? Et de quelle nuance de blond était sa pisse adorée ?

En rentrant chez elle, ou plutôt chez sa mère, Yolande repassa devant le portail de la villa Catleya. Les fleurs du jardin embaumaient l’air du soir…

La corrida du dimanche matin

Tout au fond de son placard à balais, derrière un tas de vieux cartons, Mauricette avait découvert une porte basse en bois massif. Elle avait réussi à la faire pivoter sur ses gonds rouillés en tirant de toutes ses forces. Dans l’obscurité on devinait des marches de pierre qui s’élevaient en tourniquant. Impressionnée, la bonne n’avait pas osé monter, mais avait informé Yolande de sa trouvaille. Profitant d’une absence du notaire, la secrétaire poussée par la curiosité se munit d’une lampe-torche et s’y aventura, suivie par la femme de ménage. L’escalier qui devait dater du Moyen-Âge menait à un palier. Au bout du faisceau de la lampe de Yolande, une basse porte, comme au fond du placard à balais. De l’autre côté ronronnait un moteur électrique. Mauricette chuchota :

— Je connais la maison. On est au niveau de la cuisine du notaire. Sa femme doit être en train de faire marcher son mixeur. Pas de bruit, surtout.

L’escalier s’enfonçait en pas de vis dans le noir absolu. Yolande s’y engagea en éclairant les marches rongées de lichen ; la femme de ménage suivait malgré sa trouille.

— Je serais pas étonnée qu’on tombe sur un squelette… C’est plein de vieilles maisons comme ça, à Nemours, y a eu des massacres à la Saint-Barthélemy.

À l’étage au-dessus elles passèrent à travers une antique porte défoncée. Elles se trouvaient dans un grenier encombré de malles poussiéreuses. Elles marchaient avec précaution sur des planchers à moitié pourris. On entendait distinctement un poste de télévision. La femme de ménage, en marchant sur des œufs, se rapprocha de la secrétaire.

— On est juste au-dessus de leur salon. On va se faire repérer si on continue à aller et venir, on ferait mieux de redescendre. En plus, ça doit être plein de chauves-souris par ici… brrr, j’aime pas ça…

Yolande aurait bien voulu jeter un œil à l’intérieur des malles disséminées çà et là, mais elle jugea que Mauricette avait raison de faire preuve de prudence. Elles revinrenten arière en regardant où elles mettaient les pieds puis redescendirent à pas de loup jusqu’au placard à balais. La vieille porte s’étant coincée, elles renoncèrent à la fermer. Par intermittences on entendait le son du mixeur que la distance assourdissait. Yolande voyait dans l’escalier un moyen providentiel d’espionner Chacha et sa femme. Elle se posait toujours autant de questions sur leur couple et sur leur cohabitation. Comment Charles, bibliophile, urophile, et tout et tout, conciliait-il ses perversions avec la vie conjugale ? Tout ça ne cadrait pas. Elle flairait un secret… sans doute décevant, voire minable, mais elle s’ennuyait tellement dans la vie ! Et elle avait tant besoin de distraction, de sexe et d’argent qu’elle ne pouvait se permettre de laisser passer la moindre occasion d’en grappiller par-ci par-là aux dépens des gens qu’elle avait sous la main.

Un dimanche en milieu de matinée, alors qu’à Nemours, il tombait des cordes sous un ciel bas et lourd, Yolande s’aperçut qu’elle avait oublié sa bague d’améthyste (un cadeau de Louis, qui avait coûté son prix) au boulot, sur le rebord de l’évier de la kitchenette. Elle n’avait pas trop confiance en la femme de ménage, cupide et jalouse, qui arriverait la première sur les lieux le lendemain matin. Elle enfila un ciré, des bottes, ouvrit un parapluie et prit la direction du centre-ville. Elle possédait le code et la clé de l’étude. La bague se trouvait bien là où elle l’avait laissée. À peine l’avait-elle enfilée à son doigt qu’elle entendit des éclats de voix. Ça venait du dessus. Une scène de ménage chez le notaire ? Ça l’intéressait au plus haut point. Elle s’arma de la lampe-torche, pénétra avec précaution dans le placard à balais, se glissa sous la basse porte, emprunta sur la pointe des pieds l’escalier en colimaçon. Arrivée sur le palier du premier elle entendait bien plus distinctement. Ça bardait chez les Chaponnet :

— À genoux, salope ! Je vais te faire ramper ! Tu vas voir ! Demande pardon à ton maître !

Le notaire avait une voix furibarde, presque méconnaissable. Il y eut un bruit de vaisselle cassée. La femme piaillait comme une poule :

— Pas sur la tête ! Non, pitié ! Pas avec la cuillère en bois ! Mon Dieu, sauvez-moi, je vous en supplie !

Yolande saisie d’angoisse comprimait à deux mains les battements de son cœur. Mais c’était plus fort qu’elle : elle désirait violemment les voir en action, ces deux-là ! Peut-être qu’en montant à l’étage au-dessus, au grenier… Bouche sèche elle s’engagea dans l’escalier sur la pointe des pieds. Elle arriva à mi-hauteur quand le faisceau de sa lampe éclaira un détail qu’elle n’avait pas remarqué lors de sa première visite en compagnie de la femme de ménage : une énorme fenêtre ronde à croisillon de bois verni, aveuglée par du papier grossier, donnait sur l’appartement du couple. Un petit verrou placé sur le côté du hublot maintenait le cadre en place. Yolande, en forçant à deux doigts protégés par un kleenex, parvint à faire tourner le bouton à ailettes et le pêne joua dans la gâche. Arc-boutée de tout son poids elle réussit à entrouvrir l’imposte dans un horrible grincement heureusement couvert par les hurlements des acteurs au milieu des bris d’assiettes. La voix suraiguë de la femelle dominait le vacarme :

— Fais-moi l’amour, mon chéri, je t’en conjure ! Il y a si longtemps !  Aime-moi comme tu aimes ! Par-derrière !

Et lui de brailler :

— Rien à foutre ! Privée de quéquette jusqu’à nouvel ordre ! Et tu sais pourquoi ?

À présent elle les apercevait en plongée dans leur salon-salle à manger envahi de vieux meubles massifs, noirs comme des catafalques. Charles, en robe de chambre ouverte sur un pyjama à rayures, dépeigné, pas rasé, et Micheline, plus jeune que son mari d’une dizaine d’années, en chemise de nuit et peignoir, tous les deux roses et vaporeux à souhait. Les époux gesticulaient en piétinant des fragments de faïence répandus sur le sol. Les cris avaient cessé pour la bonne raison que d’un commun accord mari et femme descendaient le vin blanc qui remplissait à ras bord d’élégants verres à pied. Yolande reconnut la bouteille : un chablis grand cru. « Ils choisissent le carburant de leurs scènes de ménage, ces deux-là ! » Désaltérés et requinqués les époux repartirent bille en tête. Charles éructait :

— J’ai bien envie de t’attacher aux pieds de la table comme une chienne que tu es !

— Non, je t’en prie, ça me donne des bleus aux genoux !

—Je vais t’en donner, des bleus, et tu vas voir où !

La cuisine jouxtait la salle à manger. Le notaire s’y rendit en trois pas rapides, prit une planche à découper couverte de persil haché, la retourna sur la table en formica pour faire tomber le magma vert et revint au salon en brandissant l’ustensile par le manche. Il arborait un air triomphant et n’avait plus rien de commun avec le petit-bourgeois en costume trois-pièces défraîchi qui un étage plus bas rasait les murs du lundi au vendredi. Yolande l’apercevait de profil. Il n’avait pas mis son cordon de bite et bandait toutes voiles dehors : sa queue repoussait le coton entrouvert de sa braguette de pyjama.

— Prépare ton cul, ma belle ! Ça va faire mal, sacré nom d’un chien de bordel à couilles !

Au passage il se servit un grand fond de chablis qu’il avala d’un trait en renversant la tête en arrière. Micheline n’avait pas manqué de remarquer l’érection de son mari. Elle minaudait :

« Je vais t’en donner, des bleus, et tu vas voir où ! »

— Tout ce que tu voudras… méchant garçon… tyran domestique… sardanapale ivre…

Elle tournait le dos à Yolande quand le notaire lui souleva le peignoir et la chemise de nuit. Devant son cul nu Yolande resta médusée. « Ça alors… quel morceau de roi ! J’aurais pas cru… » En effet la replète blondasse à figure bonasse exposait, sous une taille marquée à cause de la largeur des hanches, une croupe plus que majestueuse. Descendue d’un tableau de maître ! Une harmonie de rondeurs et pourtours dans des nuances de blanc perle bordées de rose pâle. Chacha lui-même, qui pourtant connaissait sa femme sur le bout des doigts, demeurait saisi par tant de splendeur. Il se pencha pour admirer de plus près l’astre rayonnant sous les voiles roses troussés et son érection aussi sec s’en trouva renforcée. Mais tout à coup furieux de s’être ainsi laissé séduire, il appliqua un grand coup de planche à persil sur le cul de star. La puissance du claquement, semblable à une détonation, fit sursauter Yolande derrière son hublot. C’est l’envers de l’instrument qui était entré en collision avec les fesses elles avaient pris une teinte écarlate, sans trace de persil. D’un geste autoritaire Charles indiqua la grande table du salon.

— Grimpe là-dessus ! Tu vas recevoir ton châtiment, espèce de grosse truie en sucre. Tu me dégoûtes, cochonne-tirelire avec ta fente de garage à bites de putain de merde !

Sous les injures, Micheline humiliée émit un sanglot étouffé. Avec maladresse, le cul rubicond en l’air, elle se hissa sur la table et s’y tint à quatre pattes comme un animal soumis. Charles lui roulait peignoir et nuisette au creux des reins comme une couverture sur l’échine d’une mule. La croupe écarlate se déployait à hauteur du visage du notaire. Yolande le sentait partagé entre l’envie d’adorer et le désir de punir. Il avait les lèvres en avant pour un baiser, et en même temps, il levait un battoir menaçant. D’un mouvement brusque il enfouit son visage jusqu’aux oreilles entre les fesses rebondies ; il léchait bruyamment, comme un chien à l’écuelle. La femme, ravie, tortillait du cul en émettant des petits cris :

— Oh… ah… oui, encore… coquin… tu l’aimes, hein, mon popotin… gonflé d’orgueil ! Et lui aussi, il t’aime, tu sais… quand tu le lèches comme ça… et aussi, quand tu lui crèves l’œil avec ta matraque de voyou !

— Tais-toi, tu m’indisposes avec tes flots de guimauve ! Tu me couvres de chantilly, ça m’étouffe…

Le notaire en colère retira sa figure de l’entrefesse rouge comme la planète Mars, serra la planche persil à deux mains et balança un revers de toutes ses forces. Yolande et Micheline sursautèrent ensemble, l’une à cause du bruit de l’explosion, l’autre de la douleur fulgurante. C’est le côté persillé de la planchette qui rencontra la peau : la croupe était incrustée de vert cru environné de pourpre. Soudainement revenu à des sentiments tendres le notaire lécha le persil haché puis du bout de la langue chercha l’anus entre les fesses qu’il écartait à dix doigts. Yolande apercevait une couronne de poils blonds qui frisaient follement autour de la corolle striée, dilatée à la suite des coups de lèche. Chacha retira ses doigts d’un coup : les fesses se refermèrent en rebondissant l’une contre l’autre… chambres à air de camion… bouées agitées par les vagues. Le notaire se versa un nouveau gorgeon de chablis et fit cul sec en claquant la langue. Aussi rubicond que le cul de sa femme, hirsute, en nage, il était fin soûl de bon matin. Avec des ricanements pénibles il fit couler du vin dans le ravin des fesses. Micheline poussait des glapissements. À l’entendre l’alcool attaquait ses chairs à vif. Charles n’écoutait pas. Il aspirait le vin avec des bruits obscènes tout le long de la raie grande ouverte et spécialement, au fond du cratère. Il s’enivrait de jus de cul et de bourgogne blanc. Se reprenant, sous le coup d’une impulsion, il asséna un coup de battoir à assommer un bœuf. Le cri de souffrance de sa femme l’excita et il en délivra encore un. Il bouillait d’impatience. Sa queue sortie de la braguette du pyjama sans demander la permission matraquait le plateau de la table. Yolande l’entendait grogner à part lui :

— Si je m’écoutais, tiens, je les lui tamponnerais, ses pare-chocs…

Il se hissa sur la table queue en avant et battoir dressé. Visiblement il n’en pouvait plus de se retenir. L’orientant de la main il enfourna sa bite dans le vagin. L’orifice devait copieusement mouiller depuis un moment : la queue fut avalée jusqu’aux couilles tandis que Micheline poussait un brame prolongé :

— Hôôôô ! Merci, mon Dieu ! Oui, comme ça ! Tu m’honores comme un mâle en rut sa femelle en chaleur…

— Ta gueule ou j’arrête de te niquer pendant un mois !

Il smashait les seins sortis de la nuisette à grands coups de sa raquette improvisée. Yolande eut le temps de noter qu’ils étaient splendidement formés eux aussi : une paire de maousses poires de cristal. Micheline s’époumonait :

— Pas mes nichons, ils sont sensibles !

— Je le sais, pardi ! Hue, bourrique !

Il lui tirait les cheveux en arrière comme des rênes et elle braillait de plus belle – de bonheur, cette fois :

— Je suis ta bourrique, et ta chienne, et ta truie… Et je jouis… Oui, je jouis à crever !

— Je te l’interdis bien, salope ! Attends-moi !

Il se retira du vagin pour s’enfiler dans l’anus. Elle courbait le dos pour faciliter l’introduction.

— Rhhhôôô ! C’est divin ce que tu me fais mon chéri ! C’est colossal… c’est…

— Tu vas la fermer, oui ? Je t’encule, connasse ! Jusqu’au trognon ! Tu as chié, au moins ?

— Bien sûr, amour, comme chaque dimanche matin… J’espère tellement que tu vas me ramoner le conduit après ! Oui, encore ! Encule ! Jusqu’aux couilles !

Il emboutissait si fort la malle arrière de sa femme qu’il la fit tomber de la table de cuisine et lui avec, entraîné par sa bite étranglée jusqu’à la racine par le trou du cul. Elle avait les fesses barbouillées de persil et lui la queue verte comme un lézard à la saison des amours. Pestant comme un charretier et une marchande de poisson ils se remontèrent dessus en vitesse et en levrette, sur le carrelage du sol, cette fois. Yolande avait de face leurs figures superposées. La furie du rut avait transfiguré les amants devenus beaux comme des bûches quand elles se transmuent en flammes.

Lorsqu’elle redescendit ses étages Yolande était épuisée comme si elle avait baisé toute la nuit. « Ils m’ont tuée, ces deux-là… c’est vraiment des vedettes… » Elle ne pouvait se défendre d’un mouvement d’admiration envers eux. « Charlot et Micheline, couple mythique ! » Elle éclata de rire sur le trottoir. Il pleuvait toujours à verse. Cramponnée à son parapluie elle retourna chez sa mère à petits pas. C’était l’heure du déjeuner dominical, du poulet et de la tarte, comme toujours. À sa demande sa mère ouvrit une bouteille de bourgogne blanc.

— Qu’est-ce qu’on fête ? demanda la vieille.

— Mon déménagement ! Bientôt, j’espère !

Léa Jacta Est !

Quand Alexandra fut nommée secrétaire générale de la mairie de Nemours elle tint à fêter ça avec Yolande dans leur Akubi Dayamondo Chitsu. Le chef leur servit un saké de derrière les fagots, un hitohada tiédi à 36,6°. Elles se gorgèrent de toutes sortes de poissons crus et de grillades en vidant plusieurs cruchons d’alcool de riz. Yolande regagna l’étude du notaire avec une demi-heure de retard. Elle se déplaçait avec une raideur de robot, d’autant que sa vessie pleine à éclater la lançait. Une fois arrivée à destination, sans prendre le temps d’aller déposer son sac et son imper dans son bureau, elle fonça aux toilettes. Elle tâchait d’éviter de zigzaguer pour ne pas attirer l’attention du notaire. Elle était à peine retombée de guingois sur le siège de faïence, ses vêtements relevés jusqu’aux reins, occupée à lâcher bruyamment les grandes eaux, quand elle eut la certitude que Chacha la matait tapi derrière son trou. « Il commence à me faire chier, celui-là… c’est le cas de le dire ! » Se relevant sous le coup de la colère et sans cesser de se vider à haute pression elle écarta les lèvres de sa fente à deux doigts en V et vint appliquer son méat urinaire à l’orifice du voyeur. Son œil aspergé à bout portant par un jet d’acide à 37,5°, Chacha poussa un cri de bête écorchée. Il hurlait sans discontinuer de l’autre côté de la cloison. N’écoutant que son bon cœur et oubliant dans la confusion de cesser de pisser, Yolande toujours troussée jusqu’au ventre se rua hors des chiottes pour se précipiter dans le local des archives. Heureusement, pressé de s’offrir son loisir favori, Charles n’avait pas pris le temps de s’enfermer à clé. Quand Yolande le rejoignit, elle urinait toujours sans s’en rendre compte entre index et majeur en fourchette. Le notaire terrorisé crut que sa secrétaire voulait se venger de lui en s’attaquant à son autre œil :

— Non, pitié, je ne le ferai plus, je le jure ! Non, Yolande, pas ça ! Je suis féministe, vous savez !

Lui, qui d’ordinaire épiait avec délectation la chatte de sa secrétaire expulsant sa pisse, roulait un œil terrorisé (l’autre étant hors-service) devant ce même spectacle. Comprenant la terreur de son boss, Yolande se tourna contre le mur pour – comme un homme – achever de vider sa vessie. Ensuite seulement elle vola au secours de son patron. Se raclant la gorge elle cracha plusieurs fois de suite dans l’œil noyé d’urine alcoolisée et lui baigna la cornée en y étalant avec le gras du pouce sa salive lénifiante. Déjà Chacha respirait plus librement : la douleur, pire que celle du savon qui pique, s’estompait. D’un geste maternel Yolande lui caressait le crâne en arrière comme à un bébé qu’on endort. Mais quand elle s’avisa que le notaire bandait la queue hors de la braguette elle ne chercha pas à retenir son envie. Inclinant le buste et le cou elle prit la bite en bouche. Chacha, renversé en arrière, râlait de bonheur, l’œil délicieusement massé et le pénis en hot dog entre langue et palais. Il s’abandonna si bien aux bons soins de sa zélée secrétaire qu’il finit par se vider les couilles à l’entrée de sa gorge. Yolande, qui jugeait prématurée une séparation de sa bouche avec le membre du boss, choisit de déglutir, gorgée après giclée, jusqu’à épuisement des munitions masculines. C’était la première fois qu’elle « avalait la fumée ». Le goût de purée de litchi tiède, salée, avec un arrière-goût amer, la surprit. Mais elle se promit de recommencer à la prochaine occasion.

L’alimentation influait forcément sur le goût du foutre comme elle le faisait sur l’odeur de la sueur, la saveur de la salive, le goût de la mouille féminine même. Elle se demanda quel goût avaient ses propres sécrétions vaginales. Elle n’avait encore jamais osé se goûter… Et celles de la dame à la voilette ? Et sa pisse, à Léa ? Pierre à fusil, brioche et champignon, comme un chablis premier cru ? Le goût tenace de la semence de Chacha ne passait pas. Le notaire devait abuser du fromage et de la charcuterie, il faudrait qu’elle lui donne des conseils de diététique, en parle à sa femme au besoin… Partie dans ses rêveries, Yolande avait oublié le lieu, le temps, la situation. La pine du notaire avait rétréci dans sa bouche et son propriétaire, manifestement, désirait la récupérer.

La secrétaire se décida enfin à libérer son patron. Après ce qui venait de se passer entre eux, elle n’avait qu’à laisser venir les événements. Ils ne pouvaient que lui être favorables : elle avait toutes les cartes en main.

Chaponnet se remit debout avec peine, évitant le regard de son employée. Son comportement signifiait qu’il se sentait vidé et surtout qu’il se savait merdeux. Il était sur le point de ranger sa queue dans sa braguette quand Yolande intervint avec un total sans-gêne. Chahuté par les événements Chacha avait oublié que depuis un long moment il serrait entre ses dents le lacet qui lui servait à maintenir sa bite quand elle regimbait dans sa braguette. Yolande lui retira le cordon de cuir de la bouche. Le notaire en resta bouche bée. Et plus encore quand elle s’agenouilla à ses pieds, passa le lien une fois, deux fois, dans le sillon du gland avant de nouer les deux bouts sur les reins du bonhomme. Après quoi elle zippa la braguette, se releva, plaqua sa main sous le menton du patron pour refermer la mâchoire qui pendait toujours, lui tourna le dos et rejoignit son bureau où elle avait du travail.

D’ailleurs on était vendredi, l’après-midi s’avançait et la belle antiquaire ne tarderait plus.

En effet : une heure n’avait pas passé qu’on sonnait à la porte. Yolande conduisit la grande dame en grand tralala, vers le bureau du notaire. Après ce que sa secrétaire venait de lui faire vivre Charles paraissait effondré. C’est à peine s’il parvint à venir accueillir la visiteuse au seuil de la pièce et à esquisser un baisemain. Quand il referma la porte, croisant le regard de sa secrétaire, il baissa les yeux. Mais à dix-sept heures passées en venant réclamer le five o’clock, le boss s’était requinqué. Il avait l’œil brillant, la sueur au front et son harnais de braguette avait du mal à maîtriser son érection. Yolande n’avait pas serré le cordon assez fort. Elle se promit de se montrer plus stricte la prochaine fois. « En tout cas, la livraison de curiosa a fait son effet. Il revient à la vie, mon Chacha. Il bande dur, le salaud… »

Elle prépara son plateau avec encore plus de soin que d’ordinaire et s’en fut le déposer sur la table directoriale bien dégagée. Comme d’habitude Léa entrouvrit ses lèvres pleines avant de hocher sa tête voilée en émettant des ondes parfumées de cédrat, de violette, d’angélique. Yolande était sous le charme. « Elle me rend folle, celle-là. J’en suis raide amoureuse… je mouille dans ma culotte… aucune femme ne m’avait encore jamais fait cet effet-là. Pourvu qu’elle aille pisser ! Je veux voir ses affaires de près… » Tant pis pour Chacha. S’il avait des intentions voyeuristes elle le doublerait. De toute façon il avait eu sa ration pour aujourd’hui, le notaire… Une fellation en règle suivie d’une gorge profonde, par une belle fille comme elle pour un vieux birbe comme lui, pas à se plaindre, pépère !

Et bientôt, en mitraillant les parquets de ses vertigineux talons, Léa, respectant à la minute le rituel du vendredi soir, prit la direction des W.-C. Yolande qui patrouillait dans le couloir pour ne pas laisser passer l’occasion s’engouffra dans le local des archives. Au passage elle faillit se cogner au patron qui accourait du fond de son bureau. Il arrivait trop tard : déjà sa secrétaire se barricadait dans la pièce qui abritait le poste d’observation. Chacha baissa les bras, baissa les yeux, baissa pavillon : maître Chaponnet n’était plus maître chez lui… Yolande l’œil au trou était arrivée juste à temps pour assister au déshabillage de la déesse. Léa avait le plus grand mal à trousser la jupe-fourreau de son tailleur anthracite. Elle tirait dessus en tortillant sa croupe de jument. Le velours stretch glissait sur la soie des bas en émettant des crissements ; Yolande, qui avait l’impression d’entendre et de voir des étincelles, ressentait des fourmis dans les bras et les jambes. Apparurent des jarretelles noires puis, plus haut, une culotte d’organza rose champagne. Yolande avait cessé de respirer par le nez. Elle se contentait de haleter tout bas, comme un chien à l’arrêt devant sa proie. Léa abaissa son slip d’un coup tout en prenant place sur le siège avec un port de reine sur son trône. Yolande retint un cri de stupéfaction : la fourrure aux poils assez longs pour faire le tour d’une bite arborait la même couleur blond platine que la chevelure. Quelle snobinarde, celle-là ! À cet instant, écartant son rideau pileux à deux mains, Léa dévoila une chatte d’aspect bestial à faire peur. Les chairs crues, d’un rose acide, déchiquetées comme si un chien s’était acharné dessus, se chevauchaient en désordre. Une chatte à faire reculer les plus courageux… Déjà, deux doigts manucurés séparaient le magma informe pour dégager l’orifice urinaire. « Sa pisse sera-t-elle blond platine, elle aussi ? » se demandait Yolande partagée entre admiration et répulsion. Perdu ! Un jet en arc de cercle de couleur rousse sortit en hésitant. Il avança et recula par à-coups comme la patte avant d’un trotteur entre les longues cuisses charnues de la dame. « C’est mon thé que sa chatte recrache, je reconnais la couleur ! » se dit Yolande ravie. « Que c’est beau, une belle femme qui arrose son persil ! » À un moment Léa se pencha très en avant en soulevant son fort cul. Yolande crut qu’elle se disposait à chier en prenant ses aises. Non. Relevant sa voilette la dame fixa le trou dans le mur.

— Je sais que vous êtes là… venez me rejoindre, j’ai deux mots à vous dire et quelque chose d’important à vous montrer !

Ayant achevé de vider sa vessie Léa se mit debout de profil pour ouvrir le verrou, présentant devant l’orifice de la voyeuse son pubis de chèvre albinos parsemé de gouttes brillantes. « Impossible de refuser l’invitation », se dit Yolande, la gorge serrée d’anxiété. La déesse la conviait dans sa grotte marine. Après avoir hésité un court moment la secrétaire se glissa hors du local des archives… pour tomber sur Chaponnet : le notaire, qui avait dû stationner dans le couloir, pénétrait dans les toilettes. Sans doute se croyait-il lui aussi convié par l’antiquaire. Yolande essaya de s’expliquer le quiproquo. Léa avait dû se tromper de bonne foi : pouvait-elle imaginer un instant que c’était la secrétaire et non le notaire qui l’observait de l’autre côté de la cloison ? Que faire ? Yolande n’eut d’autre ressource que de retourner aux archives, à son trou dans la cloison, vivre la suite des événements par procuration. Peut-être que ça ne manquerait pas de sel, après tout ! Léa susurrait à Chaponnet en le tirant par sa cravate :

— Venez cher maître, donnez-vous la peine d’entrer…

Elle claqua la porte dans le dos de Chacha avant de changer de ton :

— Alors, vieux bouc ? Ça ne vous suffit plus, mes albums de curiosa ? C’est mon cul en vrai que vous voulez admirer ? Vous allez le voir. De près, à vous en crever les yeux !

Elle avait toujours le slip roulé aux chevilles et la jupe relevée au nombril. Le regard du notaire descendit jusqu’à l’épais buisson d’un blond presque transparent où passaient des reflets métalliques ; il y resta rivé. Léa esquissa un sourire :

— C’est ça qui vous intéresse ? Vous voulez voir comment c’est dedans ?

Chaponnet était incapable de prononcer une parole. Il se contentait de laisser pendre sa mâchoire comme chaque fois qu’une révélation sexuelle le clouait sur place.

— Je vais vous le déballer, mon fourbi. Vous allez vous régaler, vieux cochon.

Fouillant à deux doigts dans sa fourrure elle écarta les grandes lèvres pour faire sortir toute sa boutique. Le notaire eut un mouvement de recul. Léa émit un ricanement :

— Qu’est-ce qui vous arrive, mon vieux ? Ça vous fait peur ? C’est vrai qu’il y a de quoi. C’est pas un plat de nouilles, ce que je vous donne à voir, c’est l’antre du diable !

Elle reprit le notaire par sa cravate.

— N’ayez pas peur, ça ne mord pas ! Vous avez bien tout vu, hein ? Eh bien, vous allez goûter maintenant ! Couché, Médor !

Pesant sur ses épaules elle allongea Chaponnet sur le sol, faisant reposer sa nuque sur l’abattant du siège. Elle lui arrangea les bras et les épaules pour que sa position soit la plus confortable possible. Puis elle enjamba le notaire en se gardant de le blesser avec ses talons aiguilles et se laissa descendre sur lui en retenant la masse de son cul pour éviter de lui écrabouiller la figure. Chaponnet, les yeux exorbités, fixait la lourde sphère tombant sur lui au ralenti en s’ouvrant en deux. Yolande, elle, observait le visage du boss, lequel prenait une expression de plus en plus effrayée dans l’ombre de plus en plus opaque que projetait la pleine lune à l’approche. Entre les cuisses et les fesses qui s’écartaient, Yolande, de l’autre côté de la cloison, devinait les ouvertures béantes de la dame ainsi que le clitoris bien sorti, vermeil comme une fraise. La figure du notaire avait disparu jusqu’aux oreilles, engloutie sous les chairs éclatantes de santé. Seules les narines dépassaient à l’arrière de la croupe. Yolande les entendait siffler à proximité immédiate de l’anus épanoui. La voix de Léa s’éleva, ironique :

— Ça va, mon bébé ? Vous vous régalez ? C’est ça que vous vouliez, non ? Être aux premières loges ?

Le murmure indistinct du notaire lui répondit. L’antiquaire fit semblant d’avoir compris et elle reprit :

— Oui, moi aussi, j’apprécie… voyez, je me frotte…

Elle se mouvait pesamment d’avant en arrière et retour. En fait elle se branlait avec les aspérités du visage du malheureux : nez, menton, … Pour l’aider à tenir le coup elle desserra son éternel nœud de cravate de croque-mort. Chaponnet remercia d’un grognement. Léa ajouta :

— Je me fais du bien… Mais je vous en prie, sortez votre langue et servez-vous-en ! Elle ne vous a pas appris, votre femme ? Minette et feuille de rose sont, avec le baisemain, les seuls vrais hommages qu’un monsieur puisse rendre à une dame.

Et elle s’agitait sur la figure écrasée du pauvre Chacha, allant même jusqu’à sautiller dessus.

— Je ne sens pas votre langue, mon cher ! J’ai besoin d’un lèche-cul, un vrai, un qui sache me faire du bien !

Se penchant en avant, elle ouvrit la braguette du notaire :

— Voyons où vous en êtes de ce côté, maître…

Chacha bandait dur dans son lacet, dont Léa le débarrassa.

— Qu’est-ce que c’est encore que cet attirail ? Décidément vous êtes maso, mon pauvre vieux !

Le bras tendu, elle masturbait sa monture en la chevauchant au trot sans cesser de l’encourager :

— La langue, sortez la langue, je veux la sentir ! Dans ma chatte, dans mon cul ! Allez, hue !

Elle s’énervait :

— Vous êtes nul, je ne sens rien… Je ne sais pas ce qui me retient de chier sur vous !

À cet instant, tournant la tête vers la gauche, elle aperçut l’œil au trou. Elle resta interdite.

— C’est pas vrai ? Y a encore quelqu’un ? C’est une maladie, dans cette maison. Qui ça peut bien être ? Venez, vous ! On ne sera pas trop de trois ! Il est bon à rien, celui-ci !

Yolande n’avait pas le choix. Elle quitta son poste d’observation. Son cœur sautait dans sa poitrine quand elle se présenta devant la porte des toilettes.

— Entrez, c’est resté ouvert ! fit la voix impérieuse de Léa.

Yolande obtempéra. La dame à califourchon sur la figure du notaire l’accueillit d’un sourire.

— Ah, c’est vous. Ravie de vous voir ! Venez me rendre le plus urgent des services. Il ne vaut rien, votre patron…

Elle écarta les cuisses en grand, mains aux genoux, exhibant toute sa craque en nage écarquillée dans les poils platine.

Les deux complices s’escrimaient sur sa fraise qui durcissait et dans ses ouvertures qui se dilataient en débordant.

— Bouffez-moi la chatte… Et profitez-en pour vous empaler sur la bite du boss !

Très émue, l’haleine courte, soûle d’odeurs de moule, d’algue, de violette, d’angélique, de soufre aussi, Yolande, robe retroussée, empiècement de culotte écarté, s’accroupit entre les cuisses rebondies de Léa.

Quand son gland entra en contact avec les muqueuses juteuses de la chatte de sa secrétaire, Chacha se tendit comme un arc, de la nuque aux talons. Maintenant bien droite la queue de son chef, Yolande s’embrocha dessus et bascula vers l’avant, se barbouillant la figure du jus de varech qui tapissait l’entrecuisse de la noble dame. Elle n’avait encore jamais touché ni léché un sexe de femme. Mais la belle antiquaire tenait à ses yeux plutôt de la déesse. Quand sa langue pointée passa sur le clitoris, Léa se souleva en aspirant l’air à fond comme si elle avait reçu une douche glacée. En dessous le notaire en profita pour reprendre souffle et aussitôt sortit sa langue pour lécher comme un chien dans le sillon des fesses. Langotée par-devant et par-derrière en même temps, Léa les mains aux genoux agitait le bassin.

Ses « oui ! » de plus en plus gutturaux allaient crescendo. Les deux complices s’escrimaient sur sa fraise qui durcissait et dans ses ouvertures qui se dilataient en débordant. Le notaire et sa secrétaire, l’un emmanché dans l’autre, poussaient des cris. C’était la totale bacchanale dans l’étroit réduit. Comme dans une cour de ferme en folie, ça meuglait, piaillait, miaulait à qui mieux mieux. Les doigts croisés sur la nuque de la secrétaire pour mieux lui donner son bouton à brouter, le vagin en fusion sur la langue du notaire et l’anus défoncé par son nez… Léa jouissait à haute voix. Quand Chacha éjacula dans son con, Yolande, à son tour, s’abandonna à l’orgasme.

Après un temps de prostration, la secrétaire suivant la pente de son caractère réservé se retira la première et rejoignit son bureau en se rajustant n’importe comment. Le sperme du notaire coulait le long de ses cuisses, mais elle n’en avait cure : elle remporterait chez elle les saveurs de la chatte de la marchande de curiosa. Avec aussi son parfum entêtant plein les narines. Elle attrapa son sac, son manteau, éteignit son ordinateur puis s’esquiva sans attendre. Le week-end commençait. Mais la fête, elle, était finie…

Raoul,
le retour

Un vendredi Alexandra arriva en retard et tout excitée au restau japonais. Par l’intermédiaire de son réseau de collègues – de hauts fonctionnaires territoriaux spécialisés dans les noces et banquets –, elle venait de retrouver la trace de Raoul Ourangzeb ! Le nain noir exerçait toujours sa profession de chippendale, mais il avait quitté la troupe qui avait animé l’enterrement de vie de jeune fille de Yolande quatre mois auparavant. Quatre mois ! Il s’était passé tant de choses en si peu de temps dans la vie de Yolande ! Raoul ! Enfin lui ! Le père de son enfant à naître évanoui dans la nature ! D’après les renseignements recueillis par Alexandra le chippendale se produisait en solo dans une boîte en sous-sol de la rue Dauphine, dans le sixième : Le Bobonobo. Elles résolurent de s’y rendre dès le lendemain soir, samedi.

Yolande assommée par la nouvelle voyait tout trouble autour d’elle avec l’impression d’étouffer dans son T-shirt pourtant sans soutien-gorge. Elle descendit aux toilettes, se passa de l’eau froide sur le visage et se remaquilla. Comme elle se trouvait seule dans les lieux elle en profita pour relever son shirt à deux mains. Sous les néons aveuglants ses seins en ballon de rugby jaillirent dans le miroir. Une épaisse couche de gras luisant s’était déposée sur ses aréoles ; ça lui poissait les doigts quand elle se tripotait. Elle comprit : une montée de lait ! Carabinée, en plus ! Décidément, la nouvelle de la réapparition inopinée de son bien-aimé lui faisait de l’effet ! Elle s’essuya le bout des seins avec des Kleenex et rinça les deux taches graisseuses bien visibles qui s’étalaient sur le devant du T-shirt jaune paille. Le coton devenu transparent laissait voir ses larges disques rose thé et les pointes charnues qui les couronnaient. Elle ramena les pans de sa veste de velours noir devant sa poitrine avant de remonter finir de déjeuner.

Le samedi soir, après avoir dîné dans le quartier pami les touristes en goguette, les deux amies se dirigèrent vers Le Bobonobo. La nuit était tombée ; ça sentait la grillade, le pot-au-feu et le coq au vin dans tout le quartier. Yolande se sentait faible sur ses jambes. Il lui semblait que le bébé bougeait dans son ventre. « On dirait qu’il a compris que son père va venir… » Elle s’en ouvrit à Alexandra, qui s’étonna :

— Tu sais, à ce stade, il n’est pas plus grand qu’une sardine…

— Peut-être bien, mais…

Les trottoirs de la rue Dauphine étaient bondés. Elle baissa la voix :

— Le plus drôle, c’est que ça me donne une de ces envies de baiser… Je suis toute chaude, toute moite… Et j’ai une de ces soifs, en plus !

Elles étaient en avance sur l’heure du spectacle, qui se déroulait dans une ancienne cave de jazz d’après-guerre. Elles patientèrent sur le seuil en discutant avec l’un des videurs, une armoire à glace en uniforme et casquette à brandebourgs. L’homme leur apprit que Raoul passait en dernier. Son numéro, le clou de la soirée, était si osé qu’il suscitait des réactions diverses dans la salle. Comme à tout spectacle chippendale, le public était exclusivement féminin et sans limite d’âge. Il arrivait que les performers aient besoin d’être protégés des entreprises de certaines hystériques surexcitées ou, au contraire, scandalisées. Le prix des places était plutôt salé, mais pour la remercier Yolande tint à inviter sa copine. Elles descendirent d’interminables et étroits escaliers avant de s’installer en plein milieu du premier rang des fauteuils. Un garçon de café stylé s’inclina devant elles. Elles commandèrent des royal mojitos. « Pour confectionner un royal, le barman remplace l’eau gazeuse par du champagne », expliqua le serveur, un étudiant de la Sorbonne voisine qui faisait des extras. Yolande descendit le sien à la russe et claqua la langue avant de faire signe au garçon de lui remettre ça. La toute petite salle en gradins se remplissait. Des rires nerveux, des exclamations excitées, des piétinements de talons montaient derrière les deux amies. Des parfums alourdis de sueur se répandaient. La scène, plutôt exiguë, se reflétait dans un immense miroir qui en occupait le fond. Il faisait chaud. Yolande ne cessait de commander à boire. Alexandra l’accompagnait une fois sur deux. Se laissant prendre par l’ambiance électrique elles échangeaient des plaisanteries égrillardes et lançaient elles aussi, des rires en cascade.

Quand les premiers strip-teaseurs apparurent dans une musique d’enfer, ce ne fut qu’un cri. Les spectatrices se dressèrent debout, allongèrent les bras devant elles, agitèrent les mains et les hanches comme des bayadères. Les danseurs, au nombre de cinq, tout en blanc comme des officiers de marine, tournaient sur eux-mêmes en suivant la musique et en maniant un stick. Bientôt ils ouvrirent leur vareuse. Ils n’avaient rien dessous, leur musculature hâlée et épilée brillait aux lumières. Les femmes hennissaient en piétinant les planchers. Bientôt les chippendales comme par magie ôtèrent leur pantalon sans y faire passer les pieds. Les frocs immaculés furent balancés derrière, contre le grand miroir. Les danseurs en string noir se trémoussaient. D’un bloc ils s’avancèrent vers le public ; les filles hurlaient. Ils passèrent en file indienne dans les travées ; les filles palpaient à deux mains les pectoraux, les dorsaux, les cuisses, les fesses nues, les couilles qui gonflaient la coquille des strings. Alexandra murmura à l’oreille de sa copine que malgré toutes les caresses qu’on leur prodiguait, les types ne bandaient pas. Ils faisaient leur boulot en professionnels, point barre ! Enfin, le groupe sortit à la queue leu leu.

Un homme seul présentait le numéro suivant. Il s’avança en peignoir de bain blanc vers le grand lit à roulettes qui avait été poussé sur la scène. Il s’y allongea paresseusement en fumant une cigarette. Les lumières baissèrent au moment où il se débarrassait de son peignoir, sous lequel il ne portait rien. Mais, hasard ou choix délibéré, le chippendale exhibait davantage son cul que son sexe. Des spectatrices qui sans doute connaissaient déjà le numéro criaient à qui mieux mieux : « Moi ! Moi ! Moi ! » L’homme fit signe à deux d’entre elles de venir le rejoindre. Pendant que les élues se précipitaient sur la scène il se glissa sous le drap de soie noire qui recouvrait le lit. Elles le rejoignirent sous le suaire, tout habillées, l’une à sa droite, l’autre à sa gauche. Il les entoura de ses bras, faisant saillir ses muscles luisants. Hilares elles le pelotèrent sous le drap en se disputant la bite et les couilles. Pendant ce temps il faisait le chatouilleux. Il était beau comme un dieu mais semblait con comme la lune. Les deux acharnées ne voulaient plus le lâcher et il ne savait plus trop comment s’en dépêtrer. Les chippendales du numéro précédent, rhabillés, remontèrent sur scène et poussèrent le lit à roulettes vers les coulisses. Bientôt, des cris stridents parvinrent jusque dans la salle : les deux excitées et les chippendales se battaient et on entendait claquer les sticks sur les chairs nues…

Il y eut d’autres numéros à un, deux, trois, quatre stripteaseurs, mais pas une seule queue. L’un des chippendales, enfin, ôta son string… sous lequel il en portait un autre… qu’il ôta sur un troisième… qu’il abaissa à mi-parcours sur son pubis tout glabre avant de le remonter promptement puis de quitter les lieux sous les sifflets des spectatrices frustrées, sifflets qui leur restèrent dans la gorge quand, la musique ayant été coupée, l’acteur suivant pénétra sur la scène dans un silence inquiétant…

C’était un singe ! En tout cas, il avait la taille et le pelage d’un chimpanzé ou d’un bonobo et se dandinait de même… Et lui, au moins, ne faisait pas mystère de son sexe : son appendice pendait lourdement entre ses cuisses poilues, accompagné d’une paire de couilles lisses, couleur aubergine, qui lui battait presque les genoux… Yolande se jeta debout en poussant un cri perçant : à ses parties intimes elle venait de reconnaître Raoul ! Alerté le chippendale tourna la tête vers elle. Leurs regards se croisèrent, comme lors de leur première rencontre dans les toilettes de la villa d’Alexandra. Yolande retrouvait malgré le masque de poils simiesque les yeux couleur de café froid qui l’avaient fait si fort mouiller ce fameux soir. S’appuyant comme un vrai singe sur ses mains repliées, fléchissant les jambes, Raoul faisait exprès de laisser traîner son membre sur les carreaux fluorescents de la scène. Ça produisait des « pjuit », qui s’entendaient des gradins, pendant les parenthèses de silence entre les séries de cris. Les spectatrices ne se tenaient plus. Certaines, échevelées, empourprées, qui avaient abusé des mojitos, s’époumonaient en se frottant les seins, le ventre, le bas-ventre, les fesses…

Le bonobo ne faisait pas mystère de son sexe : son appendice pendait lourdement entre ses cuisses poilues…

Quelques-unes – pas les plus jeunes, pas les plus vieilles non plus… les plus mûres, en fait, les plus moelleuses, les plus juteuses – avaient mis leur chatte à l’air et se masturbaient ouvertement, les reins creusés, la motte tendue vers l’homme-singe qui continuait à arpenter la scène. Son pénis serpentait sur le sol phosphorescent en y laissant, comme les escargots, des traces aux reflets arc-en-ciel… Sueur ? Jute ? Pisse ? Un peu de tout ? Certaines de celles qui se branlaient, bien décidées à atteindre l’orgasme à tout prix, sortaient qui un gode, qui un vibro de leur sac à main. Elles se pistonnaient le vagin – parfois l’anus, parfois les deux – sans vergogne, grognant de plaisir comme des guenons saillies par le mâle dominant. Yolande se sentait devenir folle de jalousie. Elle se retenait de leur voler dans les plumes, à toutes ces connasses, en leur criant : « Il est à moi ! Il est le père de mon enfant ! C’est lui que j’aime… cette grosse bite m’a visitée ! »

Elle ne lâchait pas Raoul du regard. Ses yeux bleus se tenaient rivés aux siens tout noirs : les seules choses vraies qu’on pouvait apercevoir de lui, avec ses parties génitales. Tout le reste était engoncé dans la fourrure de la bête. « Il doit étouffer là-dedans, le pauvre », se disait-elle. Justement le nain s’adressa à elle :

— Toi, viens me dégrafer…

L’avait-il reconnue ? Ou bien faisait-il appel à elle parce qu’elle se trouvait proche de lui ? Sous les protestations furieuses du public Yolande s’aventura sur la scène. L’alcool et l’émotion la faisaient tituber comme au soir de leur première rencontre. Elle se reprit et s’avança vers lui d’un pas décidé. Ils se retrouvèrent face à face, les yeux dans les yeux. Le haut du crâne de Raoul arrivait à hauteur de la pointe des seins de Yolande, comme quand ils avaient pris une douche ensemble, le fameux soir… Le singe lui tourna le dos en indiquant du doigt, à la base de la nuque, le départ de la fermeture Éclair. Yolande saisit la languette de métal et tira d’un coup sec. Les minuscules rails dentés s’écartèrent en chuintant, révélant jusqu’au coccyx le dos musclé couleur d’ébène. Raoul, jouant des bras et des épaules, se débarrassa de sa pelure pour apparaître nu en pleine lumière. Avec lui, ni artifices ni faux-semblants : il donnait tout à voir. Les filles trépignaient : « Moi ! Moi ! Moi ! Pas elle ! Non, moi, moi ! » D’un geste impérieux le chippendale leur fit signe de la boucler :

— J’ai besoin de silence pour me concentrer. Et pour bander devant vous, mesdames. Aidez-moi en vous abstenant de manifester !

Raoul se prit le membre à deux mains et le secoua comme une branche de prunier.

— Faire monter tout ça en l’air, mesdames, sachez-le, n’est pas une mince affaire !

Il ricanait de satisfaction.

— C’est même une grosse affaire, si vous permettez !

Le nain se tourna vers Yolande. Il la considérait avec une telle indifférence qu’elle n’avait plus aucun doute : il ne l’avait pas reconnue. Depuis quatre mois tant d’eau avait coulé sous les ponts et tant de sperme dans la chatte des femmes tombées sous le charme de Raoul – ou plutôt sous celui de sa divine queue et de ses couilles enchanteresses.

Il se tenait planté au milieu de la scène, éclairée par le plafond et par le sol, les mains aux hanches, le bas-ventre en avant. Dans un fort bourdonnement d’oreilles, Yolande entendit qu’il lui ordonnait :

— Fais-moi bander ! Maintenant !

Paniquée elle ne bougeait pas. Ses regards affolés allaient du visage minéral du nain à sa grosse queue inerte. Que faire ? Que tenter ? « Où courir ? Où ne pas courir ? » Une seule chose était sûre : depuis qu’elle était montée sur scène un atroce besoin d’uriner la torturait. Elle crispait les mâchoires en sentant que malgré elle ses genoux tremblaient. Après tout c’était peut-être ça, l’idée ? De toute façon il fallait qu’elle pisse, et tout de suite ! Elle avisa dans un coin de la scène une plante verte, et de l’autre côté un tabouret de bois. Elle transporta l’un et l’autre accessoires aux pieds du nain. Raoul n’avait pas bougé de sa place ni modifié sa posture arrogante. S’il était royalement nu, elle, ce soir-là, étrennait ses plus récentes emplettes, cadeaux du cher Chacha qu’elle avait commencé à mettre à contribution : un ensemble jaune citron de bonne griffe. Elle s’en défit en tâchant d’y mettre toute l’élégance possible. Pour l’instant, du moins, elle l’espérait, sa grossesse ne se remarquait pas encore : elle paraissait bien en chair, sans plus, et sa grande taille contribuait à dissimuler son état. Pour la première fois de sa vie Yolande se retrouvait en petite tenue devant une centaine de paires d’yeux qui l’examinaient sans indulgence (du moins, le supposait-elle). Par bonheur, ses sous-vêtements de soie orange venaient d’une bonne maison, mais justement le moment était venu de s’en séparer et d’apparaître… en majesté ? Plutôt en état de vulnérabilité. Et Raoul qui ne bronchait pas ! Elle dégrafa son soutien-gorge, l’envoya dinguer derrière elle. Ses nichons gonflés de sève avaient beau se démener dans l’air moite, se balancer, s’entrechoquer en rebondissant l’un contre l’autre en silence comme des oreillers, pas de réaction de la part du blasé chippendale. Le rouge au front, la tête basse, Yolande descendit sa culotte sur sa mégatouffe que son récent flot de mouille agglomérait en mèches. Pour le coup, le nain, dont les narines palpitaient à l’odeur de marée, eut l’air intéressé. Mais sa bite ne donnait toujours pas le plus petit signe d’émoi. Dans la salle, la plupart des femmes sifflaient Yolande, la houspillaient. Cependant, quelques voix isolées l’encourageaient : celle d’Alexandra, d’abord et aussi celle, autoritaire, d’une dame d’âge mûr, une brune boulotte en tailleur de velours violet : « Bravo, mignonne, vous avez du cran ! Faites-le bander, cet enfoiré ! C’est vous la plus belle ! C’est vous la meilleure ! Vous allez y arriver ! Vous avez tout ce qu’il faut où il faut ! On en mangerait… »

Confortée par cette rafale de compliments Yolande grimpa sans trembler sur le tabouret, avança le bas-ventre à l’aplomb de la plante verte, un papyrus du Nil surmonté d’une aigrette verte. Le nain dubitatif se demandait où elle voulait en venir. Elle prit la queue flasque en main, la souleva à l’horizontale, la décalotta dans un froissement soyeux de banane qu’on épluche avec amour puis la plaça au milieu du triangle isocèle formé par ses cuisses ouvertes en compas. Le nain commençait à comprendre. Avec un râle de soulagement Yolande plia les genoux en larguant sa pisse. Sa trombe brûlante, saturée de royal mojito, noya le gland avant de ruisseler sur les couilles et de pleuvoir sur la houpette du papyrus dont la tige vibrait comme une aiguille de boussole. L’évacuation de Yolande se prolongeait indéfiniment. Et même, plus le temps passait et plus elle donnait l’impression de se renforcer. Elle finit quand même par se réduire à un filet gouttant de la fourrure puis par se tarir. Quand Yolande la relâcha, la bite demeura ferme à l’horizontale ; elle avait gagné en longueur et raideur. Elle rampait dans l’air en relevant la tête par à-coups, comme en Afrique les margouillats sur le tronc des frangipaniers. Le bout rond du gland pointait vers la fente. Quand Yolande descendit de son escabeau, l’œuf violacé se blottit dans le nid de poils féminin au fond duquel il disparut. Saisies, les spectatrices n’osaient pas moufter. Le regard de Raoul avait changé : Yolande sut que la scène urinaire qui venait de se dérouler entre eux lui avait rappelé des souvenirs et qu’enfin son amour l’avait reconnue !

D’ailleurs, ni une ni deux, comme lors de leur rencontre dans les toilettes d’Alexandra, Raoul souleva Yolande dans ses courts bras musclés, s’assit sur le tabouret en la maintenant en l’air, et crac ! l’enfila sur sa corne qui avait atteint la position verticale. Ses chaussures à talon bien plantées dans le sol, Yolande, les yeux fermés, les mains pressant l’encolure de son nain, se mit au galop à cheval sur les cuisses bardées de muscles noirs. Elle sautillait en cavalcadant sur la queue chevillée en elle jusqu’aux couilles ; elle volait comme une sorcière sur son balai de sabbat… Son visage démonté par la jouissance se tenait tourné vers l’assistance qui observait toujours un silence religieux comme si se déroulait un sacrifice païen. Se mordant la lèvre pour ne pas crier Yolande jouissait à jet continu. Des frottements spongieux retentissaient dans le petit théâtre. Au moment d’éjaculer Raoul se mit debout, portant la femme qu’il coucha délicatement sur le dos sur le sol sans démancher. Par-dessous il lui pétrissait les fesses à deux mains et enfonçait deux doigts dans l’orifice anal. Par-dessus il lui mordait les seins et mâchonnait les mamelons. Il se vida les couilles en éructant des insanités en dialecte baoulé…

Revenu à lui Raoul se retira d’un seul coup du vagin de Yolande qui demeurait au sol, démantibulée, anéantie. Impassible, les poings aux hanches, le chippendale présentait au public son phallus encore dardé, semblable à une aubergine brillante de rosée. Retrouvant leur voix, les spectatrices vociféraient : « Je la veux ! » « Moi, moi, nique-moi moi ! » Raoul l’air détaché attendait que son membre dégonfle et pende comme une trompe inutile. Pour signifier au public la fin du numéro et celle du spectacle, le rideau tomba dans un charivari indescriptible. Alexandra inquiète rejoignit sa copine encore inanimée sur la scène, suivie de près par la petite brune en tailleur de velours violet, silhouette trapue, mais visage agréable, qui avait encouragé Yolande au moment crucial. Pendant ce temps, videurs et chippendales avaient le plus grand mal à refouler vers la sortie le public féminin déchaîné.

Derrière le rideau, Yolande toujours sous le choc respirait à peine ; Alexandra lui tapotait la main :

— Tu as été très bien, très très bien, tu peux te réveiller, maintenant. Le spectacle est fini… Elles sont parties, les furies…

Pour toute réponse Yolande se contenta de geindre en roulant un œil vague. Raoul, l’air dégagé, s’approcha de la plante verte. La brune poupine, vêtue de mauve, qui avait annoncé son petit nom et son prénom : « Beth pour Élisabeth ! », alla du chippendale nu à la jeune femme allongée, nue aussi. On aurait dit qu’elle ne savait qui choisir entre le nain tout noir et la grande fille toute pâle. Comme Yolande avait déjà Alexandra à son chevet pour la réconforter, Élisabeth s’approcha de Raoul qui s’apprêtait à uriner dans le pot du papyrus. Dressée sur de très hauts talons pour compenser sa silhouette courtaude la femme brune arborait un sourire mondain :

— Puis-je vous la tenir, mon cher ?

— Si ça vous amuse, mâ’âme…

Le pénis au repos s’était recalotté de lui-même. Beth tira doucement la peau en arrière pour dégager le gland. Elle minauda :

— C’est plus hygiénique comme cela, n’est-ce pas, cher monsieur ?

Raoul, les yeux mi-clos, libérait sa vessie à tout va. Élisabeth dirigeait le jet puissant vers la racine de la plante, qui vibrait sur place. La brune jubilait :

— Je m’amuse follement, ce soir… C’est comme si j’étais membrée pour de bon ! Ça vit entre mes doigts, ça pulse, ça crache comme un Kärcher…

En même temps, narines vibrantes, elle penchait la tête pour respirer à la surface du gland et tout le long de la bite l’odeur persistante des sécrétions intimes féminines.

— Hmm, ça fleure la moule en cocotte, c’est fort d’iode, un vrai bonheur !

Le nain émit un ricanement :

— Vous vous intéressez aux queues, chère madame… Et encore plus aux chattes, on dirait ?

— Oui, on dirait bien, cher ami. Je suis une butineuse, que voulez-vous…

Quand Raoul eut fini de pisser elle lui secoua obligeamment l’engin pour faire tomber les dernières gouttes et proposa de sa voix roucoulante :

— Je peux vous la nettoyer avec la langue…

— Si ça vous amuse, mâ’âme…

Visiblement ça ne lui faisait ni chaud ni froid. D’autant qu’il avait bien compris que la lourde dame brune désirait lécher aussi, peut-être même davantage, la mouille de Yolande répandue sur son membre. S’accroupissant en faisant craquer le tailleur qui la serrait aux entournures, Beth pompa le nœud. Elle déglutissait et engloutissait goulûment et bruyamment aussi. Quand elle eut fini, elle recracha la bite avec un grand « floup ».

— Merci, mon cher. Un régal… La pisse sent la pomme mûre, le sperme la fleur de marronnier et la cyprine le jus de crevette. Je m’en suis mis jusque-là ! Un coup de blanc pour faire descendre, je ne dirais pas non…

Raoul ne l’écoutait pas. De toute façon il ne bandait pas plus qu’avant la fellation. Frissonnant, il cherchait son peignoir de sortie de scène accroché quelque part. Déjà Beth s’intéressait au sort de Yolande. Alexandra, malgré ses tapes sur les mains et les joues, ne parvenait toujours pas à réveiller son amie. La dame brune, à genoux, se tenait penchée sur une Yolande diaphane qui balbutiait :

— Mon amour… mon Raoul… où est mon amour ? Rendez-moi mon am…

Beth lui coupa le sifflet d’un bouche-à-bouche aussi soudain qu’appuyé. Surprise, Yolande battit des paupières. Puis, apaisée, les yeux toujours clos, consentit à respirer à fond par le nez. Peut-être croyait-elle avoir affaire à son Raoul ? Beth, qui avait sans doute suivi un stage de secourisme, n’y alla itpas par quatre chemins. Elle inspirait et expirait comme un soufflet de forge dans les bronches de Yolande. En prime elle jouait de la langue dans la belle bouche sans défense et frottait ses seins, archilourds dans son fin chemisier, contre ceux à l’air de la fille étendue sous elle. Laquelle des deux possédait les plus gros ? Difficile à dire. En tout cas Yolande peu à peu retrouvait ses esprits. Bientôt Beth la lâcha. Aidée d’Alexandra elle la remit sur ses pieds. Yolande, le regard flou, flageolait. Raoul, qui avait enfilé son peignoir-éponge, lui étendit un grand drap de bain blanc sur les épaules puis indiqua les coulisses de la main.

— Allez, à la douche !

La partouze sous la douche

Dans un dédale de couloirs de cave proprement aménagés, Raoul ouvrait la marche suivi de la petite troupe féminine. Il fit visiter aux trois dames sa loge d’acteur, où il avait fait installer un réfrigérateur mural. Il en sortit un magnum de champagne rosé de grande marque ; un rire réjoui se fit entendre : Beth avait soif depuis qu’elle avait ingurgité des substances salées en abondance. Raoul fit sauter le bouchon et remplit quatre coupes. On trinqua.

Quel groupe disparate ! Yolande, vingt-deux ans, un mètre soixante-dix-sept ; Alexandra, quarante-deux ans, un mètre soixante-huit ; Élisabeth, quarante-sept ans, un mètre soixante ; Raoul, trente et un ans, un mètre quarante. Le nain était de loin le plus costaud des quatre. Il aurait pu transporter les trois femmes ensemble entre ses bras et sur ses épaules. Il resservit une tournée de Ruinart, on trinqua de nouveau. Puis il se dirigea vers la cabine de douche contiguë à sa loge. À tout hasard il embarqua le magnum encore plein au tiers. Il annonça aux dames qu’il allait se doucher comme il en avait l’habitude après chaque spectacle et qu’ensuite ils pourraient prendre un verre dans une boîte du quartier. Beth qui après avoir vidé sa deuxième coupe venait d’avaler plusieurs gorgées de champagne au goulot éleva une objection :

— On a toutes besoin d’une bonne douche. Moi, je me sens poisseuse comme du papier bonbon, Yolande a grand besoin de se remettre de ses émotions et Alexandra pourra la savonner, la rincer, l’essuyer, la bichonner…

Elle parlait toujours trop… Raoul lui tourna le dos pour régler le débit de l’eau et la température. Élisabeth et Alexandra se déshabillaient chacune dans un coin isolé de la pièce. Yolande n’eut qu’à ôter la serviette qui lui couvrait les épaules ; elle était déjà nue. Elle tenait encore mal sur ses jambes : le champagne l’avait requinquée et assommée à la fois. Elle émettait des rires chevrotants de femme ivre, avec un sanglot de temps à autre. Ses deux copines, l’ancienne et la nouvelle, ne la quittaient pas des yeux, prêtes à lui porter secours.

À quarante ans passés Alexandra avait encore un physique de jeune fille aux lignes fluides – seins menus, hanches et fesses aux courbes à peine esquissées. Il est vrai qu’elle n’avait pas eu d’enfant et que sa vie sexuelle était depuis toujours réduite à sa plus simple expression. Elle avait eu l’occasion de confier à celle qu’elle considérait comme sa fille adoptive : « Tu sais, Yolande… moi, le sexe, je préfère regarder plutôt que participer… je suis peut-être une gouine qui s’ignore, va savoir. En tout cas je ne m’occupe pas de cul et ça ne me manque pas. Il y a des tas de gens comme moi, faut pas croire… »

L’eau était enfin à la bonne température. Raoul se plaça sous la pomme de douche en invitant ces dames à le suivre. Alexandra pénétra dans le bac en entraînant Yolande. Elles poussaient des cris chatouilleux.

Pendant qu’Alexandra frottait le dos de Yolande avec un gant, Raoul lui savonnait le ventre à main nue. Au bout d’un moment il s’interrompit :

— Eh, mais attends, tu as le ballon, toi ou quoi ?

Soulagée, elle le regarda dans les yeux.

— Oui, c’est ça !

Il reprit en hésitant :

— Ça vient de… ton mari, je suppose ?

Elle continuait à le fixer dans les yeux d’un air serein.

— Non… de toi…

Il hocha lentement la tête, l’air catastrophé.

— Ah, je vois… l’autre soir, là-bas, au mois de juin… j’étais tellement bourré…

— Oui, c’est ça…

Il serra les poings et les mâchoires et cracha :

— Merde, manquait plus que ça ! La scoumoune !

— Ne t’inquiète pas, je me débrouille toute seule…

Soulagé, il lui tapota l’épaule :

— Ah bon ! Toi alors, tu es drôlement gonflée ! Euh, c’est pas ce que je voulais dire ! En tout cas, je ne te laisserai pas tomber. Je vais t’aider, tu vas voir…

Elle se pencha sur lui pour lui faire la bise. Il en profita pour prendre les nichons haut perchés, mais se figea.

— Je sens que ça me bloque, cette histoire. Ça m’impressionne que tu sois… comme ça. De moi, en plus. J’oserai plus te toucher, encore moins te fourrer mon truc dans le trou par où il va sortir… Le petit Raoul…

Elle tâcha de le rassurer :

— Ne t’en fais pas pour ça ! La nature fait bien les choses, ce sont des compartiments bien séparés, tout ce qu’il y a d’étanches…

Elle ajouta avec un petit rire alcoolisé :

— Il y a la nursery d’un côté, la salle de jeux de l’autre…

Le nain n’en démordait pas :

— Oui, mais quand même, ça me refroidit rien que d’y penser…

Il ajouta à mi-voix :

— Il y aurait bien l’entrée du cul, mais je suis monté tellement gros !

Yolande, émoustillée, avait beau lui secouer la bite, il ne s’autorisait pas à bander. À ce moment Alexandra s’interrogea :

— Où est passée Élisabeth depuis tout à l’heure ?

— Je suis coincée, répondit l’intéressée d’une petite voix.

Sous son ensemble de velours aubergine et son chemisier blanc Beth portait une armature couleur chair : un combiné-gaine grand maintien couplé avec un porte-jarretelles. Le tout lui conférait une silhouette de star, celles des années cinquante, les pulpeuses de partout, les Anita Ekberg, les Jayne Mansfield, les Lollobrigida… S’extirper de son body gainant était pour Beth toute une entreprise, dont les trois autres suivirent les différentes phases depuis le carré de la douche. Enfin la dame se présenta nue, échevelée, rougissant de confusion des joues aux épaules et à la naissance des seins – des mamelles, plutôt ! Beth, dans toute la plénitude de son âge mûr, faisait penser aux statues de la fécondité qu’on retrouve dans les grottes préhistoriques. Lourde, large, basse, velue de la vulve comme une femelle d’ours à miel, elle présentait des épaules, des mammes, des hanches, des fesses hypertrophiées. Aux temps de La Guerre du feu elle aurait accompagné la tribu afin de rapporter les quartiers de gros gibier sur son dos en même temps que la calebasse de vin de palme en équilibre sur le sommet du crâne. Beth était d’une beauté archaïque.

La nudité de la superbe brute brune dut rappeler des souvenirs voluptueux à Raoul, né dans la brousse de Côte d’Ivoire. Maintenant le nain bandait comme à la parade. Sous l’averse tropicale qui tombait de la pomme de douche poussée à fond, sa bite tendue à l’horizontale entrait en collision au petit bonheur avec les cuisses de ses deux voisines. En rejoignant ses nouveaux amis sous le déluge Beth transporta avec elle le magnum de champagne. Elle s’en octroya plusieurs rasades à la régalade, ce qui fit rougir sa peau encore davantage. À présent les plaques rouges atteignaient le bord de ses rondeurs callipyges.

Sitôt qu’elle eut mis le pied dans le bac Raoul dirigea sa pine de cheval vers le bonnet de castor qui pendait entre les cuissots de la pin-up préhistorique. L’hommage appuyé de Raoul rassura Beth sur ses capacités de séduction, mais à vrai dire, étonnée de la soudaine érection du nain, elle se pinçait pour croire qu’elle en était la cause. Toujours est-il qu’elle rougit davantage : même les sillons qui partageaient ses seins et ses fesses virèrent à l’écarlate. La différence de taille entre le nain africain et la Vénus des cavernes équivalait à un double décimètre : le pénis dressé à la verticale eut vite fait sa jonction avec le sexe opposé. Le gland put se dilater d’aise dans la fourrure… Yolande voulut s’esquiver pour laisser le couple néolithique à ses ébats. De son bras musclé, Raoul lui barra la route, ainsi qu’à sa copine :

La nudité de la superbe brute brune dut rappeler des souvenirs voluptueux à Raoul.

— Non, restez, on va s’amuser tous ensemble…

Beth renchérit :

— Oui, je vous en prie, restez avec nous, ça manquerait de femmes sinon…

Aveuglée par l’eau qui dégoulinait dans ses yeux elle pelotait à tâtons les chairs des deux copines. Yolande et Alexandra n’étant pas du genre contrariant, elles acceptèrent de demeurer sous la douche. Pour enfiler Beth bien à fond en prenant ses aises Raoul lui fit faire volte-face et lui inclina le buste à l’équerre. Ainsi elle lui présentait sa croupe. Il lui fit fléchir les genoux juste assez pour placer ses orifices à bonne hauteur et se savonna la queue en faisant beaucoup de mousse pour la rendre plus glissante. L’eau qui criblait le large dos de « Madame Neandertal » ruisselait le long de ses mamelles comme deux coulées de lait. Ouvrant le large cul à deux mains, Raoul, dressé sur la pointe des pieds, présenta sa queue à l’entrée rose-mauve de la vulve. L’ouverture du vagin béait en large losange et salivait d’avance sur le gland violacé annonçant sa visite. Beth réagit à la pénétration en cours par un beuglement de bonheur.

Le paquet de couilles du nain se balançait comme une fronde bien lestée. En arrière Raoul le recevait contre son trou du cul, et en avant c’est le clitoris de Beth qui encaissait le choc. Un bruit mat de grosse prune tombée de l’arbre, salué chaque fois par un piaillement de femelle chatouilleuse :

— Oui, comme ça ! Donne ton biberon de chocolat à téter à ma vilaine bouche poilue ! Ouh la crapule, la gouape ! Qu’est-ce qu’il me met dans le con ! Il me démonte toute la carrosserie… Encore ! Toujours ! Seigneur Dieu-eu-eu-eu…

Sans cesser de ramoner le vagin de la femelle en extase Raoul se saisit du magnum de champagne et avala une longue goulée avant de le faire passer à Yolande, à Alexandra puis à Beth elle-même qui termina la bouteille. Elle allait s’en débarrasser quand Raoul l’en empêcha :

— Non, arrache la feuille d’alu autour du goulot et savonne bien, ça va nous servir !

Il baissa la voix, que couvrit le vacarme de la douche :

— Utilise la bouteille comme un gode ! Encule Yolande avec ! N’aie pas peur… Le goulot d’un magnum n’est pas plus large que celui d’une bouteille normale…

Beth ne demandait pas mieux. Sous l’eau chaude qui dégoulinait à flots elle débarrassa le goulot de la bouteille du reste de sa coiffe puis l’enduisit de savonnette à l’huile d’olive. Elle plaqua le cul du magnum sur sa motte, comme si elle était dotée d’un gode monstrueux. À Yolande qui suivait avec concupiscence les va-et-vient emballés de la grosse queue dans la grosse chatte, elle fit signe de se mettre à quatre pattes. Yolande refusa mais Beth insistait. Et puis, après tout, elle mourait d’envie de se faire remplir à nouveau, et un coup de goulot manié par une femme c’était toujours mieux que rien – d’autant que Raoul sans cesser de baratter la Vénus incitait de la voix et du geste la future mère de son rejeton à se soumettre. Ce serait comme s’il la baisait par procuration. Aidée par Alexandra, Yolande se mit à quatre pattes sous le déluge d’eau chaude. Alexandra ajusta le goulot bien graissé au plus près, entre les fesses encore serrées d’appréhension, à l’entrée de l’anus en voie d’assouplissement. Un coup de reins de la part du nain écrasa les fesses matelassées de Beth, dont le bassin fut projeté vers l’avant ; le goulot savonneux s’enfonça entre les fesses de Yolande. Tous trois crièrent à l’unisson. Beth occupait une position stratégique au sein de l’attelage et décida d’en profiter. Elle délivrait des coups de cul en arrière pour s’encorner aussi bien que des coups de pubis vers l’avant pour enculer… En toute logique elle criait de plaisir deux fois plus souvent que les deux autres !

Bientôt Raoul jugea que Yolande était assez élargie pour le laisser entrer. Il se retira du vagin de Beth, qui se retrouva mise de côté avec sa grosse bouteille inutile. Le nain, comme un chien des rues, se coucha sur le dos de Yolande qui n’avait pas modifié sa posture à quatre pattes. La queue à la main il fouillait entre les fesses pour trouver l’ouverture anale… Troublé par la situation et par le fait que Yolande possédait une raie presque aussi longue que celle d’une jument il avait du mal à localiser le trou convoité. Il se répétait incrédule : « Tu te rends compte que tu vas être père pour la première fois de ta vie… et avec une fille qui mesure pas loin de un mètre quatre-vingts… une diplômée en droit, en plus ! Tu te rends compte ! » Enfin le bout arrondi du gland trouva le passage… Yolande ne s’était pas fait enculer depuis son voyage de noces – et jamais auparavant. Elle avait gardé en mémoire la séance en question comme si ça s’était passé la veille : la bite de son mari avait ouvert la voie à celle du nain Mezzabotta et ça avait été jouissif. L’engin du liftier napolitain l’avait élargie… elle en avait conservé un souvenir ébloui et cuisant à la fois. De temps en temps, aux toilettes, lors d’évacuations difficiles, quand le boudin fécal poussait à sa limite l’élasticité de la paroi rectale, elle y repensait douloureusement et voluptueusement. Elle lança à Raoul :

— Vas-y doucement, je t’en prie, j’ai pas l’habitude.

Il lui flatta l’encolure pour la rassurer :

— T’inquiète… moi j’ai l’habitude. Je me suis bien savonné la queue, ça va glisser comme une lettre à la boîte…

Il forçait en souplesse, mais la pénétration ne se faisait pas. Elle pleurnichait :

— C’est trop gros, ça veut pas passer, tu vas me déchirer, à force…

Il lui ouvrait les fesses à deux mains et y allait à petits coups répétés, millimètre par millimètre dans le savon moussant :

— Une fois que la couronne du gland aura passé, tu verras, Yo, ça ira tout seul… Pousse comme pour chier un tronc d’arbre, ça va aider… et branle-toi surtout… Comme une malade ! Allez, Yo !

Elle haletait en gonflant le ventre et en crispant ses muscles abdominaux. La corolle anale étranglait le gland comme un lacet de braconnier trop étroit pour un sanglier. Elle poussait de longues plaintes en se tripotant le bouton du bout de l’index en hameçon…

— Ah … Tu me crèves le cul avec ton gourdin, c’est comme un lingot de plomb qui me défonce le fondement… rrrhhhâââhhh !!!

Le gland enfin passa l’obstacle et Yolande manifesta bien haut son soulagement.

D’un mouvement glissé Raoul s’était enfoncé jusqu’aux couilles. Allongé sur le dos de sa monture il la branlait aux seins et au sommet de la fente, mêlant ses doigts à ceux de Yolande. La corolle anale s’élargissait en émettant des flots de mouille brûlante et le nain couinait de satisfaction :

— Ah, Yo ! Tu mouilles du cul comme une chaudasse que tu es… tu me noies le gland dans ton jus… tu m’ébouillantes la bite… je vais t’en donner, du sjambok… c’est une matraque de cuir d’hippo… là-bas, chez moi…

Il y allait à grands coups. Comme ses devancières elle recevait de plein fouet la percussion de la paire de couilles contre son clitoris dont Raoul vicieusement pinçait la base. À ce régime Yolande ne tarda pas à perdre la tête :

— Oui, défonce-moi toute la malle arrière ! Oui, encore, encule ! Encule ta pouffiasse jusqu’à l’os !

Et lui de rugir :

— Prends ça dans ton cul ! Et encore ça ! Et ça ! Chiennasse ! Chagasse ! Radasse !

Elle braillait à l’unisson en pissant sous elle dans le bac de la douche près de déborder d’eau savonneuse.

Raoul éjacula à gros plombs en grognant des jurons baoulés. Pendant ce temps, Beth qui ne perdait pas une miette du spectacle se tenait assise sur le magnum posé debout à un angle du carré de la douche, cuisses en grand écart, mains aux genoux comme une idole. Elle aussi désirait se faire dilater le cul à bloc. Comme elle était soûle et peu stable, Alexandra, jouant toujours les bonnes copines de service, lui vint en aide. Tantôt, elle maintenait la base de la bouteille pour éviter qu’elle se renverse, tantôt, elle retenait Beth sous les aisselles pour l’empêcher, vu sa masse, de s’empaler trop dangereusement. Dans la mare savonneuse Beth finit tout de même par glisser. Elle se retrouva à quatre pattes dans les eaux bouillonnantes, le magnum toujours fiché entre les fesses. Bonne fille, Alexandra lui vissa le goulot profond dans l’anus. Et elle tournait, tournait le cul de la bouteille en se servant de ses deux mains et en pesant comme pour enfourner la bouteille tout entière… Le front contre le carrelage de la cloison, Beth se branlait à deux mains, l’une ouvrant la fente à deux battants, l’autre tirant sur le clitoris comme sur un élastique. Et quand elle entendit tout près le glouglou du jet de pisse de Yolande elle s’abandonna elle aussi à l’orgasme… et au soulagement de sa vessie.

Il fallut du temps à Alexandra pour rincer tout son monde et les sortir de la douche, les sécher, les réconforter, les rhabiller. Elle les entassa tous les trois dans sa voiture. Elle commença par déposer Beth, qui habitait tout près, dans le cinquième arrondissement. On promit de se revoir, on échangea les coordonnées nécessaires. En mettant le pied sur le trottoir, Beth – Élisabeth Tiefenthaler de son nom complet – apprit à ses nouveaux amis qu’elle occupait un poste de direction à la brigade des mœurs. Fervente libertine, elle protégeait les boîtes spécialisées et en particulier, Le Bobonobo, qui n’avait jamais d’ennuis malgré les excès qui s’y déroulaient. Laissant les trois occupants de la voiture sidérés par ce qu’ils venaient d’apprendre, elle traversa le trottoir et leur adressa un dernier signe de tête en se retournant…

— Drôle de meuf, celle-là, laissa tomber Raoul.

Le nain créchait en banlieue Sud sur le chemin de Nemours. Arrivé à bon port, avant de quitter les deux amies, il leur passa sa carte professionnelle et leur fit la bise même si ce n’était pas son genre. Il conseilla à Yolande de se ménager, vu son état, puis disparut dans la nuit. Le long du chemin, la conductrice et sa passagère, épuisées, parlèrent peu. Yolande, mélancolique, barbouillée, passa le reste du week-end au lit à dessoûler et à récupérer. Reverrait-elle son chippendale ?

Il lui téléphona le dimanche soir, tard, après son spectacle.

Les folies bourgeoises

La veille au soir pris par l’action, Raoul et Yolande n’avaient pas eu le temps de se parler. L’ayant vu à l’œuvre elle savait ce qu’il faisait dans la vie ; lui ignorait tout d’elle. Il la questionna au téléphone. Heureuse de pouvoir s’épancher elle lui raconta son mariage, son voyage de noces – passant sous silence l’épisode du nain napolitain pour ne pas faire d’ombre à celui de sa vie. Elle en vint à l’épisode calamiteux de la grossesse, des échographies, du scandale familial, du divorce toujours en suspens… Elle lui apprit que depuis, elle habitait chez sa mère – pour peu de temps encore, espérait-elle. Elle parla du notaire, de ses petites perversités, de ses rapports avec sa femme… elle s’étendit sur le chapitre de Léa et sur leur partie à trois dans les toilettes. Raoul en réponse affirma à Yolande qu’elle était douée pour les exhibitions et pour le spectacle en général. Il s’en était aperçu lors de son enterrement de vie de jeune fille dans la villa d’Alexandra ; et la veille au Bobonobo elle avait fait un tabac. Il envisageait sérieusement de monter des numéros avec elle. Il avait des idées plein la tête, mais comme ce qu’il projetait pour elle serait plutôt sportif, vu son état, il valait mieux attendre la délivrance. Ensuite ils pourraient s’en donner à cœur joie, sur scène pour commencer et aussi au domicile d’amateurs éclairés pour animer des soirées privées. Yolande affirma qu’elle était vivement intéressée, mais pour l’instant en effet mieux valait qu’elle s’en tienne à ses séances avec son notaire et aussi avec la belle antiquaire. En prenant congé au téléphone Raoul lui annonça que dès qu’elle serait dans ses meubles il passerait sans faute lui rendre visite. Du coup elle se dit plus pressée que jamais de déménager… Pour ce faire elle n’avait d’autre solution que de mettre Chacha à contribution, en commençant par lui annoncer sa grossesse. Raoul l’encouragea à mettre le paquet de ce côté-là et de tout faire pour obtenir le maximum de son pigeon. Et même, en habitué des embrouilles de cul, il lui décrivit en détail la marche qu’à son avis il fallait suivre. Elle trouva son idée excellente et promit de la mettre en pratique dès le lendemain. Après quoi ils roucoulèrent un long moment avant de se décider à raccrocher.

Le lendemain Yolande se rendit à son travail dans sa tenue la plus moulante : un pantalon de harem noir qui épousait le galbe de son ventre jusqu’au sternum avec par-dessus une tunique flottante en tissu léger, noir également. Elle ne s’était pas maquillée et avait tiré ses cheveux en arrière : elle voulait avoir l’air catastrophé. À dix heures, dès que la femme de ménage eut quitté les lieux, elle entra dans le bureau de Chacha en baissant la tête, le teint pâle, le regard fixe… Rituellement le départ de Mauricette sonnait le début des jeux privés entre l’officier public et sa secrétaire dans l’étude au décor feutré. Pour commencer Yolande se rendait aux toilettes et attendait pour se déshabiller que Chaponnet ait rejoint son poste d’observation dans le local des archives. Ensuite elle s’exhibait devant le trou, dans les grandes largeurs, le devant, le derrière, le haut, le bas et retour, et bis, et encore – jusqu’à l’éjaculation du voyeur. Quand le notaire vieillissant avait du mal à larguer son paquet elle l’autorisait à la rejoindre au petit coin. Là, elle lui prodiguait des soins privés qui chaque fois se révélaient efficaces : le notable tout rouge, débraillé, écumant, finissait toujours par arroser un mur en poussant un beuglement prolongé…

Ce matin-là, installé derrière sa vaste table de travail, en la voyant arriver toute triste et endeuillée, Chacha prit un air désappointé – la séance aux toilettes du lundi matin, à laquelle il tenait tout spécialement, devait lui paraître compromise. Yolande ne fit rien pour le détromper. Elle s’avança vers son bureau d’une démarche de condamné. Les yeux baissés, elle lâcha d’une voix embarrassée :

— Il faut que je vous parle, monsieur Chaponnet…

D’habitude, quand ils étaient seuls dans l’étude, elle l’appelait par son petit nom : « Chacha ». Et lui en réponse se laissait aller à lui adresser un tendre « Yoyo ». Le notaire acquiesça, l’air inquiet :

— Je vous écoute, mon petit…

La secrétaire reprit, un ton plus bas :

— Vous n’avez rien remarqué, ces derniers temps ?

Il fit signe que non.

— Et ça ?

Elle déboutonna sa tunique, sous laquelle elle n’avait rien à part un soutien-gorge débordant, et se plaça de profil. Son ventre formait un arc. Et elle forçait dessus pour le faire cloquer davantage… Chaponnet balbutia :

— Ah oui… ah bon… ah merde… je vois ce que c’est…

Il ajouta sur un ton piteux :

— Et… et… comment est-ce arrivé ?

Elle avait répété son rôle après le coup de fil de Raoul. Elle revint face au notaire, plaquant ses cuisses contre le rebord du bureau. Ses seins avançaient en proue tout en bombant outrageusement dans le soutien-gorge push-up grande taille et couleur chair-champagne rosé… Elle baissa davantage la tête, essuya même une larme d’un doigt furtif, tout en se disant : « Ça y est, il bande sous la table, le vieux satyre… »

— Je suis bien malheureuse… j’ai fait une grosse bêtise, sans le savoir… pendant une soirée, on m’a fait boire… et puis… je ne me suis rendu compte de rien… je ne sais même pas qui est le père… c’est affreux… qu’est-ce que je vais devenir, maintenant ?

Elle émit une série de sanglots qui firent opportunément tressauter les splendides nichons. Elle se penchait très bas au-dessus du plateau du bureau comme pour mieux s’expliquer. Alors, le notaire n’y tint plus et contourna la grande table. Depuis qu’il n’avait plus besoin de se cacher il avait renoncé à son cordon de bite, aussi bandait-il à pierre fendre dans sa braguette à plis. Il entoura de ses bras maigres Yo qui le dépassait d’une demi-tête, fourra sa figure d’enterrement entre les glorieuses mamelles et caressa le ventre arrondi en marmonnant :

— Ils sont beaux… tout est beau chez toi, Yoyo. Tu es belle, tu es rebondie, tu resplendis, tu es le soleil de ma vie, tu es la…

Il n’alla pas plus loin : elle lui avait sorti la queue. Elle le branlait en y mettant toute la force de son bras au-dessus du bureau où s’étalait un testament olographe récemment parvenu à l’étude. Le notaire avait glissé sa main sous la ceinture du pantalon de harem. Il palpait le sillon des fesses. Les yeux mi-clos, la bouche entrouverte, il ahanait.

Il avait du mal à jouir, mais quand ça finissait par sortir c’était toujours en avalanche et le vieux bonhomme, à l’acmé de sa jouissance, traversait une vraie crise ! Empourpré, décoiffé, égosillé, vidé…

Une fois calmé Chaponnet s’empressa d’essuyer les pages souillées du testament avec des Kleenex puis aida sa Yoyo à s’asseoir dans son majestueux fauteuil, choisi sur les conseils de l’antiquaire. Il prit place sur les genoux de sa secrétaire, dont il dégrafa le soutien-gorge, avant de repartir dans ses dithyrambes :

— Ah, les astres jumeaux de la Voie lactée ! Ils illuminent ma vie. À propos de lactation… Tu en as déjà, peut-être ?

En caressant son crâne presque nu elle lui fit signe que oui, elle en avait. À revendre, même. Elle dirigea la bouche avide de son patron vers le mamelon le plus proche. Il l’engloutit en tétant comme un forcené. Les yeux fermés, les paupières lisses, il s’abandonnait tout entier à la volupté des origines. Elle lui enfourna l’autre mamelle à la place de la première (« c’est ce qu’on appelle changer de crèmerie », pensa-t-elle). Chacha était parti pour un grand voyage à travers la Voie lactée. Quand il se remit à bander par sa braguette restée ouverte, elle gifla la bite sans pitié.

Le notaire à genoux sous la table passa sa tête entre les cuisses qui aussitôt la prirent en étau…

— Ah non… ça suffit pour aujourd’hui, hein… reste sage, toi, sale bête ! Allez, à la niche, la queue entre les jambes…

Et le pénis ne tarda pas à se recroqueviller dans la braguette où il disparut pour le compte.

Gorgé de lait, le bienheureux Chacha s’endormit entre les bras et entre les seins de sa secrétaire-nourrice. Heureuse aussi, elle le berçait en lui chantant une chanson douce… Quand il se réveilla au milieu de la matinée, il se mit debout, s’étira puis lui demanda ce qui lui ferait plaisir. Elle avait sa réponse toute prête :

— Deux choses : premièrement, que tu me lèches la chatte. Deuxièmement, que tu me loues un appart…

— La première tout de suite ; la deuxième demain matin.

Elle baissa son pantalon d’odalisque aux chevilles, passa ses pieds par-dessus le plateau du bureau, s’installa commodément au fond du fauteuil en écartant les jambes. Le notaire à genoux sous la table passa sa tête entre les cuisses qui aussitôt la prirent en étau, comprimant les oreilles débordantes de poils comme celles des satyres. Et tout de suite le pervers y alla à grande langue. Il savait y faire, et elle se tordait comme un serpent sur la braise.

— Ah, vieux cochon… Comme tu me bouffes la moule… Tu t’en mets jusqu’aux sourcils, de mon jus, vieux viceloque… Oui, comme ça ! Pointe ta langue, mordille, suce, pompe, bois ! Ouaaahhh !

Lui serrant la tête comme une noix de coco entre ses cuisses musclées, elle jouit en agitant le bassin par spasmes et en lui lançant des giclées de pisse au fond de la gorge. Il déglutissait à la régalade, comme un mort-de-soif.

Il était midi quand ils se remirent au travail.

La matinée du lendemain se passa à visiter des appartements. Elle choisit un trois-pièces très clair, au bord du Loing, sans vis-à-vis ni voisin du dessus. Le notaire se chargea des formalités et du règlement de la caution avec l’agence pendant qu’elle passait commande des meubles sur internet.

Le soir même elle prévint le nain qui la félicita chaudement et embraya sur le notaire :

— C’est un mec en or que tu as dégotté. Il me plaît. Il m’intéresse… amène-le à mon spectacle un de ces soirs, avec ta copine Alexandra. Beth sera sur scène avec moi, on a mis au point un nouveau numéro, elle et moi, tu verras ça J’ai laissé tomber le rôle du singe. Il faut tout le temps se renouveler. Les gens sont exigeants, mais j’aime ça, le spectacle hard, j’avoue.

L’androgyne double

Yoyo parla du Bobonobo à Chacha. Elle lui décrivit en détail les différentes attractions et exhibitions de la boîte et mit l’accent sur les réactions hystériques du public féminin et les transgressions de tous ordres que ces dames se permettaient. Chacha salivait en l’écoutant et quand elle se rendit aux toilettes il l’accompagna sans qu’elle émette de réserves. Il chuchotait, l’œil allumé, en pensant au Bobonobo :

— J’adore ce que de mon temps, on appelait des caleçonnades… J’ai hâte d’assister au spectacle.

Le notaire avait même envie d’y emmener sa femme qui la pauvre ne mettait jamais le nez dehors. À l’entendre, Micheline végétait entre les feuilletons à l’eau de rose de la télé et ses Harlequin du même métal. Un bon spectacle torride élargirait ses horizons. Pourtant, Yo se rappelait avoir assisté à une scène corsée, un dimanche matin, entre Charles et sa femme. Le notaire se proposait d’emmener toutes ces dames : Yolande, Alexandra, Micheline, le samedi soir suivant, à Paris, dans sa grande Mercedes.

Le vendredi, veille de la sortie projetée, Léa lui rendit sa visite rituelle à laquelle assista Yo. Le notaire tout excité répéta à l’antiquaire tout ce que lui avait raconté la secrétaire. La curiosité de Léa fut piquée. « C’est peut-être ringard, les boîtes de chippendales, mais après tout, pourquoi pas. Ça me changerait des partouzes bellifontaines ! » Elle apprit à Chaponnet et Yolande qu’elle avait l’habitude de participer à des bacchanales dans la bonne société de Fontainebleau. Elle était tentée d’accompagner la petite bande. Peut-être même que son mari, Wilfrid, s’il n’avait rien de mieux à faire, serait lui aussi de la partie. Chacha l’encouragea fortement à venir avec eux, ainsi que Wilfrid qu’il connaissait déjà ; sa Mercedes, une 500 SL, pouvait transporter six personnes sans problème. Inutile que le couple d’antiquaires sorte sa BMW du garage. Plus on est de fous plus on rit.

Le jour dit, on partit tôt dans la soirée pour dîner confortablement à Saint-Germain-des-Prés. Wilfrid, qui avait l’habitude de traiter dans le quartier des clients aisés amateurs d’objets d’art, se chargea du choix du restaurant. Yolande découvrit le mari de Léa : un grand costaud d’une quarantaine d’années à l’aise dans la vie et sachant également mettre à l’aise les autres. Un tapis de poils blonds s’étalait sous son costume de lin, dans l’ouverture de sa chemise sans cravate. L’homme devait être velu comme un singe, ce qui accentuait l’aura sensuelle qui se dégageait de sa personne. D’ailleurs il ne se gênait pas pour regarder Yo dans les yeux en présence de sa femme, laquelle de son côté prenait les mêmes libertés avec cette même Yo. Contractée au début de la soirée, la secrétaire du notaire souriait désormais volontiers aux plaisanteries croisées du couple. Alexandra et Micheline se mirent également de la partie. Si la première, à son habitude, était vêtue avec une discrétion de bon aloi, on ne pouvait en dire autant de la « notairesse ». Pour cette sortie en ville Micheline avait choisi ce qu’il y avait de plus chic dans sa garde-robe : un ensemble genre Chanel made in China, un peu trop loin du corps, d’un noir lugubre, surmonté d’un chapeau large comme un abat-jour, qui faisait de l’ombre à son visage bonasse. « On dirait la veuve Michu après l’héritage… », songeait Yolande.

On but pas mal à table, on rit beaucoup et on s’achemina vers Le Bobonobo où on put se placer en rang d’oignons au bord de la piste. Les prestations des chippendales ne différèrent guère de celles que Yolande avait déjà vues la fois précédente. Wilfrid lui faisait du pied sans cesser de lui sourire dans la pénombre. Elle se sentait flattée de l’intérêt qu’il lui portait. Léa elle aussi la cajolait, lui faisant du genou, lui parlant à l’oreille. Prise entre deux feux, la secrétaire inondait gentiment sa culotte.

Enfin arriva l’heure du numéro de Raoul et Beth. Yo était en train de se demander ce que le nain avait bien pu inventer, et voilà qu’une roue de deux mètres de haut fit irruption sur scène. Raoul et Beth, nus, étroitement liés dos à dos l’un à l’autre dans le grand cercle, tournoyaient avec des sourires figés de trapézistes. On aurait dit qu’on avait affaire à un seul et même être doté de l’un et l’autre sexes : l’androgyne du mythe grec. Bras et jambes écartés comme le logo Manpower dessiné par Léonard de Vinci, les deux acrobates avaient tantôt la tête en bas, tantôt les pieds. Loi de la pesanteur oblige, la lourde bite pendante du nain indiquait le sud quelle que soit la position de son corps. La roue stoppa au milieu de la scène sous les projecteurs. Il s’agissait en fait d’un grand cerceau de métal étroit comme un pneu de vélo, garni de poignées et de cale-pieds maintenant les deux cascadeurs en place. Tous deux avaient dû s’entraîner pendant des jours pour parvenir à évoluer sur l’engin avec autant d’aisance. Le public, féminin comme toujours, applaudissait avec frénésie. Le phallus à l’air de Raoul remportait comme toujours la palme de l’intérêt général : ça hurlait, ça trépignait, et les branleuses se pistonnaient sans vergogne…

— Baise-moi ! Baise-moi moi ! Pas les autres ! Je te veux ! Moi ! Moi !

Conjuguant leurs efforts, le chippendale et la chef policière firent pivoter la grande roue de façon à présenter tantôt la nudité de l’homme, tantôt celle de la femme. La haut-fonctionnaire en prenait pour son haut grade de la part des spectatrices :

— Salope ! Pouffiasse ! Grognasse !

Ayant le cœur bien accroché, Beth souriait au public en bombant le buste et ouvrant grand les cuisses pour le provoquer. D’ailleurs elle avait sa troupe de supportrices qui l’encourageaient de la voix et du geste : il s’agissait des lesbiennes qu’elle avait draguées au Bobonobo au fil des mois, avant de les ramener chez elle l’une après l’autre ou par deux ou trois pour des partouzes très poussées. Elles lui criaient :

— Te laisse pas faire, Beth ! Tu es la plus belle ! Tu es la plus forte. Elles sont jalouses de toi !

Requinquée par ces manifestations de soutien Beth lança en direction de la salle :

— Je vais malaxer le petit cul musclé de Raoul entre mes maousses fesses pour faire lever sa trique !

Un ceinturon serré entouraient leurs deux ventres. Conséquence : leurs fessiers se plaquaient étroitement l’un contre l’autre. Le féminin, le plus massif, d’une pâleur de cierge, semblait prêt à engloutir l’autre, le noir râblé. Quand Beth se mit à mouvoir sa croupe, le cul de Raoul s’y lova comme une paire de noix de coco entre deux oreillers, et comme annoncé, la bite s’allongea en durcissant. Les deux enchaînés, dans la position qui était la leur, se trouvaient dans l’impossibilité absolue de copuler ensemble. Pour corser leur numéro qui ne pouvait en rester là, il fallait donc faire appel à des bonnes volontés extérieures.

Raoul avec son œil de lynx avait repéré au premier rang Yolande placée entre un homme et une femme tout ce qu’il y a d’avenants. Il leur fit signe de venir sur scène. En se levant, Léa et Wilfrid entraînèrent Yo en la tirant par les mains…

— Viens donc avec nous, on risque d’avoir besoin de toi.

Au vu de la prestance de Wilfrid, les femmes de l’assistance hurlaient de plus belle :

— Ouah, le grand blond ! Il est craquant ! Il me le faut ! À poil tout de suite, Adonis ! Fais-la voir ! Mets-moi-la !

Wilfrid et Léa, qui avaient le sens du spectacle et dont les prestations étaient très appréciées de l’élite libertine de Fontainebleau, se déshabillèrent l’un l’autre en y mettant les formes. Quand Wilfrid apparut torse nu, poilu comme un orang-outan et musclé pareil, ce fut du délire dans l’assemblée.

Dans le tohu-bohu général, les gestes obscènes, le flot de vociférations, le couple apparut nu. Ils étaient si beaux, si bien faits, si manifestement heureux de vivre et d’être là que les clameurs s’éteignirent. En quelques pas de danse, les bras le long du corps, Léa se présenta devant Raoul attaché à sa roue. Le sourire lubrique du nain s’élargissait (« une femme si belle, si grande, si distinguée pour moi tout seul ! ») pendant que sa queue tambourinait son thorax qui faisait caisse de résonance. Planté devant Beth dont le physique paléolithique ne l’inspirait guère (sa queue ne se levait pas, elle), Wilfrid demanda à Yo de lui prêter main forte. Elle accepta en rougissant sous l’effet de la gêne : elle venait à peine de faire la connaissance du bel antiquaire qu’elle devait déjà tripoter en public l’épais tuyau rose qui dépassait de son buisson de poils dorés. D’une voix douce il lui demanda de bien vouloir le gratifier d’une pipe. Elle ne demandait pas mieux, mais c’était si osé de lui demander ça de but en blanc ! Rougissant encore davantage elle tomba à genoux, emboucha le pénis en le manipulant ainsi que les couilles à deux mains. Bientôt Wilfrid arbora une trique d’enfer et se déclara prêt à honorer Beth qui ne cachait pas son impatience (sa mouille débordante vernissait l’intérieur de ses grosses cuisses). Pour éviter de faire chavirer l’attelage en équilibre instable il fallait que Léa et Wilfrid s’y agrègent au même instant : l’une en s’embrochant sur la bite de Raoul et l’autre en harponnant Beth avec la sienne. Quand Yo – la seule à avoir conservé ses vêtements – donna le signal ils s’agrippèrent chacun et chacune à sa et son partenaire et les grosses queues, ensemble, harponnèrent les vagins béants. La salle retenait son souffle, ce qui fait qu’on put entendre distinctement les quatre cris de volupté simultanés. Le plus prolongé, de loin, fut celui de la haut-fonctionnaire. Elle et Raoul ne pouvant guère se mouvoir dans leurs liens, c’était aux deux autres de faire le travail de va-et-vient. Ils s’y employaient à grands coups de reins. Léa, qui rendait près de quarante centimètres au nain, s’accroupissait sur la queue pour se faire pilonner à fond et ce faisant ouvrait démesurément son large cul charnu. Yo n’y résista pas. À genoux elle lécha la longue raie distinguée, parfumée à la fleur d’oranger, de l’antiquaire, en insistant sur l’anneau strié qui s’épanouissait en corolle. Elle avait acquis une longue habitude de l’exercice dans les toilettes de l’étude du notaire. Léa appréciait la caresse et le faisait savoir à haute voix :

— Oui, comme ça, petite salope… Mmmh, cochonne, tu me languotes le troufignon, ça me donne envie de me faire enculer sans attendre !

Cramponnée aux solides épaules du chippendale l’antiquaire effectua un saut de carpe. En retombant à l’endroit qu’elle avait calculé, elle s’encula sur la bite dressée à la verticale et graissée au jus de chatte.

— Rhhââ ! s’écrièrent-ils en chœur.

L’anus de l’antiquaire étant comblé, c’est à la paire de couilles du nain que s’adressa alors la langue de la secrétaire. La tête renversée en arrière elle prit toute la grappe mûre en bouche. Raoul grognait de satisfaction :

— Putain que c’est bon ! Continue ! Ça va me faire juter entre les fesses de cette jument !

Wilfrid piqua une crise de jalousie et exigea que Yolande vienne lui rendre le même service et lui lèche les couilles comme au nain et la raie du cul comme à sa femme. Comment refuser ? La secrétaire contourna la grande roue à quatre pattes avant d’honorer l’entrefesse et les bourses de l’adonis qui lui se contentait d’enconner sa monture – l’anus de Beth, blotti au creux de ses fesses de femelle préhistorique, étant hors d’atteinte. Les quatre performeurs poussaient à qui mieux mieux des cris, des râles, des gloussements, des grognements… Quand Wilfrid lui mordit le bout des nichons, Beth s’égosilla :

— Rôôô… c’est trôôôp… Tu me tues !

Elle jouissait en geignant en continu sur une note très basse. Une voix inhumaine qu’elle avait été rechercher au temps des cavernes remontait de son ventre. À demi inconsciente Beth ressuscitait le chant de l’immémoriale jouissance féminine. Son orgasme entraîna celui des autres en cascade. L’éjaculation de Wilfrid dans les tréfonds de son vagin, à l’entrée de la matrice, la fit tressauter dans ses liens comme une grenouille électrocutée. De son côté Raoul se vidait les couilles dans l’anus de Léa, laquelle lui pissait sa jouissance sur lesdites couilles en poussant des jappements. C’était un beau charivari et Yolande, courant partout à quatre pattes, ne savait où donner de la langue. Elle mit un temps infini à aider les acteurs fourbus à se désentraver. Pendant que les videurs et les chippendales évacuaient la salle, comme d’habitude avec le plus grand mal, les cinq complices rejoints par le notaire, sa femme et Alexandra se retrouvèrent dans la loge du nain pour sabler le champagne. Sous la douche, Yo enfin nue aida Léa à branler Chacha qui bandait à bloc dans une montagne de mousse de savon. Puis elles le rincèrent, l’essuyèrent et le rhabillèrent sous le regard complice de Micheline qui n’avait pas voulu quitter son ensemble en simili Chanel… Satisfait de sa soirée le notaire ramena tout son monde dans sa Mercedes. Raoul et Yo avaient pris place près de lui sur la banquette avant de la berline. Le nain avait les mains posées sur la poignée de la valise d’accessoires qui ne le quittait pas. Chaponnet leur glissa :

— Demain c’est dimanche et ce jour-là, ma femme et moi on ne sait jamais trop quoi faire. On n’a pas le courage d’aller jusqu’à notre maison de campagne… Si vous veniez déjeuner, tous les deux ? Tarif chippendale pour chacun, bien sûr. Venez plutôt à l’heure de l’apéritif, qu’on ait le temps de s’amuser avant de passer à table…

Raoul, pour qui toute occasion de gagner de l’argent était bonne, donna son accord et du coup Yolande accepta aussi. En conséquence le nain décida de dormir chez la secrétaire pour se trouver sur place, à Nemours, le lendemain matin. Au volant de la Mercedes Chacha les déposa en dernier au pied de l’immeuble où il louait l’appartement pour Yo, dont tous deux venaient d’achever en chœur l’ameublement.

Crevé, Raoul alla se coucher dans la chambre d’amis, sa valise professionnelle à la main.

Les folies petites-bourgeoises

Yo s’éveilla tôt. Elle sortit acheter des croissants, des œufs, du bacon, du jus d’orange, des fruits, du lait frais. De retour elle constata que Raoul dans la chambre d’amis dormait toujours. Elle se remit en tenue de nuit pour être plus à l’aise et prépara du thé et du café. Elle déjeunait quand Raoul survint. Sous le peignoir vaporeux et la chemise de nuit transparente le ventre de la future mère s’arrondissait. Le nain, de sa main en conque, suivit la courbe en proue. Il n’osait appuyer trop fort de peur de déranger l’habitant du lieu sous-marin.

— C’est pour le mois de mars… annonça Yolande.

Raoul hocha la tête.

— Comment l’appeler ?

— Il est attendu comme le Messie, ce petit… que penserais-tu de Noël ?

— Noël ? Pourquoi pas ? Diminutif Nino… J’aimerais qu’il soit catcheur… ou acrobate… ou cosmonaute…

— Ou violoniste virtuose… ou chanteur d’opéra… ou acteur de cinéma…

Raoul approuvait la bouche pleine. Il faisait descendre des bouchées d’œuf au bacon à l’aide de gorgées de café noir sans sucre. Parmi les fruits frais rapportés par Yo se trouvait un énorme ananas. Le nain le considéra d’un air accablé avant d’y planter un couteau pour s’en découper une tranche à la sauvage. Yo demanda :

— Qu’est-ce qu’il t’a fait, cet ananas, pour que tu le maltraites comme ça ?

— Il me fait penser à la femme du notaire, Micheline… Elle me fait pas envie, la vache. Je sens que je vais pas arriver à bander… Hier soir, en plus, elle était fagotée comme l’as de pique.

Yo le détrompa. Elle lui apprit qu’elle avait vu Micheline nue au cours d’une séance conjugale dominicale chez le notaire et avait eu la surprise de sa vie. D’accord, la pauvre femme était affligée d’un visage commun. Mais la sacrée garce, sous ses fringues de merde, possédait un physique de rêve dont elle-même, Yo, était jalouse. Et davantage encore depuis qu’elle se sentait déformée par sa grossesse.

— En plus elle est vicelarde comme c’est pas permis. Elle a pas de limites, surtout quand elle a bu. C’est le genre à se faire enculer à quatre pattes sur une table de cuisine couverte d’épluchures à côté de la bouteille de vin qu’elle vient de vider…

Raoul, du coup, avait l’air intéressé :

— Je veux bien te croire, mais on ne dirait vraiment pas à la voir… Et comment faire pour éviter sa gueule, qui est un vrai tue-l’amour pour moi ?

Yo ricana.

— Tu n’auras qu’à la retourner en levrette. Elle a le plus beau cul du monde, je te dis. Lui il saura t’inspirer ! Il brille comme un astre, je te jure, il éclaire en plein jour…

Raoul, qui n’écoutait plus Yo depuis un moment, se frappa le front :

— Ça y est, j’ai trouvé !

Il fila dans la chambre d’amis, en rapporta sa valise d’accessoires, l’ouvrit et fouilla dans le bric-à-brac. Il en retira un masque vénitien. Un ovale blanc orné d’arabesques dorées avec des ouvertures pour une bouche en cœur et des yeux en amande.

— Avec ça elle se rendra désirable sans effort, la Micheline.

Il ajouta :

— Et pour moi…

Il sortit de la valise un masque de panthère noire qu’il plaqua sur sa face en feulant. En même temps il appliqua le masque vénitien sur le visage de Yo. Se penchant d’un commun accord, tous deux s’embrassèrent sur la bouche, les yeux dans les yeux, à travers les loups de cuir et de soie.

Vers onze heures ils prirent à pied le chemin de la maison du notaire. Raoul transportait à bout de bras sa valise à trésors et surprises. Yolande suivait les yeux fermés le chemin qui menait chaque matin à son boulot. C’est Micheline qui ouvrit la porte d’entrée… en poussant un hurlement de terreur pour la bonne raison que le nain, sanglé dans un catsuit de stretch noir, avait enfilé son masque de panthère et qu’il modulait des feulements en griffant l’air de ses doigts en crochet. Quand Yo qui s’était cachée dans l’escalier apparut sur le palier Micheline se rassura et comprit la plaisanterie. Elle esquissa un sourire de complicité.

— Ça m’a fait un coup ! J’ai failli renverser mon verre…

Elle avait en effet attaqué l’apéritif sans attendre les invités. Un verre d’absinthe pure où tanguaient deux cubes de glace garnissait sa blanche main. La maîtresse de maison avait totalement changé de look depuis la veille : au lieu du moche chapeau elle arborait des anglaises blondes à ressorts et à la place du prétentieux ensemble Coco Taïwan une robe d’intérieur jaune d’or, comme cousue sur elle des épaules aux genoux. Raoul lui colla immédiatement le masque vénitien sur la figure et Micheline devint en un instant, divine de la tête aux pieds. En zigzaguant d’un mur à l’autre le long du corridor elle précéda les nouveaux arrivants vers la cuisine où le notaire jovial, lui aussi mal assuré sur ses jambes, les accueillit bouteille d’absinthe en main. Charles, dépeigné, pas rasé, arborait sa tenue du dimanche matin : robe de chambre ouverte sur pyjama à rayures… Les invités acceptèrent un verre d’Artemisia pure avec des glaçons : autant se mettre dans l’ambiance tout de suite. D’ailleurs Chacha, pour donner le ton de la séance, leur indiqua dans l’évier un énorme bouquet d’orties mis à tremper dans un seau. Micheline, pour montrer qu’elle était concernée au premier chef par le dispositif, tenait sa tête basse. Son masque empêchait de lire l’expression de son visage. Elle ne releva la tête que quand son mari lui reremplit son verre.

Curieux comme une pie le notaire demanda à Raoul et Yolande comment ils s’étaient rencontrés. Yolande, verre en main, fit le récit fidèle de son enterrementde vie de jeune fille. Raoul précisait un détail obscène de temps en temps et Yo constata que Chacha bandait dans son jogging de week-end. Peut-être que de son côté Micheline mouillait, mais comment le savoir ? On aurait dit que le notaire désirait fournir une réponse à la question muette de sa secrétaire. À la fin du récit de Yo, il proposa :

— Et si on rejouait la scène ? Raoul tiendrait son propre rôle et Micheline celui de Yolande…

Le nain et la secrétaire convinrent que c’était une bonne idée. De toute façon ils n’avaient aucun scénario de rechange. Et s’ils voulaient toucher de l’argent à la fin de la séance il fallait bien qu’ils s’activent pour amener leurs commanditaires à la jouissance.

Le notaire, qui avait pris la direction des opérations (à l’étude du rez-de-chaussée il marchait sur des œufs, mais chez lui il avait l’habitude de parler en maître), intima à sa femme l’ordre de stationner pour le moment dans la cuisine et de profiter de ce temps de latence pour se déshabiller, à l’exception du masque qu’elle devait impérativement garder. Au signal elle devrait débouler nue dans les W.-C., gonflée d’une irrépressible envie de pisser. Docile, Micheline se servit un grand verre de « fée verte » coupée d’eau et de glaçons. Pendant ce temps le notaire indiqua à Raoul la direction des toilettes. Le nain prit sa valise et requit la présence de Yo pour l’aider à bander au ciel comme l’exigeait le synopsis. Du coup Chacha leur emboîta le pas. Assez vaste pour accueillir un court de tennis, le cabinet de toilette-salle d’eau était tout carrelé en rose saumon.

Tout émue elle cueillit la bite du nain qui frétillait déjà dans le slip…

— On se croirait à l’intérieur d’une chatte, remarqua le nain.

Yo assista Raoul pendant son changement de costume. Elle le débarrassa du catsuit dont la fermeture Éclair descendait le long de la colonne vertébrale et le nain enfila le slip léopard qu’il portait lors de la fameuse soirée. Reconnaissant à l’instant l’objet qui avait joué un si grand rôle dans sa vie Yo reçut un coup au cœur, d’autant qu’elle était déjà soûle, comme elle l’était alors… Tout émue elle cueillit la bite du nain qui frétillait déjà dans le slip si semblable au pagne de Tarzan et elle la mit à l’air. Elle arborait les proportions et la carnation d’une aubergine. Mise en appétit Yo aurait volontiers continué à faire mumuse avec le jouet vivant, mais le notaire la ramena à la raison :

— Mettons-nous dans un coin discret, ma femme va arriver…

— Je suis prêt ! lança le nain. Je peux pisser d’une seconde à l’autre…

Chacha frappa trois fois dans ses mains et des pas irréguliers se firent entendre sur le parquet du couloir. Micheline se présenta en titubant à l’entrée de la pièce. Elle était nue à l’exception de son masque et tenait son verre ne contenant plus que des glaçons. La tête tournée vers elle le nain lâcha la bonde. Aussitôt son jet monta à hauteur des moustaches de son masque de panthère. Mais sa surprise en découvrant la radieuse nudité de Micheline (elle avait trop de tout et le tout en question était partout réparti selon le nombre d’or) avait été telle que sa bite fut parcourue d’une onde de félicité. Sa giclée, déréglée, fusait par saccades. Micheline malgré son ivresse s’approcha d’une démarche décidée. Tout le monde comprit qu’elle avait l’intention de boire à la fontaine du nain, mais son précieux masque la gênait… Aussi elle approcha son verre qui se remplit en trombe. Elle l’agita ; les glaçons faisaient tchoc-tchoc dans le liquide doré comme dans les films de gangsters américains. Elle but et claqua la langue de satisfaction. Elle balbutiait avec des ricanements de femme éméchée :

— C’est bon, c’est frais, c’est encore de l’alcool… Distillé par le gros alambic du monsieur…

Le nain la regardait faire en bandant à mort. Sa queue était si raide qu’elle se plaquait contre son ventre et le jet lui inondait les yeux et la bouche à travers les fentes de son masque. Du plat de la main il dut orienter sa parabole pour que la pisse retombe à nouveau dans la cuvette. Mais à lui aussi l’ivresse cassait les pattes. À la cuisine il avait sifflé trois ou quatre verres de verte à 55 degrés et ses genoux se dérobaient. Il prévint Micheline :

— Excuse-moi, il faut que je m’asseye sinon je vais tomber…

Sans cesser de vider sa vessie en geyser il prit place sur le siège des toilettes. Mais Micheline elle aussi, avait une urgence :

— Moi aussi il faut que je m’asseye là, sinon, je vais pisser par terre, je sens que ça déborde…

Le nain lui tendit les bras. Ses yeux de panthère luisaient comme des escarboucles. Et quand s’étant retournée, Micheline présenta sa croupe levée et fendue jusqu’au coccyx devant la gueule du félin noir, les prunelles brillèrent davantage. Elle se laissa retomber sur lui alors qu’il pissait toujours. Hasard ? Maladresse ? Glissade ? Ou perversité délibérée… C’est par l’anus qu’elle se fit perforer et salua la pénétration d’un barrissement prolongé. Raoul qui pourtant en avait vu de toutes les couleurs dans sa vie professionnelle fut estomaqué. De saisissement, en poussant un rauquement (le cri du tigre), il éjacula au milieu de son jet de pisse. La perverse bien sûr s’en aperçut aux spasmes du braquemart dans son rectum. Elle poussa sur son sphincter pour l’élargir et recevoir la giclée au plus profond. Elle délirait sous l’effet de l’excès de jouissance (elle avait des lettres, ayant étudié chez les sœurs) :

— Ah, Dieu me savonne ! C’est le plus merveilleux lavement de ma vie ! Merde, ça fait du bien par où ça passe ! Le petit Jésus en culotte de velours me ramone le conduit ! Ô clystère d’extase ! Oui, encore Pilonne ! Pistonne ! Ramone ! À cheval sur mon bidet !

Elle se tourna brusquement vers Raoul.

— Mon Dieu, le lavement… il fait effet… je le sens… je vais me vider ! Vite, partez tous !

Le nain réagit aussitôt. Il n’avait plus rien à faire dans les lieux : il avait fini de pisser, d’éjaculer aussi, la cliente avait eu son content et au-delà. Plus qu’à déguerpir avant la débâcle ! Obligeante, Micheline souleva son bassin pour permettre au chippendale de retirer son harpon. Raoul décula puis sortit de la salle d’eau en courant. Le notaire lui aussi s’éloigna, non sans lancer des menaces :

— Cochonne… t’as pas honte de tout faire devant tout le monde ? Tu seras punie ! Et tu sais comment ! Ton châtiment est à tremper dans l’évier, il attend de te tanner la peau…

Seule Yo, toujours curieuse des phénomènes de la nature, s’attarda sur le seuil. Dans la cuvette des toilettes c’était la tornade. L’ovale du masque vénitien chavirait. Pour se vider plus à l’aise Micheline retira son loup. Apparut son visage disgracieux. Elle était vilaine comme un cul sauf que son cul, lui, était sublime. Mais pour l’heure il était en pleine évacuation. Il y avait danger. Yo préféra quitter les lieux…

Dans la cuisine, autour d’une nouvelle tournée d’absinthe suisse, les deux hommes devisaient. Le nain toujours à poil, mais qui avait débandé, félicitait le notaire au sujet de l’anatomie de sa femme :

— Sacré beau cul qu’elle a, y a pas à dire…

Chacha se rengorgeait :

— Et encore, c’est rien, ça. Vous verrez ses fesses, après le traitement aux orties, quand elles sont toutes rouges ! Des pastèques sans écorce…

— Et les nichons ? questionna le nain.

— Pareil… ils deviennent rose cru comme des pomelos épluchés…

— Avec des cloques ?

— Je veux, mon neveu !

Ils se congratulaient en se tapant mutuellement dans le dos comme deux maniaques en se soutenant épaule contre épaule pour ne pas rouler par terre.

— Oh là là, vous êtes déchirés grave, tous les deux, et encore à parler d’elle !

Yo tendit son verre vide. Le notaire se chargea de le remplir d’absinthe avec une poignée de glaçons. On trinqua et fit cul sec. Micheline à son tour fit son entrée d’un pas timide, toujours nue, douchée, essuyée, parfumée, le masque vénitien à nouveau en place. Ses longs poils de sexe, encore humides, frisaient en se rétractant et laissaient voir la fente très étirée. À elle aussi le notaire servit un verre.

— Prends des forces, tu vas en avoir besoin… Tu t’es mal conduite. Que vont penser nos invités ? Que je vis avec une truie dans sa bauge ! Tu ne me l’avais encore jamais faite, celle-là : chier devant nos invités !

Micheline jouait son rôle à la perfection. Elle pleurnichait dans son verre et des gouttes dévalaient la pente douce de ses gros nichons.

— Je me suis retenue tant que j’ai pu, mais à un moment, la pression a été trop forte…

Le notaire, de la paume, tapotait le formica jaune bordé de noir de la table de cuisine.

— Trêve de discours, louloutte… Grimpe là-dessus, à quatre pattes, comme une bête.

Micheline tenta – en vain, vu son degré d’ivresse, étant donné aussi son poids de croupe – de se jucher sur la table. Le nain vint à sa rescousse en plaquant ses mains sur arrière-train et en poussant en force bras tendus. Micheline oscillait sur le formica glissant, inquiète à l’idée de tomber, ce qui lui était arrivé plus d’une fois : Yo en avait été témoin. Pour arrimer sa femme tremblante sur ses quatre pattes, le notaire noua à l’aide de cordelettes les poignets et les chevilles aux sommets des quatre pieds chromés de la table. Avec des gestes cérémonieux il enfila des gants de vaisselle et cueillit avec soin une longue branche d’ortie dans le seau d’eau.

— Fais la belle… Comme une chienne de concours…

Micheline creusa les reins en redressant la tête ; sa position faisait saillir les fesses et ressortir les seins. Ses aréoles rose thé et ses tétons pointés prenaient bien la lumière entre ses bras figés à la verticale. Ses membres écartés laissaient libre l’accès aux mamelles ainsi qu’aux orifices. Tel un chef d’orchestre, Charles, armé de sa tige urticante, soulignait le profil de la silhouette de sa femme. Il lui fit creuser davantage les reins, relever encore la croupe, redresser la tête, desserrer les genoux. Quand il lui effleura la pointe des seins avec sa branche piquante, Micheline frissonna de la tête aux pieds. Des plaques de chair de poule s’élargissaient sur sa peau et ses aréoles et mamelons viraient à l’écarlate.

— Ils sont sensibles, hein, ces mignons, ricanait le notaire.

À l’aide de son rameau menaçant il suivait de près la ligne du ventre, que la femme rentrait tant qu’elle pouvait. Quand les feuilles dentelées et couvertes de poils venimeux se mêlèrent aux poils bouclés de la chatte Micheline cessa de respirer. Yo, tête et buste penchés, suivait avec intérêt ce qui se passait dessous. Elle remarqua que la tête rubiconde du clitoris dépassait au sommet de la fente : « Ça ne m’étonne pas ! La connaissant, maso comme elle est, ça l’excite, ce qu’il est en train de lui faire… »

Chacha de son côté arborait une trique de bourricot dans son pantalon de pyjama. Le gland décalotté se montrait dans l’embrasure de la braguette. « Et lui aussi, ça l’excite, le salaud… »

La bite de Raoul, qu’une goutte claire couronnait, se collait à son bas-ventre. Yo s’adressa aux deux hommes :

— Elle vous plaît tant que ça, cette Micheline ? Il faut dire qu’il y a de quoi ! Mais c’est qu’elle me rendrait folle de jalousie, celle-là ! Il n’y en a que pour elle depuis qu’on est ici !

Raoul la voyant furieuse (l’excès d’alcool fort n’était pas pour rien dans son état nerveux) s’approcha pour lui glisser à l’oreille :

— N’oublie pas qu’on est ici en service commandé, toi et moi, pour ramasser du fric en échange de services particuliers…

— Je vais la faire jouir, moi, la grosse salope, tu vas voir !

Refermant sa main sur le poignet de Charles protégé par le gant de vaisselle, elle orienta les sommités fleuries de la branche d’ortie vers la fourche et les enfouit dans le nid de poils en les faisant vibrer. Micheline sauta en l’air en poussant un hurlement. Quand elle retomba sa chatte s’enferra sur les piquants gorgés d’acide. Écrasée de douleur, réduite à l’impuissance par ses liens, Micheline sanglotait au bord de la perte de conscience. Sa vulve, à vue d’œil, se gonflait en changeant de couleur : boursouflées, congestionnées, ses petites lèvres faisaient penser à des saucisses de cocktail ébouillantées. Et dans la fente centrale le méat urinaire tuméfié battait à vue d’œil. Charles s’écria :

— Elle va pisser, la vache ! Vite !

Pour parer à l’inondation de la table il saisit le premier ustensile qui lui tomba sous la main : le seau aux orties déposé dans l’évier. Il le plaça sous le bas-ventre de sa femme. Il était temps ! Un jet doré fusa, interrompu par des spasmes, mitraillant l’eau du seau et la brassée de tiges vertes.

Le notaire adressa à sa secrétaire un sourire de connivence. Il planta par la base la tige d’ortie dans l’anus de sa femme, retira son gant de vaisselle l’enfila sur la main de Yo.

— Tu veux t’amuser d’elle ? Vas-y, profites-en ! On est là pour ça !

Yolande acquiesça, toute contente. Laissant la branche qui avait déjà servi dressée entre les fesses de Micheline, elle retira du seau une poignée d’orties fraîches. Les feuilles émeraude ruisselaient, les poils chargés de venin brillaient. Yo se plaça derrière la femme à quatre pattes en levant son bouquet.

— Tu vas voir, ton beau cul, ce qu’il va prendre… ma vengeance sera terrible !

Les fesses de Micheline tremblaient de peur, ce qui secouait de façon grotesque la longue tige qui sortait de son trou du cul. Yo caressa l’entrefesse béant en faisant frissonner sa brassée. Les piquants frôlaient la plage de peau fine au voisinage de l’anus, cardaient les poils blonds en tire-bouchon. Micheline beuglait :

— Non, arrêtez, c’est insupportable ! Ça mord ! Ça pique ! C’est atroce ! Inhumain !

— Je vais te faire gueuler pour quelque chose, moi !

Se plaçant de côté Yo abattit la gerbe d’orties sur toute la surface des fesses. Le bruyant claquement mouillé fit sursauter les spectateurs, Raoul et Charles, mais plus encore la victime qui se mit à piailler sur un mode suraigu :

— C’est pas Dieu possible ! C’est l’enfer ! Je souffre, au secours, ça brûle ! J’ai le cul en feu ! La raie pleine de braises !

D’un rouge tomate, les fesses se couvraient de grosses cloques blanches. La tige qui sortait de l’anus avait volé à travers la pièce. Entre les nymphes en forme de knacks d’apéritif coulait une mouille épaisse et l’entrée du vagin se dilatait et se contractait à un rythme accéléré. Micheline bredouillait :

— Je crois que je vais jouir ! Mon Dieu, je suis excédée par tous les bouts, calcinée, morte !

Raoul décida qu’il était temps pour lui d’intervenir. Par précaution il se garnit d’un double préservatif, sauta sur la table, étreignit les hanches de la femme à quatre pattes et présenta sa bite à l’entrée du con qui l’engloutit sur toute sa longueur et avec toute son épaisseur. Micheline pleurait de bonheur :

— Oui, comme ça ! Elle est bonne, elle est fraîche, ta lance d’arrosage ! Elle éteint les brûlures par-derrière… pour rallumer un incendie par-devant ! Je crois que je vais devenir folle !

Quand Raoul lui retira sa bite du con pour la lui enfiler dans le cul elle s’effondra à plat ventre sur la table. Allongé sur le dos de la femme du notaire, le nain la pinait à la vitesse d’une machine à coudre. Agrippée à deux mains au plateau de la table, elle bramait sa jouissance.

Quand Raoul se vida les couilles dans la capote Micheline ne bougeait plus, ne criait plus. On dut la ranimer, la doucher, l’essuyer, la crémer sur tout le corps et enfin la porter dans son lit, où elle sombra dans un bienheureux coma.

En remettant un petit matelas de billets à chacun des performeurs, Chacha très satisfait leur certifia que sa femme s’en souviendrait… et sans doute, demanderait à remettre ça avec eux !

— Tout le plaisir a été pour nous ! assurèrent les deux complices en se retirant.

La maîtresse du patron

C’était devenu une habitude entre eux : chaque fois que le notaire demandait un service sexuel à sa secrétaire (ce qui se produisait plusieurs fois par semaine), il lui remettait une enveloppe. Yolande prenait la liasse de billets de cinquante sans faire de manières et souvent aussi encaissait une dose de jouissance en prime. L’argent liquide de la main du notaire (qui, grosso modo, lui doublait sa paie mensuelle) était le bienvenu dans le budget de Yolande. En effet, on arrivait à la fin décembre : ayant atteint son sixième mois de grossesse elle avait grand besoin de se monter une nouvelle garde-robe d’hiver, et aussi envie de se faire plaisir en s’achetant de jolies choses pas forcément utiles. Pour Noël, elle s’offrit – toute seule, comme une grande – une immense cape-poncho rouge à capuche bordée de fourrure siglée Camilla Cluj. Pour faire bonne mesure elle ajouta une paire de cuissardes Prada et aussi toute une série de robes bien chaudes, bien longues, bien larges, fermées au col et aux poignets, pour travailler à l’aise au bureau. La maille d’alpaga était si douillette sur sa peau qu’elle avait décidé de ne rien porter dessous. Et d’ailleurs le volume de son ventre, désormais pesait sur sa vessie : elle se rendait aux toilettes toutes les demi-heures environ et l’absence de culotte lui facilitait les opérations. Elle n’avait qu’à trousser d’un seul geste des deux mains l’une de ses nouvelles robes ultralarges jusqu’au menton, à plier les genoux en projetant sa croupe en arrière et à ouvrir les écluses en écartant les cuisses. Pour gagner encore plus de temps elle laissait chez elle comme au boulot la porte des cabinets ouverte en permanence et négligeait de la refermer quand elle se trouvait à l’intérieur. Dans son appartement, comme elle vivait seule (hormis les visites régulières de Raoul) la chose ne posait pas de problème. À l’étude notariale, quand il ne recevait pas de clients et en l’absence de la femme de ménage, Chaponnet figé contre le mur du fond montait la garde près de la cuvette des W.-C. tel un héron garde-bœufs.

Yo attendait toujours le dernier moment pour pénétrer en trombe dans les W.-C. ouverts. Elle n’avait pas un regard pour son patron, impassible, collé au mur dans son éternel costard couleur de muraille, avec cependant à toute heure du jour la braguette ouverte et la pine à l’air. Dès que la femme, en position de skieuse en recherche de vitesse (dos rond, lourd cul levé au plus haut, jambes à l’équerre, mains aux genoux), lançait sa bruyante vidange, le bonhomme s’animait dans son dos. Il retirait ses lunettes pour éviter que les verres grossissants reçoivent des gouttes, ce qui aurait gêné sa vision. Prenant appui des deux mains sur les fesses bombées de sa secrétaire, fermes comme celles des statues, il approchait son visage aux traits à présent animés le plus près possible du point indécidable où l’entrefesse devient l’entrecuisse en descendant, et vice versa en remontant. Là, les yeux, les oreilles, les narines, les doigts, la langue en alerte à quelques centimètres des évacuations en tempête, le notaire attrapait tout ce qu’il pouvait des éclats de la maîtresse femme en éruption. Et quand il jugeait que sa bite arborait la raideur nécessaire il n’était pas rare qu’il se perche, avec une souplesse étonnante chez un gratte-papier proche de la retraite, à l’imitation de son totem le héron garde-bœufs, sur l’abattant de la cuvette, dans le dos de la femelle en pleine action. Fléchissant ses genoux cagneux qui ne manquaient pas de craquer, il enfournait sa queue, selon l’inspiration du moment (ou selon le bref commandement de Yolande : « En cul ! » ou « En con ! ») dans l’un ou l’autre orifice. Les mains étreignant les hanches proéminentes de sa monture il y allait bravement en poussant des râles. Sous les coups de boutoir de son cavalier les gerbes de pisse de Yolande, projetées vers l’avant, franchissaient allègrement la porte béante des toilettes, mais qu’importait ! la serpillière de la femme de ménage n’était jamais très loin. Et c’était Chacha, soucieux de ménager sa collaboratrice, qui réparait les dégâts à la fin de la séance.

Un matin d’après Noël Yo vint travailler parée de ses nouveaux atours : cuissardes noires grimpant plus haut que le genou, grande cape rouge à capuche avec dessous une de ses robes de grossesse hyper confortables et avec encore dessous… rien du tout. Puisqu’elle devait ces emplettes aux libéralités de son patron, elle désirait lui montrer sa reconnaissance. Au réveil, s’étant trouvé le teint pâle et les yeux cernés elle s’était maquillée de façon à redonner à ses joues leur fraîcheur d’enfance. Et pour parfaire l’allusion au conte de Perrault elle s’était munie d’un panier d’osier où elle avait fourré une galette à la frangipane et une bouteille de champagne. En arrivant à l’étude, au lieu de se servir de sa clé, elle préféra sonner à la porte d’entrée, rabattit sa grande capuche sur sa tête, attendit en faisant exprès briller ses yeux dans l’ombre de la bordure fourrée.

Le notaire ouvrit, demeura médusé, mit du temps à reconnaître sa secrétaire, s’écria :

— Oh, le beau chaperon rouge ! Toi, alors ! Entre vite, il va se mettre à neiger !

Il s’effaça sur le seuil pour la laisser passer, reprit à mi-voix :

— Tu ne sais pas quoi inventer pour me faire triquer de bon matin… coquine…

Yo rejeta sa capuche en arrière, découvrant une nouvelle coiffure, plus courte et gonflante, qui la faisait paraître encore plus jeune. Le notaire approuvait de la tête le nouveau look de sa secrétaire. Yo mit le champagne au freezer, enfourna la galette au micro-ondes et se défit de son grand manteau-poncho. Elle apparut flottant dans son ample robe de lainage, la plus belle de la série qu’elle avait commandée sur Internet : blanc cassé à impressions de lèvres de stars épaisses et sanglantes comme des tranches de rosbif. Là, Chaponnet n’apprécia que modérément :

— C’est bien joli, tout ça, bien sûr, mais on ne voit plus rien de tes formes ! Je suis frustré.

— Mes formes, les voilà !

Elle releva sa robe jusqu’aux yeux, comme une danseuse de french cancan. Chacha s’étrangla :

— On voit tout ! Tes gros nichons… Ton gros ventre… Ils m’excitent… Avec la chatte poilue blottie juste dessous, comme un bois touffu au pied d’un ballon vosgien…

Il donna du jeu à sa braguette pour pouvoir bander à l’aise. Désireuse de lui faire plaisir jusqu’au bout, Yo se retourna en se troussant et se penchant en équerre pour lui exhiber son envers. Le boss parlait à voix basse, saisi de respect comme devant une cathédrale :

— C’est beau… c’est grand… c’est généreux… c’est cosmique… mon Dieu, comme tu me plais… tu m’ensorcelles…

Le micro-ondes sonna. Yo rabattit sa robe sur sa nudité triomphante, alla sortir la galette chaude et la transporta sur un plateau avec un grand couteau dans le bureau du notaire. Chacha découpa quatre parts, deux chacun. À la fin de sa deuxième, Yo trouva la fève. Charles la coiffa de la couronne d’or et lui donna un baiser sur chaque joue.

Son patron était positivement fou d’elle : elle pouvait lui demander ce qu’elle voulait, mais elle considérait qu’elle avait déjà obtenu beaucoup. Ce jour-là elle désirait avant tout le gâter. Elle retira le champagne du freezer, le plongea dans un seau à moitié rempli de pavés de glace et laissa le notaire faire sauter le bouchon. Charles, vieux routier des vins d’honneur, s’y employa avec célérité et remplit deux coupes à ras bord. Ils trinquèrent, firent cul sec (« excellent ! ») et poursuivrent l’opération en échangeant des plaisanteries jusqu’à la fin de la bouteille.

Yo cessa de rire :

— Ça y est, mon Dieu ! Ma vessie, encore…

Elle se prépara à filer aux toilettes, quand le notaire demanda d’une voix pâteuse :

— Fais-moi plaisir… fais-le ici, dans le seau à champagne…

Elle n’avait rien à refuser à son bienfaiteur. Elle serra l’ourlet de sa robe entre ses dents, déposa le seau à champagne sur la moquette du sol et s’accroupit au-dessus des gros glaçons qui commençaient à fondre… Le notaire, pour ne rien perdre du spectacle, alluma toutes les lampes de la pièce. Assis par terre en face de Yo écartelée au-dessus du seau chromé il tendait sa coupe vide sous le buisson de poils. En proie à un fou rire nerveux Yolande ne parvenait pas à uriner. Soûle elle aussi, elle avait du mal à articuler :

— Pourtant j’ai envie ! Très envie, avec un de ces mals de ventre, ne cessait-elle de répéter en passant sa main sur sa monumentale coupole abdominale.

— Je sais ce qu’il te faut ! fit le notaire.

Sans cesser de tenir sa coupe entre les cuisses en grand écart il pêcha de la main gauche un énorme glaçon dans le seau et l’appliqua contre le sommet de la fente féminine, ce qui gela le méat urinaire. Yo poussa un cri perçant. Un spasme la secoua des pieds à la tête. Elle haletait, tête renversée en arrière, bouche ouverte et langue sortie.

— Glagla ! Glagla ! Arrête, je t’en supplie, ça caille ! Brrr !

Impassible, le notaire maintenait le cube de glace plaqué contre le minuscule orifice qui palpitait à la folie dans les poils. Yo eut un violent hoquet, son bas-ventre battit comme une voile au vent… et sa pisse jaillit en hélice dans la coupe de cristal qui bientôt déborda dans le seau à champagne. Chacha laissa tomber le glaçon dans son verre, attendit que ça fonde et avala une gorgée, les yeux dans les yeux de la secrétaire. Il bégayait d’extase :

— Tu as un goût de pomme verte glacée à l’extrabrut… ma reine… ma pomme reinette…

Elle continuait à se vider par à-coups. Sa couronne de carton tanguait sur sa coiffure impeccable. Chacha la lui remit d’aplomb en lui adressant un sourire. Serrant toujours l’ourlet de sa robe entre ses dents elle le lui rendit. Fin soûls ils étaient d’excellente humeur tous les deux. Charles leva sa coupe de champagne intime à la santé de sa secrétaire et la vida en claquant la langue. Ayant fini de pisser Yolande se remit debout avec difficulté en se troussant à deux mains, la touffe parsemée de gouttes brillantes.

— Il faut que j’aille vite m’essuyer avant de tacher ma belle robe toute neuve…

Il la retint par le bras et lui indiqua sa propre place dans le fauteuil derrière le solennel bureau en bois d’ébène. Il bafouillait :

— Viens t’asseoir… je vais la faire, moi, la toilette de ton hérisson d’amour.

Il l’aida à s’installer cul nu sur le cuir, le dos bien droit, les épaules dégagées, le menton levé, les mains frôlant le clavier de l’ordinateur.

— Oui, comme ça… la position rend tes seins encore plus arrogants. Fais-moi le regard de la reine d’Angleterre couronnée qu’on voit sur les photos… plus froid, plus sévère… oui, voilà, réprobateur… tu fais peur… tu m’impressionnes, on y croit… tes gros nichons pointent comme des bombes sous les ailes d’un avion de combat… je me sens menacé… je bande comme un bouc, je te jure…

La queue sortie, il parvint à se glisser sous son bureau, une lampe de poche à la main. Tout en écartant les cuisses au maximum elle minaudait :

— Chacha, quand même, qu’est-ce que tu me fais pas faire… Et toi alors, quel cochon tu fais ! Si les gens nous voyaient…

Il s’agenouillait avec peine sous le plateau de la table.

— Non, ne parle pas, reste froide, majestueuse, cruelle… Tu es la reine, oui ou non ? Tu as droit à un traitement de faveur de la part de ton servant… dévoué, tout dévoué, hmmm, je vois tout… Entre tes cuisses c’est beau, c’est sauvage… ta grosse chatte… un carpaccio de thon rouge sous un lit d’algues brunes… ça sent la mer… ça sent le fauve aussi… l’acide, la pierre à fusil, l’orage, ça monte à la tête…

« Tu as un goût de pomme verte glacée à l’extrabrut… ma reine… ma pomme reinette… »

En sentant la langue chaude s’activer sur ses muqueuses Yolande lâcha un gémissement, referma les cuisses en étau sur les joues et les oreilles du lécheur. Excitée depuis un moment elle ne retint pas sa jouissance. Elle sentit sa chatte couler à flot dans la bouche de l’homme à ses pieds. Il grognait de bonheur comme un chien à son écuelle.

À coups de langue il la fit jouir plusieurs fois de suite.

Confortablement installée à genoux, les mains serrant les côtés du dossier, les reins creusés à bloc, elle se fit lécher le cul en long, en large, en travers, dans les plis et replis, coins et recoins, pétales rose cru et étamines poilues… Lui écartant les fesses en force, à deux mains crispées et dix doigts écarquillés, Chacha y allait à grande langue. Tiraillant son bouton elle sentait sa corolle s’amollir dans le tiède bain de salive. Et lui aussi le sentait… Il réussit à se mettre debout entre le fauteuil et le bord de la table et présenta son gland à l’entrée de l’anus dilaté comme un donut. Incapable de se retenir plus longtemps il cracha son sperme dans l’orifice béant. Elle accueillait les giclées nourries en roucoulant de satisfaction et en se faisant jouir encore, le doigt dans la fente.

Pour essuyer le trou du cul qui dégoulinait, menaçant le beau cuir du fauteuil, le notaire ne trouva rien de mieux que sa lugubre cravate en crêpe artificiel noir. Il se réjouissait de la profanation :

— Elle avait grand besoin d’être baptisée, celle-là, et d’être foutue à la poubelle, depuis le temps que je la porte…

Il défit le nœud qui lui serrait la gorge, roula en boule sa limace souillée et la laissa choir dans la corbeille de son bureau. Tant pis pour la tête que ferait demain la femme de ménage.

Yo était satisfaite d’avoir fait jouir Chacha, mais pour clore en beauté l’année elle voulait faire encore davantage pour lui. Elle constata que sous l’effet du champagne matinal et de l’éjaculation, son patron ne tenait plus en l’air… Les paupières du notaire se faisaient lourdes sur ses yeux éteints. Elle reprit sa position assise dans le fauteuil, releva sa robe jusque sous le menton et invita Chaponnet à la rejoindre sans tarder.

— Viens, mon grand, tu es épuisé… Je vais t’endormir au sein… J’ai de plus en plus de lait, ce serait dommage de le laisser perdre…

Elle étendit Chacha de tout son long entre les bras du fauteuil, dans son giron rebondi. Elle lui enfourna un téton dans la bouche. Il ne se fit pas prier pour pomper goulûment. Il se gorgeait, le vieux vicelard… Ses yeux se fermaient… Bientôt il ronfla. Elle le contemplait, ravie.

« Et voilà le travail. J’ai fait le plus heureux des hommes ! Je lui devais bien ça, pépère… »

Les beaux q des beaux quartiers

Depuis la soirée au Bobonobo des liens s’étaient tissés entre le couple Yo-Raoul et les prospères antiquaires. On partouzait gentiment à la villa Catleya quand le nain venait à Nemours rendre visite à la future mère de son unique héritier. Le plus souvent, à la demande du couple d’Eaubonne qui avait besoin d’un grand moment de détente en fin de semaine, on se retrouvait chez eux le vendredi soir. Les tenues vestimentaires étaient décontractées et surtout faciles à retirer : « Pas de chichis entre nous », c’était le mot d’ordre… Comme le vendredi est le jour maigre de la semaine et que Léa privilégiait les plats minceur vite faits bien faits, sa cuisinière concoctait en un tournemain de simples tagliatelles fraîches au homard bleu arrosées d’un pouilly fuissé tout bête. Pas de dessert, rien ! Un vieil armagnac pour digérer, et c’est tout. Verre-ballon en main on visionnait des vidéos porno japonaises à tomber et on feuilletait des ouvrages de curiosa on ne peut plus gratinés… Jusqu’à ce que Raoul, toujours le plus prompt à réagir pour la bonne raison que son anatomie présentait le plus court chemin de la pompe cardiaque au levier pénien, étale sa queue au-dehors. Allongé sur le dos au creux de l’épais tapis, pantalon aux chevilles, deux doigts pinçant la base de sa tige verticale, il se laissait brouter par les deux dames à quatre pattes… À toi la bite, à moi les couilles et inversement. Elles n’oubliaient pas d’échanger des baisers sur la bouche, leurs langues se disputant le gland salé qui sautait comme une balle rouge entre deux phoques de cirque. Wilfrid de son côté ne restait pas inactif longtemps. Il commençait par abaisser l’élastique de ceinture des joggings des dames pour leur dénuder le cul. À quatre pattes lui aussi, langue sortie comme un chien, il passait d’une croupe à l’autre pour lécher le sillon de coccyx à clitoris. Quel bonheur d’avoir quatre trous à sa disposition ! Il les sondait l’un après l’autre, les explorait avec sa queue. Résultat immédiat : celle qui se faisait pénétrer accélérait le rythme de ses succions sur les organes du nain. Enfin l’une des deux femmes, quand son vagin et son anus étaient laissés vacants par Wilfrid, s’empalait sur Raoul. Aussitôt l’autre femme, que Wilfrid bourrait en levrette, cherchait la bouche de sa copine pour y ventouser la sienne. De cette façon, le circuit était branché entre les quatre participants et les flux circulaient de Raoul à Wilfrid en passant par les corps abouchés des deux femmes, et retour. Le premier ou la première qui jouissait déclenchait en cascade l’orgasme des trois autres.

C’est au cours de ces soirées très privées que naquit l’idée d’en organiser d’autres, privées aussi, mais plus larges et lucratives, dans les cercles libertins de la haute société bellifontaine. Léa et Wilfrid avaient l’habitude d’aller s’y divertir avec certains de leurs meilleurs clients et clientes : partouzes, échangisme, fétichisme, pratiques sadomaso, jeux de rôles… Tout y passait. Et justement, ces libertins blasés cherchaient désespérément du nouveau. Ils seraient sans doute prêts à payer pour assister – et participer – aux exhibitions d’une femme enceinte jusqu’aux yeux et d’un athlétique nain noir. Léa et Wilfrid mettraient bénévolement la main à la pâte pour assurer le succès des parties fines. Contact fut pris avec le président du syndicat des charcutiers-traiteurs de Seine-et-Marne, Albin Bain, et sa chère épouse Angèle (Angèle Bain, dite « Gel-Douche »), deux bons vivants richissimes à la réputation bien établie dans tout l’arrondissement de Fontainebleau. Le couple Bain possédait une luxueuse villa à l’écart de l’agglomération, en bordure de forêt, entourée de hauts murs bardés de barbelés et de caméras. Participeraient à la première soirée spéciale d’autres gros commerçants du coin ainsi que des « membres » (masculins comme féminins) des professions libérales parisiennes possédant pignon sur rue dans la ville.

Chippendale professionnel, Raoul mit au point avec Léa et Yolande un véritable numéro de music-hall porno qu’il leur fit répéter longuement sur le tapis du salon de la villa Catleya. Pour pouvoir assurer le soir de la prestation, les deux amies allaient en outre s’entraîner plusieurs fois par semaine dans une salle de sport du centre-ville de Nemours. Yo veillait à ne pas trop forcer dans certaines positions pour éviter d’avancer le terme de son accouchement, mais elle désirait de toutes ses forces concourir au succès de la prestation pour se montrer digne de la confiance de Raoul, qui jouait sa réputation artistique.

Un samedi soir, dans la BMW des antiquaires, on prit à quatre le chemin de la rue du Docteur-Cormery à Fontainebleau. Le grand portail de la propriété s’ouvrit automatiquement devant les phares de la berline qui roula sur le gravier jusqu’au terre-plein aménagé devant la maison. Des Mercedes, Jaguar et Alfa Romeo y stationnaient déjà. Wilfrid et Raoul, en smoking, aidèrent les dames en robe du soir (Yo avait pu en louer une adaptée à son état) à descendre de voiture. Le maître de maison, coupe de champagne en main, les attendait sur le seuil de sa demeure. Albin était un quinquagénaire corpulent mais costaud, au teint enflammé et aux manières joviales. Son smoking couleur vanille s’harmonisait avec la splendide robe framboise écrasée de sa femme et collaboratrice, qui vidait un verre après l’autre sans lâcher Raoul du regard. La blonde plantureuse, follement mûrissante, tripotait sans cesse les bagues de ses doigts, indice d’intense fébrilité sexuelle. D’ailleurs, très vite, sans quitter le nain des yeux, Gel-Douche prit à part Léa, qu’elle connaissait bien, pour demander à mi-voix :

— Dis-moi tout… Est-ce qu’il l’a vraiment aussi grosse qu’on raconte ?

Réprimant un fou rire, Léa prit son air le plus sérieux, se pencha à l’oreille de la charcutière pour chuchoter :

— Cinq sur cinq !

L’autre encaissa le choc et élargit ses paupières sous le coup de l’émotion ; on comprenait que, dans sa tête, elle se livrait à toutes sortes de spéculations pluridimensionnelles…

— Tu l’as vue en vrai ?

— Comme je te vois !

— Tu l’as essayée pour de bon ?

— Affirmatif !

— Par où, au fait ?

— Partout-Partout !

— Seigneur !

— C’est le mot !

Vaincue, Gel-Douche baissa la tête.

Le spectacle devait se dérouler dans le grand salon, devant l’écran de télé géant fixé contre le mur du fond. Ce soir-là l’écran extraplat demeurerait opaque. Mais souvent, pendant les « orgies », des vidéos très osées se déroulaient en arrière-plan des scènes réelles. Les trois acteurs : Yo, Léa, Raoul, assistés de Wilfrid, disposaient de la salle de bains voisine pour se préparer avant d’entrer en scène. Leur costume de scène, le plus simple appareil, n’était pas le plus facile à arborer devant un public en habit de soirée. Un morceau de musique baroque très enlevé se déclencha à l’entrée de Yolande nue, très droite, épaules en arrière, seins et ventre en avant. Wilfrid réglait les lumières. Il perçait l’éclairage tamisé de la pièce à l’aide d’un projecteur qui illuminait tantôt le visage, tantôt le buste ou le spectaculaire ballon, et surtout le pubis couvert de poils noirs. Yolande, comme le voulait la mise en scène décidée par Raoul, s’avança jusqu’aux spectateurs, au nombre d’une vingtaine, placés en demi-cercle. Là, balayant l’assistance d’un regard sans expression, elle fit volte-face, et Wilfrid donna la pleine lumière. Le public lança un cri de surprise : le nain, invisible jusque-là, se tenait acrobatiquement accroché, des doigts, des orteils et des genoux, aux épaules, aux mollets, aux hanches de sa monture. Et le plus beau, c’est qu’il l’enfilait, le salaud ! Comme pendant une éclipse totale du soleil, un disque noir en cachait un blanc plus large : le petit cul musclé de Raoul, couleur aubergine, occultait en partie la large croupe crémeuse de la femme enceinte.

Le petit cul musclé de Raoul, couleur aubergine, occultait la large croupe crémeuse de la femme enceinte.

Yo, bras ballants, jambes en compas, s’immobilisa debout au milieu de la pièce sous le grand lustre allumé. Les partouzeurs, au premier rang desquels Angèle, entourèrent le couple en rampant sur les précieux parquets pour apercevoir l’endroit précis où la queue s’enfonçait dans la chatte, formant une bite d’amarrage qui aidait Raoul à se maintenir en équilibre au-dessus du sol. La charcutière, yeux luisants et pommettes écarlates, bégayait d’émotion en tâtant les lourdes couilles du nain, épilées, luisantes de sueur, pendant entre les cuisses de Yo comme si elles lui appartenaient. Elle ne résista pas au désir d’y goûter. La tête renversée sous la grappe, elle passa la langue et joua à faire se balancer le paquet. Mais quand elle voulut le prendre en bouche elle eut beau écarter les mâchoires à se les décrocher, impossible de faire passer le bloc compact des testicules entre ses rangées d’incisives ! Pour se dédommager elle palpa à deux doigts l’épaisseur du membre à l’entrée du vagin. Elle murmura sans souci des autres femmes tout autour :

— Colossal… Nom de Dieu de Dieu de bordel à couilles… Il va lui crever la poche des eaux avec son marteau-piqueur ! J’en veux, moi aussi, je veux me sentir vraiment remplie au moins une fois dans ma putain de vie !

Et Gel-Douche tenta de tirer sur la verge pour l’extraire de l’antre où elle s’était fourrée. Mais déjà la pouliche et son jockey étaient repartis au trot vers les coulisses. Une minute plus tard c’est Léa qui entrait en scène, nue, en majesté, portant Raoul sur le devant, enquillé là encore dans le vagin. Le nain ne se faisait pas faute de téter les seins de sa nourrice, un coup l’un, un coup l’autre. Ses doigts s’agrippaient aux épaules, ses orteils prenaient appui sur la saillie des genoux et malgré sa posture incommode il parvenait à délivrer dans le con des coups de reins à fracturer une porte.

Angèle, folle de jalousie, se traînait sur les lames du parquet pour mieux apercevoir, entre les cuisses, l’entrée du train dans le tunnel. Flanquée de Wilfrid, Yo accompagnait le couple. Posant ses mains ouvertes au sol, puis son front, aidée du grand blond elle exécuta un poirier en ouvrant les jambes en grand compas… Elle exhiba toute sa boutique, et les hommes – la plupart s’étaient mis nus – formèrent un cercle autour d’elle la queue à la main. On lui caressait les seins, le ventre, les fesses… Léa s’approcha portant toujours Raoul et les spectateurs durent s’écarter. Wilfrid intervint : il détacha en douceur le nain du giron de sa femme, le souleva par les pieds, puis par les mains quand l’ancien acrobate de cirque eut effectué un saut carpé. Wilfrid maintenait le chippendale en l’air, à l’envers, queue congestionnée pointée vers le bas. Angèle levait des regards concupiscents vers l’étrange fruit.

— Ah oui, c’est ça, c’est bien ça… Là, oui, Là, je dis oui ! C’est d’accord ! C’est d’équerre… c’est Black et Decker… On peut le dire… Et je le dis, bon Dieu de bois !

Pendant que Léa écarta à deux mains les fesses de Yo toujours en position de trépied dressé, Wilfrid descendit avec précaution le corps renversé du nain de façon que la bite s’insère au millimètre dans l’anus dûment lavé et vaseliné que son épouse faisait béer avec les pouces. L’opération se déroula sans anicroche : Yo manifesta sa satisfaction en poussant un long gémissement. La pesanteur faisait son office : la racine du nain plongea profond dans le boyau de la femme. Tenant Raoul par les chevilles, Léa et son mari faisaient même monter et descendre la pine comme un pilon dans un mortier. L’anus gorgé de crème émettait des bruits gras et Yolande aux anges en redemandait :

— Encore … Oui … Comme ça … Comme pour pomper du pétrole, c’est fou !

Jugeant qu’elle en avait assez reçu et qu’il fallait ménager les forces du chippendale, que les dames de la société attendaient avec impatience, à commencer par Angèle qui s’était débarrassée de sa belle robe rouge et de ses sous-vêtements tout aussi écarlates, Léa et Wilfrid remirent Raoul sur ses pieds. La suite du scénario voulait que pour entraîner ces dames à se dévergonder, Yo et Léa se placent, nues et à quatre pattes, flanc contre flanc, offrant à la bite de Raoul leurs grands culs grands ouverts. Ce qu’elles firent. Et du coup, sautant sur l’occasion, la charcutière aux formes roses et replètes de cochon-tirelire s’empressa de se placer à leurs côtés pour recevoir sa part du gâteau. Sa vulve épaisse comme un mufle bâillait dans une forêt de longs poils blond foncé, frisés comme s’ils avaient été frappés par la foudre. Quand le nain prit appui de ses mains sur les fesses débordantes de Gel-Douche en lançant « À nous deux, poupée ! », celle-ci se mit à psalmodier :

— Mon Dieu… Je vais la sentir passer… Mon Dieu, aidez-moi à bien m’ouvrir pour l’accueillir – la cueillir, mon Dieu ! Merci Seigneur ! Grâce divine !

Raoul explorait l’entrée du vagin baveux avec le bout de sa queue en forme de casque lourd. Angèle se balançait d’avant en arrière pour hâter la pénétration. Et quand dans un deuxième temps il l’encula jusqu’aux couilles de sa queue graissée au jus de chatte, elle ne put que pousser des cris inarticulés et des râles. Elle courba davantage le dos en martelant à coups de poing les lattes du parquet. Une fois Angèle repue, rompue, inanimée au sol, Raoul qui s’était abstenu d’éjaculer se retira. Il put constater que tout autour, jusque dans les coins et derrière les rideaux, tout le monde s’était mis à baiser. Le charcutier, suant et soufflant, honorait Léa par-derrière. Yo, abandonnée, passive, recevait les hommages de deux filles toutes jeunes, une rousse et une blonde enragées après ses seins et sa chatte. Wilfrid, lui, s’employait à faire tout le bien possible à une grosse dame d’âge mûr – une banquière – avec laquelle il était en affaire financière pendant la semaine.

Quand Raoul se retourna il se rendit compte qu’il était attendu. Une longue blonde toute mince, à la peau dorée de la tête aux pieds, aux épaules étroites, aux seins à peine marqués, au pubis à la fois clair et clairsemé, au fin visage aristocratique encadré de cheveux courts, lui souriait avec insistance sous les lunettes de soleil de grande griffe qui barraient son regard. Elle était nue, mais couverte de bijoux qui s’entrechoquaient : bagues, bracelets aux poignets et aux chevilles, serre-taille en anneaux de platine, collier à trois rangs de perles, longue boucles d’oreilles frôlant les épaules, et même, discret mais princier, un mince diadème où des pierres jetaient des lueurs… Raoul, subjugué, croyant presque à une apparition, laissait ouverte sa bouche sans pouvoir lui adresser la parole. Elle le prit par la queue, qui n’avait pas fléchi.

— Viens, je vais te la laver. Elle est impropre à la consommation après avoir séjourné dans le cloaque de la grosse dondon.

Elle eut un regard de mépris pour Gel-Douche avachie par terre sur le ventre, les yeux clos, les fesses ouvertes sur un anus irrité, et qui geignait :

— Qu’est-ce qu’y m’a mis, le bandit… Aïe, aïe, aïe, y m’a cassé le pot ! Peux pus m’asseoir… À boire, par pitié… Un remontant, et bien raide !

La blonde sophistiquée se détourna en faisant la moue et remorqua Raoul par la bite en direction de la salle de bains la plus proche. Elle devait mesurer au moins un mètre quatre-vingts et en plus se déplaçait sur des talons d’une hauteur extravagante. Lui emboîtant le pas Raoul était à même d’admirer son envers. Un petit cul monté sur roulements à billes, plutôt étroit, mais très cambré. Son angle de coccyx relevé lançait vers l’arrière une croupe haute qui ballonnait agréablement à l’œil. La fille tourna la tête vers lui. Elle s’exprimait avec un accent scandinave prononcé :

— Je suis Ingrid. J’usine dans la mode féminine. Je dirige le magazine Chick. Tu connais ? Écoute, Raoul, je t’apprécie, tu sais. Beaucoup. Tu es un monstre, tu as – et tu es – tout ce qui me manque !

Dans la salle de bains elle ferma la porte au verrou d’une main, sans, de l’autre, lâcher la bite.

— Enfin seuls, Raoul…. Faut que je pisse…

Elle prononçait les mots grossiers avec la même décontraction que les formules de politesse. Elle se dirigea vers la cuvette des toilettes qu’elle enjamba sans effort grâce à ses longs segments. Elle retira ses lunettes de soleil, comme si elle désirait que son visage aussi soit nu. Elle darda sur le nain son regard clair.

— Excuse-moi de me soulager devant toi, mais en Suède on n’a pas honte des besoins naturels. Une femme qui pisse, c’est la nature. Il n’y a pas de quoi en faire un drame. Alors qu’ici, en pays latin catholique, ils sont prêts à payer pour assister au spectacle !

Les genoux à peine pliés, le dos à l’horizontale, elle demeurait en l’air. Devant l’étonnement de Raoul, elle précisa :

— Même chez les gens bien je ne m’assieds jamais sur le siège. J’ai pas confiance. En France vous n’êtes pas assez rigoureux sur le chapitre de l’hygiène.

Deux doigts en fourchette de part et d’autre de sa fente réduite à deux lamelles roses très étirées dans les courts crins platine, elle se mit à uriner à tout-va en faisant du boucan dans le trou d’eau. Il faut dire que sa cascade chutait de haut. Tout en discourant et vidant sa vessie elle malaxait la bite du nain. Elle eut un rire cristallin.

— Je la sens durcir, ta chopote… Toi aussi, ça te fait de l’effet, les évacuations féminines. Note que je n’ai rien contre. J’ai les idées larges, j’ai été éduquée comme ça. À douze ans, avec la bénédiction de mes parents, je dormais tous les soirs avec un gentil camarade de classe.

Raoul l’interrompit. Il avait du mal à s’exprimer, lui d’habitude si à l’aise avec les femmes :

— Ce qui me fait bander, c’est tous ces bruits de bijoux au milieu des bruits de pisse… Et ça brille… Les métaux, les pierres, tes jets aussi, tout dorés… C’est son et lumière, avec le plus sale et le plus précieux en même temps. Et cette couronne sur ta tête, en plus. T’es royale, grande Ingrid !

— Je comprends ce que tu veux dire. Je désire te faire plaisir…

Elle se mit à pisser plus fort encore en agitant ses parures pour les faire tinter toutes ensemble. Elle forçait tant dans son ventre qu’à un moment, au milieu du carillon de cristaux et métaux, son cul émit un son prolongé, bas, navrant comme un ronflement de tuba crevé. Raoul, subjugué, arborait une trique de bois d’ébène.

Après avoir déclenché la chasse d’eau, tirant toujours le nain par la longe comme un âne, Ingrid se posta au-dessus du bidet sans s’y asseoir non plus. Elle dosa la température de l’eau puis se lava tout l’entrecuisse avec soin. À la fin son gros bouton rose vif dépassait.

— À toi, Raoul, viens que je te nettoie.

Des couilles au gland elle versa de l’eau puisée dans sa main en conque, savonna le tout avec force bulles blanches très apparentes sur le fond noir de la peau et rinça généreusement. En même temps elle lui parlait :

— Une bite… En suédois on dit « kuk »… Tu vois, Raoul, surtout une belle comme celle-là, c’est un modèle réduit d’homme. Comme toi-même, mon grand. C’est-à-dire que tu es trop grand pour faire une bite et trop petit pour faire un homme. C’est ça qui impressionne. Tu vois, tu te tiens droit, dressé, comme un phallus décalotté, avec ta grosse tête dégagée comme une tête de nœud. Et en plus tu possèdes cet engin surmonté d’un chapeau de champignon et lesté de ces lourdes couilles, de la même façon que ton corps tient au sol grâce à tes pieds trois fois trop grands… Tu es une bite ambulante, qui elle-même possède une bite à géométrie variable. Pour une femme, c’est irrésistible, mon cher !

Plongeant la tête, elle prit la pine, au moins en partie, dans sa bouche. De la main elle pelotait les couilles. Quand elle recracha le membre qui avait failli l’étouffer, ses grands yeux bleus au contour si net étaient devenus tout flous et elle avait une drôle de voix enrouée :

— Tu vois, Raoul, je ne bouge pas. Je suis en position pour me faire mettre. Le cul en arrière, les mains aux genoux, le dos rond… Fais le tour et fous-moi. Par le cul, par le con, comme ça te chante. Pas besoin de te savonner le gland, je coule comme une fontaine. Je fais des bulles comme le champagne…

Raoul contourna la grande Suédoise immobile comme une statue, les muscles tendus sous la peau bronzée. Le cul charnu s’ouvrait sous les yeux du nain avec les trous béants dans les poils clairsemés. Il enfouit son visage dans la pastèque où manquait un quartier… C’est ce qu’il faisait à table quand il était enfant, avec la vraie pastèque du dessert familial. Il humait, léchait la chair vive. Quand elle sentit la langue s’agiter dans sa fente et le nez forcer son anus, Ingrid fut parcourue d’un frisson ; elle se cambra davantage, sa voix de plus en plus rauque :

— Oui, aime mon cul, il t’aime, lui, il t’adore, baise-le bien ! Sur les joues et aussi sur la bouche…

Raoul lui donna satisfaction. Il déposa une bise sur la face intérieure, toute moite, de chaque fesse. Et quand il plaqua ses lèvres arrondies sur la corolle anale il constata qu’elle était enduite du même rouge à lèvres que celui qui fardait la bouche du haut. C’était la première fois que dans sa carrière il tombait sur pareil raffinement. « Elle n’a peur de rien, celle-là… » se disait-il, troublé par tant de perversité. Pour que sa queue se trouve à la hauteur des orifices sexuels d’Ingrid il se jucha d’un bond sur le rebord du bidet. Le vagin béait en mouillant. Quand il en approcha son gland les petites lèvres se refermèrent dessus comme le suçoir d’un animal marin. Le vagin d’Ingrid était capable de pomper comme une pieuvre. Prenant la Suédoise aux hanches le nain s’enfonça en elle jusqu’aux couilles. Comme il la secouait d’importance en la baisant, les bijoux cliquetaient à qui mieux mieux, d’autant que pour accélérer le rythme des va-et-vient, Ingrid projetait son bassin en arrière. Les mains comprimant les genoux, le dos figé à l’horizontale, elle creusait les reins pour relever la croupe, offrir toujours davantage sa large tranche béante. Elle baissa la voix :

— Tu sais, j’ai fait un lavement avant de venir. Je suis propre par là, tu peux m’enculer, si tu veux.

Pour marquer son accord il se retira du vagin sur-le-champ. Elle se savonna d’abondance les doigts sous l’eau tiède. Puis, passant ses mains entre ses cuisses écartées, tâtonnant à l’aveugle, se saisit de la bite ruisselante de mouille qu’elle enduisit de mousse des couilles au gland.

— Ouh là là, toi alors, tu es bandé à bloc ! Je te plais tant que ça ? Pour une trique, c’est un épieu… Vas-y doucement dans mon trou du cul, je t’en prie…

Le gland glissant passa sans encombre l’obstacle du sphincter et le reste de la pine suivit, accompagné du grondement continu d’Ingrid. Il lui écartait les fesses à les faire craquer pour enfiler dans l’orifice sa queue jusqu’à la racine. Elle sanglotait :

— Ah, c’est trop !… Tu me perfores jusqu’à l’os ! Et tes couilles, comme un battant de cloche qui me tambourine le bouton d’amour !

Allongé sur son échine de pouliche il la mordillait entre les omoplates, incapable qu’il était d’aller plus haut. Malgré ses bras courts il malaxait les petits seins qui tenaient juste dans la main. Elle parvint à articuler d’une voix presque inaudible :

— Passe d’un trou à l’autre, ça va me faire exploser ! Ça craint rien, c’est tout propre…

Sans cesser de la mordre et de la triturer il plongea sa queue dans le vagin qu’il tisonna à deux ou trois reprises avant de remonter crever l’anus qu’il faisait béer entre ses pouces enfoncés dans les chairs. Bientôt il put coulisser à l’aise dans l’un et l’autre orifices dans un concert de chuintements gras… Ingrid psalmodiait tout en lâchant de temps à autre dans la vasque du bidet une giclée de pisse bouillante saturée de jus salin :

— Tu me saillis comme une bête brute… Tu es à ton affaire, comme un étalon, et je me sens devenir animale, moi aussi. Oui, fous-moi par le con, par le cul, je voudrais que tu aies deux grosses bites pour me remplir tout entière en même temps ! Con ! Putain ! Merde ! La vache ! C’est pas vrai !

Comme il lui pétrissait les seins à deux mains elle lui cueillit les couilles et les pressa doucement comme une orange trop mûre, ce qui déclencha une série de giclées drues à l’entrée de l’utérus. Ingrid, secouée de spasmes, s’effondra sur le bidet en injuriant, entre deux râles de gorge, la terre entière.

Après une douche prise en commun – Raoul devait lever les bras pour cueillir les nichons haut perchés de la grande Scandinave –, ils sortirent de la salle de bains. Une demi-douzaine de femmes nues attendaient le chippendale avec impatience. Il avait oublié qu’il se trouvait en service commandé. Il eut le temps de mémoriser les coordonnées qu’Ingrid lui glissait à l’oreille avant de se laisser entraîner dans le grand salon où ses groupies se jetèrent à quatre pattes sur le tapis en lui tournant le dos pour former autour de lui une ronde de paires de fesses serrées les unes contre les autres… Des pâles, des roses, des brunes, des dorées, des ivoire, des rouge brique fessées de frais, des rebondies, des musclées, des nerveuses, des grasses, des lourdes, des minces, des cambrées en veux-tu, en voilà, les unes séparées par des raies longues comme la main, les autres comme le bras, au choix…

— Le cul, toujours le cul, soupirait le nain en secouant sa queue flasque. Allez, au boulot ! Ça roule, Raoul…

Cousine Elsa

Le temps passait.

À quelques semaines de l’accouchement Yolande devenait de plus en plus lourde et son patron de plus en plus enchanté de son état.

Leurs jeux, à la demande de Chacha, prenaient pour thème le siège : celui des toilettes aussi bien que le fauteuil de bureau du notaire. Et toujours Yolande s’asseyait de tout son poids sur la figure de Chaponnet pour la plus grande jouissance passive de ce dernier.

Par exemple, les jours où la femme de ménage rabat-joie n’était pas de service, le notaire rasé de frais descendait tôt le matin à l’étude. Il commençait par pousser le chauffage à fond. Quand l’atmosphère dans son bureau devenait tropicale il se mettait nu (membres grêles, poitrine creuse, ventre en œuf) puis s’agenouillait sous sa table de travail, tête en arrière, la nuque reposant sur le cuir du fauteuil. Il choisissait avec soin l’endroit où placer son occiput – plutôt vers l’avant ou plutôt vers l’arrière – en fonction de la partie de l’intimité féminine qu’il souhaitait voir de près, respirer, goûter… Yo, en arrivant, avait pour consigne de ne pas plus s’occuper de son patron que s’il avait été un vulgaire coussin. Pour signaler au notaire son arrivée dans les lieux elle devait commencer par se plaindre à haute voix de la chaleur étouffante, Après s’être déshabillée de haut en bas à l’exception de ses chaussures à talon aiguille elle prenait place dans le grand fauteuil sans daigner remarquer la présence de Chacha ni entendre le couinement qu’il ne pouvait retenir en recevant la monstre sphère fessière sur la figure. Il se débrouillait toujours pour dégager un coin de sa bouche ou au moins une narine pour avoir accès à l’air libre. Mais ce qui excitait le vieux vicieux ce n’était bien sûr pas l’oxygène mais l’atmosphère renfermée, lourde, tropicale, volcanique même, qui régnait entre les cuisses et entre les fesses de sa monumentale secrétaire. Laquelle ne se gênait pas pour laisser suinter de ses orifices des humeurs et des émanations variées. Parfois Chacha, la face soumise à une pression tellurique, paupières fermées, oreilles bouchées, se retrouvait plongé dans le silence et l’obscurité, mais son nez et sa bouche s’entrouvraient au ras des sources féminines. Comme il avait pris soin de dégager ses bras, il se tripotait sans cesse la bite et les couilles. Yo avait ordre d’ignorer royalement l’existence et les agissements de son coussin de siège et de se livrer, selon son inspiration, à des investigations sur internet en utilisant l’ordinateur du patron. Sur le site marmiton.com, par exemple, elle recherchait, des recettes susceptibles de plaire à Raoul quand il passerait lui rendre visite, le week-end.

Un matin, absorbée par sa quête de bons petits plats, Yolande oublia l’existence de l’oreiller humain qu’elle aplatissait sous elle comme une crêpe. Un code avait été mis au point entre eux pour parer à tout accident : quand Chaponnet frapperait trois fois dans ses mains, ça signalerait qu’il manquait d’air ou était victime d’un malaise ; la secrétaire devrait le libérer en soulevant son cul sur-le-champ. Mais comme l’alerte en question ne s’était jamais produite, Yo avait oublié son éventualité. Penchée en avant, le bout des seins libres balayant le clavier de l’ordinateur, elle hésitait sur la meilleure recette de ragoût de gombos aux arachides, un must de la cuisine sub-saharienne… La voix sur la vidéo Youtube : « Le gombo est un légume très particulier, qui à la cuisson, devient gluant. Cette recette est donc déconseillée aux personnes qui détestent la sensation de gluant. Par contre… » À ce moment, Chacha, le nez et la bouche obstrués par les chairs féminines débordantes, se trouvait au bord de la perte de conscience. Le malheureux battait des mains comme quelqu’un qui se noie. Entre deux conseils de cuisson Yo entendait vaguement des claquements, mais pensait que c’était une manifestation d’extrême jouissance de la part de son patron, ou à la rigueur, que le notaire lubrique s’applaudissait de sa perversité. Bientôt elle n’entendit plus rien. Son rembourrage de siège devint inerte. Et quand enfin elle se souleva du fauteuil pour récupérer à l’imprimante la recette du ragoût de gombos qu’elle avait choisie, son coussin soumis était devenu tout bleu. Affolée elle bombarda de gifles les joues sèches, qui devinrent rubicondes. Chacha, les yeux papillotants, balbutiait :

— Où suis-je ? Je suis passé de l’autre côté du paradis ? J’en ai pris plein les yeux, les narines, la bouche… Tout… J’ai cru toucher le fond de la femme… Et j’ai vu ma vie défiler en quelques secondes, comme un surfeur dans le tunnel d’un rouleau de tonnes d’eau… Je reviens à la vie…

Yo se promit de faire désormais davantage attention à la branche sur laquelle elle était assise. Sans le soutien de son Chacha, que deviendrait-elle ? Il fallait se rendre à l’évidence. Le notaire, déjà sexagénaire, était de constitution fragile. Elle en eut une nouvelle preuve quelque temps plus tard.

Charles, qui grâce à Yolande revivait une seconde jeunesse, aimait se retourner vers les souvenirs sexuels de son âge tendre. À la pause de cinq heures du soir, dans son bureau, comme la nuit tombait derrière les rideaux, que le thé, agrémenté d’un trait de rhum, fumait dans les tasses, il parlait souvent à sa secrétaire de ses séances avec sa cousine Elsa. Ça se passait dans les années cinquante sur une plage perdue entre les Saintes-Maries-de-la-Mer et les Salins-de-Giraud, qui s’étendait sur des kilomètres en plein delta sauvage du Rhône. Il n’y avait jamais personne et on pouvait se mettre nu sans risque. Charles et Elsa, de bon matin, venaient à bicyclette d’Arles où leurs parents avaient loué une maison de vacances. Sitôt les vélos couchés dans le sable, les adolescents se déshabillaient en se tournant le dos, avant de courir à la mer. Charles encore plus vite que sa cousine afin de lui cacher son érection. L’eau fraîche, loin de ramener la bite à la raison, la rendait dure comme les bois flottés épars sur la plage. Charles s’éloignait à toute vitesse à la nage vers le large ; là, il attendait que sa cousine, nue elle aussi, le rejoigne puis le dépasse. Le rituel élaboré par Elsa voulait qu’elle ne lui jette pas un regard au passage. Dans son fantasme elle désirait jouer les touristes aventurées en haute mer. D’ailleurs, comme si elle était seule à des kilomètres à la ronde, elle faisait la planche, bras et jambes écartés, seins sortis, sexe à fleur d’eau, sous les rayons aveuglants du soleil de midi. Charles bandait dur dans l’eau froide, mais il avait pour consigne d’attendre la suite des événements… Laquelle ne tardait guère : Elsa faisait semblant d’être prise d’un malaise et s’agitait en criant dans les vagues. Aussitôt Charles se portait à son secours. Plaqué derrière elle, le bras passé sous les aisselles de la fausse noyée, il refermait la main droite sur le sein gauche. La queue raide insérée entre les fesses de sa cousine il pagayait de son bras libre en battant des pieds sous l’eau. Elle ne restait pas inactive sous la surface. Trifouillant à deux mains entre ses fesses et ses cuisses elle faisait passer le gland du cousin de l’entrée de son anus à l’orée de son vagin, et retour. Il arrivait souvent que la pénétration ait lieu, dans l’un ou l’autre orifice. Alors, ramant des deux bras à la fois, Charles remorquait Elsa à la seule force de son harpon planté en pleine chair. En abordant, comme elle faisait semblant d’avoir perdu connaissance, il l’allongeait sur le sable mouillé au ras des vagues pour un bouche-à-bouche appuyé. Les langues avides passaient sur les stries salées des lèvres. Dans la foulée il lui léchait la chatte, salée elle aussi, et le bout des seins. Puis il montait sur elle et l’enfilait jusqu’à épuisement mutuel. Jamais personne n’est venu les déranger à Beauduc, cette plage du bout du monde, oubliée entre les bras boueux du grand fleuve. Ils étaient si épuisés que le retour à vélo contre le vent leur prenait un temps fou. À l’arrivée ils se douchaient ensemble en cachette des parents, laissant longuement l’eau douce laver la saumure qui leur collait à la peau, aux poils et aux cheveux. Après déjeuner, retirés chacun dans sa chambre, ils se laissaient couler au fond d’un sommeil de plomb. Et ils recommençaient le lendemain…

Aussitôt Charles se portait à son secours. Plaqué derrière elle, le bras passé sous les aisselles de la fausse noyée…

Ce sont ces scènes que le notaire souhaitait revivre en compagnie de sa secrétaire dans sa propriété de Bourron-Marlotte, au bout de la rue Bourgeoise, juste au bord de la forêt de Fontainebleau. Depuis quelques années sa femme et lui ne mettaient plus guère les pieds dans leur maison de week-end : à quoi bon sortir la Mercedes et aller vingt kilomètres plus loin ? Ils se soûlaient très bien au chablis et à l’absinthe, debout en pyjama dans leur cuisine, le dimanche matin. Un gardien du nom de Bastien Osborne, surnommé Bastos, entretenait la grande maison, à commencer par le bassin d’eau chaude intérieur où Chacha avait l’intention de s’amuser avec sa Yo. Un week-end qu’elle ne recevait pas Raoul, il l’emmena à sa maison de week-end. Bastos, un grand échalas en bleu de chauffe âgé d’une quarantaine d’années et au teint coloré par le grand air et la gnôle qu’il fabriquait lui-même, les accueillit avec des transports : vivant plus ou moins en ermite il était heureux d’avoir de la compagnie. On commença par visiter les lieux. Dans le vaste jardin protégé de hauts murs, la piscine extérieure, vide en cette saison, était recouverte de bâches. La villa, tout ce qu’il y a de luxueux et de confortable, comportait un sauna au rez-de-chaussée avec un jacuzzi et surtout un bassin d’eau tiède de quinze mètres sur cinq. Pendant que Charles et Yolande se déshabillaient dans les cabines, Bastos arpentait les bords du bassin d’eau tiède, retenu par son patron pour porter secours aux baigneurs en cas de besoin. Chacha apparut le premier, dans le plus simple appareil ; il sauta dans l’eau et nagea d’un bord à l’autre. Puis Yolande sortit de sa cabine, nue aussi, sautillant sur la pointe des pieds, les seins braqués, les aréoles larges comme des milles de cible, le ventre en proue de caravelle… Bastos s’exclama entre ses dents : « Tudieu, la belle femme ! » Aussitôt sa queue lourde et torse comme un sarment de vigne souleva la braguette de son pantalon de bleu de chauffe. Et quand les fesses de Yo se montrèrent en pleine lumière, il poussa des jurons dans la moustache qui lui recouvrait toute la bouche :

— Ah, c’est pas vrai ! Aïe, ct’embardée du train qu’elle se paye !Holà, la jument poulinière pleine ! Non, mais des fois, ct’croupe à deux places tout confort ! Elle est chaude, à ct’heure ! Bordel de vingt dieux d’ours !

Yo descendit l’échelle avec précaution pour entrer dans l’eau en douceur et s’écria « elle est bonne ! » avant d’effectuer des brasses en long et en large. Quand elle se mit sur le dos, Chacha vint gentiment la coller par-derrière. À la voir manœuvrer sous l’eau à deux mains on comprenait qu’elle aidait à la pénétration. Les boutons de la braguette de Bastos grinçaient en tirant sur leurs fils. Le couple pagayait de concert. Si Yolande, grâce à ses flotteurs, surnageait en majesté, le notaire, plaqué sous elle, et qui ne cubait que la moitié du volume de sa secrétaire, avait plus de mal. Accroché aux épaules glissantes de la femme, il buvait la tasse. À un moment, grimaçant, il annonça :

— J’ai une de ces crampes…

Yo tourna la tête vers lui avec un sourire d’encouragement :

— Oh oui, je la sens bien, ta crampe, mon chéri !

Le boss secoua la tête avec un rictus de douleur :

— Non ! Une vraie crampe, je vais couler…

Il se sépara d’elle en appelant à l’aide. Yo, vu son état, n’était pas libre de ses mouvements. Charles appela Bastos à la rescousse. Le jardinier plongea tout habillé, eut tôt fait de rejoindre son patron, lui maintint la tête hors de l’eau, le hissa par l’échelle et pour finir l’étendit sur une serviette où il le frictionna. Mais c’était au tour de Yo, perturbée par l’incident, de se sentir mal. Elle appelait à l’aide à grands cris :

— J’ai la tête qui tourne ! Je vais me trouver mal, sauvez-moi !

Bastos, dont le bleu de chauffe ruisselait sur les chaussures et dont l’érection n’était pas retombée (loin s’en faut), s’élança de nouveau dans le bassin. Il rejoignit bientôt la femme qu’il cramponna par-derrière. Il lui intima :

— Cessez de vous agiter ou je vous assomme !

Il ne faisait que répéter ce qu’il avait appris dans un manuel de secourisme au temps de son service militaire dans la marine. Enlacée par un bras puissant, l’entrefesse tutoyé par un membre semblable à un tronc de bois flotté minéralisé, Yo se calma sur-le-champ. Rassurée par la présence virile (tout en muscles, Bastos était au moins aussi lourd qu’elle), elle se laissait aller, molle, flottant sur les vaguelettes comme un canot de survie surgonflé. Charles revenu à lui encouragea son jardinier :

— Bravo, Bastos ! Nique-la, mon grand, tu l’as bien mérité !

L’homme de peine leva le pouce en signe d’allégresse :

— Merci patron ! La vache, c’est pas tous les jours !

Et il s’attaqua d’une main à ses boutons de braguette. Rien de moins évident sous l’eau, d’autant que le braquemart soulevé exerçait une pression à les faire sauter tous. Yo, qui retrouvait ses esprits, lui vint en aide à deux mains. Conjuguant leurs efforts ils parvinrent à faire sortir le mandrin surdimensionné de sa prison. Laisser vaguer inutilement le bel outil dans les eaux tièdes était une chose impensable dans l’esprit de Yo : elle mit bien vite l’engin à l’abri au fond de son vagin. À ce moment, elle faisait face au notaire qui se frottait la peau avec une grande serviette. Elle avait les pommettes écarlates, les yeux flous, la voix caverneuse :

— Y me… Y me…

Son patron connaissait les choses de la vie. Il l’encourageait :

— C’est bien, mon enfant, profites-en, ça ne durera pas toujours… Tu la sens bien au fond, au moins ?

Entre deux spasmes, elle parvenait à articuler – retrouvant sous l’effet de l’émotion son parler des bas quartiers de son enfance :

— Oh qu’oui ! Ça je dois dire… y m’crève le fond du con ac’ son plantoir !

Chacha approuvait de la tête :

— Tant mieux, tant mieux, toi aussi, tu le mérites, ma belle…

Tirant son chargement dans l’eau, Bastos atteignit la petite échelle de sortie du bassin. Il s’assit sur l’un des degrés, tout le poids de Yolande sur sa queue. Ses bras de paysan refermés sur elle il la maintint enfoncée sur lui jusqu’à la naissance des couilles. En sécurité au bord du bassin et comblée jusqu’à l’os Yo s’agitait sur la bite pour se faire du bien. Comme elle atteignit l’orgasme le jardinier lui lâcha son paquet dans les tréfonds. L’homme à tout faire ne baisait qu’une fois par mois, et encore, avec une professionnelle du centre-ville, toujours la même, une crémière lisse comme l’un de ses œufs, qui faisait des extras… Aussi la quantité y était-elle : la chatte de Yo déborda dans la piscine. Habituée aux avares giclées de Raoul – qui se surmenait avec de multiples partenaires tout au long de la semaine –, ou à celles chiches aussi du notaire harassé d’excès, elle s’étonnait du flot de blanc d’œuf coagulé qui se répandait sous elle dans les eaux tièdes.

— Qu’est-ce qu’y m’a mis ! Avec lui, quand y en a pour une, y en a pour quatre ! Merci, généreux ami !

Et elle se promit de revenir bientôt vendanger le plantureux cep de vigne de Bastos. Tout heureux celui-ci raccompagna le couple (qui tenait mal sur ses jambes – lui trop vieux, elle trop lourde) jusqu’à la voiture. Il claqua les portières et agita son grand mouchoir à carreaux sur le seuil de la villa.

La Mercedes reprit à petite vitesse la route de Nemours.

Amadeus

La bande de joyeux fêtards de la rue du Docteur-Cormery à Fontainebleau – qui s’étaient eux-mêmes surnommés les « Cormorans » – s’étaient trouvés si satisfaits de leur soirée en compagnie de Raoul, Yo et le couple d’antiquaires qu’ils désiraient remettre ça. Avec si possible encore du nouveau. Wilfrid, qui connaissait son monde et qui était resté à toutes fins utiles en relation avec Beth, pensa à elle. Le physique préhistorique de la haut-fonctionnaire de la brigade des mœurs et sa manière de vivre sans tabou ne pourraient que piquer la curiosité des bobos blasés de Fontainebleau. Beth accepta l’invitation à condition de pouvoir amener son chien, un dogue argentin fort bien élevé nommé Amadeus. Wilfrid répondit par texto qu’Amadeus était bien sûr le bienvenu : il y aurait une écuelle pour lui. Beth demanda aussi que la maison soit bien chauffée ; Wilfrid l’assura que c’était toujours le cas, les participants sans exception finissant régulièrement à poil.

Le soir de la fiesta, Albin Bain qui savait vivre attendit Beth sur le seuil de sa maison avec deux coupes de Roederer rosé à 8°, la température idéale du breuvage. La haut-fonctionnaire arriva en 607 noir métallisé de ministre, conduite par un chauffeur en uniforme, et vêtue de sa tenue fétiche : celle des anciennes colleuses de contraventions, les aubergines. Tailleur de velours violet sur pull blanc à col roulé gonflé de seins et épaisses chaussures à talon pour arpenter à l’aise le bitume. Amadeus, un grand molosse fin, tout blanc, l’accompagnait. Elle trinqua avec le maître de maison pendant que les invités faisaient fête à la belle bête haute sur pattes et au curieux museau carré. Angèle Bain, « Gel-Douche », donc, pour les intimes, la charcutière en gros, qui comme son mari avait pour devise primum vivere, conduisit Amadeus aux cuisines où déjà, une soubrette élancée, en tenue courte et moulante, déposait un steak sur le grill (« Saignant, s’il vous plaît, mademoiselle ! » lui lança Beth qui ensuite découpa elle-même la viande en cubes réguliers).

Elle tint à laisser la soubrette aux longues jambes racées s’accroupir pour présenter l’écuelle au chien, ainsi elle put admirer à loisir la cambrure de la chute de reins et la plénitude des cuisses tendues (« Bravo, mademoiselle, vous avez la classe, et je m’y connais »). Une fois le chien restauré et sa maîtresse abreuvée (Beth vida quatre coupes de Roederer rosé à la file servies par la sublime soubrette), on passa aux choses sérieuses.

La policière des mœurs fit son entrée dans le grand salon, nue sous une grande blouse lâche qui tenait par un petit nœud sur la nuque et un deuxième au bas des reins. Le grand chien se tenait à ses côtés. Le public, parmi lequel on comptait Raoul, Yo, Ingrid, Léa, Wilfrid et sa banquière maso prénommée Candida, applaudit l’entrée des artistes. Tout de suite Amadeus sauta en l’air pour défaire avec les dents, en faisant preuve d’une délicatesse et d’une précision infinies les deux nœuds qui fermaient la blouse de sa maîtresse. La pièce de tissu noir glissa au sol et Beth apparut dans toute la gloire de sa nudité rupestre : chevelue, charnue, mamelue, cuissue, fessue… Poilue de la motte à faire lever une pine d’ours à miel. Pour l’heure c’est le dogue argentin qui s’excitait, truffe enfoncée dans le bonnet de castor qui ornait le bas-ventre de sa maîtresse. Et quand d’un coup celle-ci se laissa choir à quatre pattes sur le sol – elle avait beau être lourde, elle pratiquait toutes sortes d’arts martiaux en rapport avec son dangereux métier –, Amadeus de son large museau carré lui respira en profondeur la raie du cul puis y passa à de nombreuses reprises sa langue en forme de pelle à gâteau. Sa verge de corail s’allongeait en lui battant le ventre d’abord et bientôt le thorax. L’apparition du sabre de sang qui fendait l’air engendra des mouvements divers dans l’assistance. Angèle, les yeux brillants, la bouche sèche, ne cachait pas sa concupiscence à sa copine, une distinguée vétérinaire d’origine anglaise prénommée Daisy :

— Ma chère, j’en suis toute retournée. C’est spec-ta-cul-aire… Vous croyez qu’avec un engin pareil Amadeus pourrait me crever la matrice ?

L’autre avait un faible pour les dogues argentinos et qui espérait bien recevoir les faveurs du beau mâle tout blanc. Elle la rassura, ponctuant ses paroles d’un petit rire égrilllard :

— Non, aucun risque, ça ne peut pas faire de mal. Par contre, par-derrière, comme il n’y a pas d’obstacle, ça peut pénétrer très loin, très profond… Mais c’est sans danger aussi. La nature fait toujours bien les choses ! Vous savez, un jour, moi, pendant des vacances à Chypre, je me suis pris un âne, c’est dire… Après ça, vous pensez, mon mari ne me faisait plus aucun effet.

Angèle, la blonde charnue tout en seins, hanches et fesses, formait un contraste parfait avec son amie anglaise, grande rousse plutôt large d’épaules, à la fois souple et musclée : son métier de vétérinaire exigeait qu’elle soit capable de maîtriser les animaux les plus divers. La vocation de Daisy lui était venue à force d’assister aux saillies des grosses bêtes sur le domaine agricole de ses parents, dans le Middlesex. Elle accompagnait leur jouissance, bestiale justement, la main enfoncée dans la basse poche de sa grossière blouse de fille de ferme.

Beth courait dans la pièce à quatre pattes, en balançant exprès, comme des cloches, ses lourds nichons en sueur. Et elle levait la patte contre le pied des tables, des chaises, des lampadaires, mais sans lâcher une goutte de pisse. Le chien l’imitait en tout, sans uriner non plus. À un moment, la cuisse levée à angle doit, la haut-fonctionnaire s’ouvrit la fente à deux doigts. Une giclée dorée atterrit sur le haut de la patte du chien. Amadeus là encore suivit l’exemple de sa maîtresse. Avec sa lance rose fluo il lui inonda tout le côté de la fesse. La coulée ruissela le long de la hanche puis de la cuisse. Alors, creusant les reins à mort, Beth se positionna de façon à proposer au molosse son obscène croupe à deux places de dame damascène. Amadeus renifla un long moment la vulve en nage qui palpitait dans la fourrure entre les cuisses entrouvertes… D’un seul élan il se jucha en douceur sur le dos de sa propriétaire. Langue sortie il agitait l’arrière-train en limant à toute vibrure. De sa longue flèche passée dessous, il lui sciait la fente, malmenant le clitoris aller et retour. Tout de suite la femelle montée manifesta son plaisir :

Les spectateurs s’étaient rapprochés en cercle. Gel-Douche se tenait à plat ventre, la joue écrasée contre le tapis pour mieux observer les mouvements de la longue bite. Beth, mûre à point, s’adressa au dogue :

— Amadeus, tu peux pénétrer maintenant !

L’animal la comprenait cinq sur cinq. Se reculant il fouilla la fente du bout de son gland à peine renflé, trouva la porte béante, enfila son dard écarlate en pistonnant. La femme à quatre pattes s’adressait au public :

— Il s’enfonce, s’enfonce … Il me sonde à fond, son archet va et vient, me trombone, me trombine…

Tête en arrière, Beth modulait à pleine gorge un aboiement prolongé à la lune. C’était un appel… Le chien se lança à corps perdu, tisonnant sa maîtresse à la vitesse d’une bielle de locomotive. Beth braillait sa jouissance à pleine voix. Elle se mit à crier :

— Amadeus ! Amanus, maintenant ! AMANUS ! Encule ta femelle, grand fou ! Aime mon anus ! Maintenant ! AMANUS ! ! !

Le dogue retira sa verge de rubis, qui brillait sur presque toute sa longueur, se souleva davantage sur ses pattes de derrière pour viser le petit trou et le perfora, s’enfonçant jusqu’aux couilles tandis que sa maîtresse s’égosillait :

« Ah, je le sens enfoncé jusqu’au bout !

Je suis traversée par sa tige, comme une oie à la broche !  »

— Ah, je le sens enfoncé jusqu’au bout ! Je suis traversée par sa tige, rougie au feu, comme une oie à la broche ! Putain de putain de bordel à couilles ! Je vais j… j… je j… j… ouiiiis !

Son jus, qui sentait fort le tourteau, se déversait sur les testicules du chien agités en tous sens comme des grelots. Sur le point d’éjaculer, l’animal, prunelles voilées et langue pendante, se pencha davantage sur l’échine creusée de la femme en levrette pour lui mordiller la nuque dans la courte chevelure gluante de sueur. Il grondait entre ses dents moussantes de salive pendant qu’elle hurlait à la mort… Après un paroxysme de piaillements, grondements, frétillements, piétinements, trépignements ils retombèrent anéantis, elle sur le tapis, lui sur elle. Il se dégagea sur-le-champ, retira sa longue verge irritée, plus violacée que rouge, qu’il se mit à lécher consciencieusement. Son sperme écumait avec des bulles entre les fesses plantureuses de la femme étalée à plat ventre sur le sol. On passa un cognac à Beth afin qu’elle se remette. Le chien eut droit à un os à moelle pour compenser celle qu’il venait de perdre au fond du cul de sa patronne. Pour prendre patience, le temps que l’animal retrouve des forces en vue d’honorer d’autres femelles, les assistants eurent droit à un intermède mis au point par Ingrid, la racée Suédoise, et son chevalier servant Raoul. Il lui rendait régulièrement visite chez elle, dans l’élégant quartier de l’église d’Auteuil ; une puissante complicité sexuelle s’était nouée entre eux. Yo n’était pas jalouse de la relation intime entre le nain brun et la géante blonde – en tout cas, c’est ce qu’elle affirmait. Proche d’accoucher, rayonnante à l’idée de l’arrivée de son bambin, elle n’éprouvait plus guère envie de baiser…

Ingrid fit son entrée dans le grand salon, l’air austère, la démarche hiératique, vêtue d’une monumentale crinoline pourpre, le corps couvert de bijoux comme à son habitude, coiffée de l’inamovible diadème qui jetait des feux froids. Elle avançait une jambe après l’autre comme si sa robe d’époque second Empire pesait des tonnes. Les participants, qui s’étaient déshabillés pendant la prestation de Beth et d’Amadeus, se turent pour faire cercle autour de la majestueuse apparition. Impavide, la longue Suédoise s’immobilisa au centre de la pièce ; elle ouvrit sa crinoline comme les pans de velours d’un rideau de scène. L’assistance poussa un cri. Prisonnier de l’armature métallique de la robe à baleines semblable à la grille d’une cage de zoo se tenait un singe. Agrippé aux cuisses écartées de la haute blonde nue, la tête renversée en arrière, il buvait à même la chatte en émettant des bruits obscènes de mangeur d’huîtres. Quand il se vit découvert, l’animal s’agrippa aux cerceaux de la crinoline, en montrant les dents aux spectateurs, qui, saisis, reculèrent de plusieurs pas. Le bonobo bandait d’acier à travers les barreaux ; tout le monde, à commencer par les femmes qui avaient eu affaire à elle, reconnut la biroute de Raoul. Ingrid lui caressait le crâne pour le calmer ; il se tourna vers elle, lui sauta sur le ventre puis, promptement, par l’ouverture entre les cuisses, se glissa dans son dos. Les duettistes avaient bien répété leur numéro : la Suédoise se retourna d’un bloc. Le singe la léchait entre ses fesses nues. D’un geste elle défit l’échafaudage de la crinoline qui la serrait à la taille. Puis, en deux temps, trois mouvements, elle se débarrassa de tous ses falbalas. Il n’y avait plus d’obstacle : le singe escalada la femme par-derrière et s’agrippa à ses épaules. De ses longs doigts d’aristocrate elle évasa sa croupe racée et nacrée. Le bonobo en rut enfila dans le trou du cul bien dégagé de son « hôtesse » son grossier mandrin qui passa, tout noir, entre les rubis et les émeraudes des bagues. À la pénétration la blonde frémit de la tête aux pieds en lançant un bref gémissement : le gland aux larges bords forçait son anneau intime en voie de dilatation. Le singe la sodomisa de longues minutes dans cette position. En même temps il lui malaxa les seins. Ingrid subit l’assaut avec bonheur, souffle court, bouche entrouverte, regard flou dirigé vers les spectateurs. Ses mains étreignaient fermement ses genoux fléchis ; sa posture reins cambrés projetait sa croupe en arrière (comme si elle se soulageait debout au-dessus d’une cuvette de toilettes). Elle ondulait du bassin au rythme des coups de pine de plus en plus appuyés et rapprochés du grand singe. Après l’avoir fait jouir au point qu’elle tombat à genoux, l’animal se retira puis la contourna afin de lui proposer sa bite souillée à sucer. Elle l’engloutit sans hésiter et la fit rouler longuement entre langue et palais avant de la recracher rutilante comme une carrosserie après une séance de car-wash. De nouveau prête à l’emploi !

Et Raoul allait en avoir besoin : la fête chez les Cormorans n’était pas finie, loin de là.

Le bonobo rejoignit le dogue argentin. Les deux animaux se connaissaient bien. Ce n’était pas la première fois qu’ils animaient ensemble une soirée : deux bêtes de scène rompues à tous les exercices du sexe. Et tous deux manifestement étaient prêts à assurer la suite du spectacle. Leurs verges raidies à l’horizontale (l’une en forme de sabre d’abordage, l’autre de matraque de marlou) occupaient le centre des attentions féminines et notamment d’Angèle la charcutière, toujours flanquée de sa copine, la vétérinaire Daisy. Les deux femmes, qui s’étaient mises nues en attendant leur tour de passer à la casserole, hésitaient sur leur choix : le singe comme le chien avaient des avantages à faire valoir.

Beth qui ce soir-là faisait office de metteur en scène prit en main l’organisation de la séance :

— Si vous le voulez bien, mesdames, on va essayer quelque chose… Si tout se passe bien, il y en aura pour tout le monde.

Elle fit mettre Angèle, petite et trappue, à quatre pattes. Par-dessus elle, tête-bêche, l’immense et mince Daisy. Quand les deux associées furent en place, ce qui ne posa aucune difficulté tant étaient grandes leurs différences de taille et de souplesse, Beth reprit :

— Et maintenant, belles dames, faites bâiller vos orifices, je vous prie. À commencer par la bouche !

Toutes deux s’exécutèrent avec l’empressement que mettent les vraies luronnes à se faire pénétrer par tous les bouts. Tableau saisissant ! De part et d’autre de l’attelage que formaient les bougresses on comptait trois trous ouverts. D’un côté, du nord au sud, l’anus et le vagin de Daisy surplombant la bouche en cul de poule de Gel-Douche ; de l’autre on dénombrait de haut en bas la bouche béante de l’Anglaise qui à deux mains, écarquillait toute la craque de sa complice pour lui mettre les orifices obscènes à l’air. Faisant reposer son poids sur l’échine de la costaude charcutière plantée à quatre pattes sous elle, la longiligne vétérinaire avait la faculté se servir de ses bras libres comme bon lui semblait… Tout le monde pouvait constater ce que son mari savait déjà : Angèle avait les poils du cul d’un blond nettement plus foncé que celui de ses poils de con. Amadeus les reniflait déjà en frétillant de la queue (l’une et l’autre, la longue blanche comme la longue rose, toutes deux rebiquant du bout). Postée au deuxième étage Daisy tirait la langue pour attirer la bite battante. Beth donna ses ordres à son animal :

— Amadeus, mon bon chien, écoute bien ce que je vais te dire ! Amuse-bouche, mon grand ! Amuse-bouche. La suite plus tard, OK ? Vas-y : Amuse-bouche !

Avec un jappement de joie le dogue se dressa tout debout et la grande rousse put lui avaler le bout de la bite. Le reste, une partie tout au moins, suivit. Le chien agitait l’arrière-train et Daisy, aux anges, suçait la longue tige rouge avec un long bruit de spaghetti plein de sauce aspiré exprès par un sale gosse. Et ça durait, ça durait… Un spaghetti après l’autre, toute l’assiette allait y passer. La bite salivée étincelait comme un sabre de rubis. Entre les doigts écartés de la vétérinaire, les orifices affolés de la charcutière n’en pouvaient plus de clignoter. Beth décida qu’il était temps de lui faire plaisir. Elle lança :

— Amadeus, mon bon chien, écoute maman. Maintenant tu vas faire Amadeus ! J’ai bien dit : AMADEUS !

Pas facile pour un grand dogue doté d’une verge longue comme le bras d’enfiler l’orifice désigné par la maîtresse quand le trou en question et son voisin immédiat jouent à touche-touche. Surtout qu’Angèle était si excitée par des préliminaires qui n’en finissaient pas que ses ouvertures dilatées confondaient leurs bords en fusion. Daisy, à qui sa position permettait de dominer la situation, s’autorisa à intervenir pour la bonne cause : saisissant la bite par le milieu elle l’enfourna droit dans le con. Embrochée jusqu’à l’utérus Gel-Douche frémit de la tête aux pieds en lançant un rauque râle de ventre. Et le chien, à brefs coups de reins redoublés, lui tisonna à plaisir le museau de tanche. Angèle tressautait en couinant :

— Une barre rougie au feu ! Il m’ouvre… Je m’ouvre ! Mon Dieu, qu’est-ce que j’m’ouvre ! Et mouille ! Rhhhâââ !

Elle jouissait en continu, sans reprendre souffle, en martelant le sol à coups de poing, sans plus sentir le poids de sa complice sur son dos et en lançant des insanités qui faisaient s’esclaffer les messieurs :

— J’ai l’utérus comme un pamplemousse givré qu’on attaque à la petite cuiller !…

Les dames, elles, ne riaient pas. Envieuses de la charcutière en gros occupée à jouir comme un continent, elles mouillaient à qui mieux mieux, certaines jusqu’au milieu des cuisses, en se masturbant debout ou pas…

Le commandement suivant tomba :

— Amanus, mon bon chien ! Maintenant ! Amanus ! Encule ! À fond ! AMANUS ! Aime son trou du cul ! Jusqu’à l’os !

Manipulée par la vétérinaire, la flèche de l’animal s’enfila jusqu’aux couilles dans le rectum lubrifié de la charcutière. Angèle, se déchirant les cordes vocales, ameuta tout le quartier :

— Jamais j’ai senti ça comme ça ! Son truc me remonte ch’qu’à la gorge ! Ma voix s’enroue, la vache ! Me v’là entubée ! Endaufée ! Emmanchée ! Encaldossée ! Y’m crève toute tout du long !

Daisy, à qui les cris de Gel-Douche déchiraient les tympans, donna des signes d’impatience depuis un moment. Beth fit un geste en direction de Raoul. Le bonobo devait commencer par se faire sucer par Angèle, mais s’était déjà fait nettoyer la bite après usage par la Suédoise et son gland décalotté miroitait aux lumières… De plus, la charcutière qui ne cessait de hurler s’avéra incapable de refermer la bouche. Raoul se contenta de frotter son gland sur la langue sortie pour l’humidifier, avant de passer à l’étage au-dessus, chez la belle Anglaise. Dressé sur la pointe des pieds, introduisant ses pouces entre les fesses pâles, étroites mais musculeuses, qui s’étiraient de part et d’autre d’une raie allongée, il fendit en deux le grand cul comme un fruit tropical. Le vagin couronné de grandes et petites lèvres charnues couleur de bonbon rose translucide paraissait sangloter dans un buisson de poils roux tout poisseux. Quand Raoul présenta sa queue à l’entrée de la chatte les pétales se refermèrent sur le gland comme les valves et les branchies d’un mollusque marin affamé. D’une poussée Raoul s’enfonça jusqu’à la racine dans l’accueillante gaine. Il grognait de plaisir. La canicule qui régnait dans le con de Daisy le forçait à atteindre à un degré de volupté inouï. En plein nirvâna, dans un mouvement d’apaisement, Raoul vida tout l’air de ses poumons. Il se laissait flotter contre le corps de la femme comme sur une mer d’huile. Mais tout à coup l’édifice s’écroula. Amanus giclait à gros plombs dans le cul d’Angèle qui, excédée de jouissance et sans plus de force dans les bras et les jambes s’aplatit sur le tapis, entraînant Daisy dans sa chute. Le grand chien une fois de plus se retira pour gagner un coin tranquille afin de lécher son bout enflammé. Enquillé jusqu’aux poils, Raoul n’avait nullement dévaginé et l’Anglaise se retrouvait stable, à quatre pattes au-dessus de Gel-Douche à plat ventre au sol. Le bonobo, serrant les hanches en étau, continuait à pilonner le mortier de la grande rousse avec une volupté sans égale. Des frottements gras de plus en plus bruyants montaient du barattage des sexes emballés. La position des trois comparses faisait que la paire de couilles du nain, en se balançant, frappait en bout de course la bouche ouverte d’Angèle, laquelle tenait exprès sa tête renversée en arrière. À chaque coup la charcutière léchait furtivement le fruit couleur de prune mûre avant de le recracher, accentuant le mouvement de balancier. Transporté, Raoul accélérait le rythme de ses coups de braque. Daisy, pour se faire embrocher toujours plus avant, projetait son bassin en arrière à la rencontre de la biroute ruisselante de mouille à odeur de crevette. À un moment, le nain, aux anges, roucoula :

— Qu’est-ce qu’il est bon à niquer, ton con !

La rousse, entre deux couinements de jouissance, réussit à articuler :

— Essaie de me trouer le cul pour voir !

On ne provoque pas Raoul en vain. L’anus de Daisy étant hors d’atteinte de sa queue, le nain se jucha à la force des bras sur le sommet des fesses où il prit appui. Se balançant loin en arrière comme un acrobate, tout en ouvrant les fesses à l’aide de ses pouces, il revint dare-dare vers sa cible, gland aimanté en avant. Dans un grand cri poussé à l’unisson, il lui emboutit violemment toute la malle arrière : son épaisse pine se logea comme une balle de gros calibre au fond de l’entonnoir anal. Sous l’effet d’une jouissance trop forte, l’un se vidait les couilles au creux du rectum dilaté et l’autre ayant perdu la tête pleurait à chaudes larmes en soulageant sa vessie au-dessus de la raie des fesses d’Angèle, délayant les flots de sperme du chien, qui débordaient en crue.

On marqua une pause prolongée. La soubrette stylée passa entre les convives avec un plateau de flûtes de champagne et un autre garni de toasts au caviar. Le bonobo, qui avait besoin de réparer ses forces, se servit copieusement au passage. Beth également, qui partagea avec son chien son beluga et son Bollinger. Amadeus avait l’habitude des grandes soirées des grandes maisons des beaux quartiers… au point que des grandes dames prétendaient retrouver des grains et des bulles de grandes marques dans le goût de ses éjaculations au fond de leur gorge !

Puis la bacchanale reprit de plus belle jusqu’aux petites heures du matin sans que fléchissent ni le sabre ni la matraque.

Maîtresse Olga-maître Ostrogoth

Si Yolande, à présent proche d’accoucher, avait effacé de sa mémoire la trace d’un personnage de son passé, c’était bien celle de son toujours mari : Louis d’Auréville. Et voilà que le bonhomme en question refaisait surface dans l’existence de sa légitime épouse… Ayant retrouvé Yo grâce aux services d’un détective privé, Louis lui fit passer un message : toujours jeune, à 33 ans, il désirait se remarier avec la jeune fille de ses rêves, une certaine Reine Crapaud, âgée de 18 ans et surnommée affectueusement « Rainette », qu’il fréquentait assidûment depuis leur coup de foudre réciproque un mois auparavant. Pour ce faire, Louis était tout disposé, avec l’assentiment de sa puissante famille, à conclure un divorce par consentement mutuel. Il proposait que, au plus tôt, leurs avocats respectifs se mettent en rapport pour établir une convention de séparation à l’amiable avant signature chez un notaire…

Yo demanda conseil à Chacha et à Raoul, qu’elle réunit avec Alexandra au restaurant japonais du Losange. Si le divorce projeté avait vraiment lieu alors l’ex-madame d’Auréville serait libre de se marier avec son chippendale toujours célibataire, lui, et qui s’affirmait prêt à convoler en justes noces et à reconnaître l’enfant à naître : Noël Ourangzeb. Ces nouvelles rendirent Raoul fou de joie : lui, l’éternel maudit marginal, le nain, le Noir, d’origine étrangère et musulmane, le saltimbanque de métier, l’obsédé sexuel professionnel, doté par la Nature d’un outil surnaturel… N’en jetez plus ! Lui, le paria, entrerait de plain-pied dans l’existence authentique. À lui, enfin, la vraie vie bourgeoise ! Il se marierait à l’église, à la mairie et en costume trois-pièces, avec même un chapeau melon pour paraître plus grand ! Le futur marié fit signe au serveur du restaurant et lui demanda de remplacer l’habituel cruchon de saké attiédi par un magnum de champagne frappé. Autour de la table on trinqua debout en se congratulant. Tout ému, maître Chaponnet proposa que son étude serve de cadre à la signature du contrat. D’autre part il prierait instamment l’une de ses anciennes étudiantes de licence en droit… après une hésitation, il s’éclaircit la voix et reprit… davantage que d’une camarade, il s’agissait, en fait, d’une véritable complice et amie, devenue avocate à Nemours : maître Olga Ostrogoth, une maîtresse femme d’origine slovaque et capable de défendre efficacement les intérêts de Yolande. Chaponnet envoya sans tarder un texto à Olga. Une vraie tigresse dans son métier et dans la vie, qui saurait obtenir le maximum de la partie adverse. À Yo qui lui demandait de préciser la personnalité de maître Ostrogoth, maître Chaponnet répondit :

— Dans le milieu, on l’appelle la « moissonneuse-batteuse-lieuse-arroseuse » ou encore « McCormick ». Et en effet, Maîtresse Olga moissonne les hommes… Puis elle les bat, les lie, et même les arrose ! Je crois que je n’ai pas besoin d’en dire plus…

Et comme Yo insistait :

— De quel milieu, s’agit-il, Chacha ?

Le notaire esquiva :

— BDSM… Elle te détaillera tout ça elle-même quand elle viendra. Et surtout tu la verras à l’œuvre. En tout cas c’est une vraie pro dans tout ce qu’elle entreprend ! Dans la loi comme hors la loi.

Il reprit le fil de son discours. Il acceptait volontiers d’être l’un des témoins au mariage de sa secrétaire avec son cher et tendre. Là-dessus Alexandra assura qu’elle tiendrait avec joie le rôle du second témoin. Tout était en ordre : on se mit debout une fois de plus en levant bien haut les coupes de veuve Clicquot et en les faisant tinter. Tout, oui, sauf la question d’argent : Louis devrait accorder une pension alimentaire à son ex-épouse. Dans sa missive il en acceptait le principe. Aux avocats de se mettre d’accord sur le montant (forcément rondelet, vu la différence des fortunes en présence). Bientôt le magnum fut vide et les desserts avalés avec le café. On s’en retourna à l’étude du notaire pour continuer à fêter ça (Alexandra, qui était chef de service à l’hôtel de ville, avait, d’autorité, pris son après-midi). À la demande de Yo, Chacha passa un coup de téléphone à son épouse qui somnolait, deux étages au-dessus, verre d’eau de feu en main, devant un feuilleton brésilien à l’eau de rose :

— Allô Micheline ? Viens nous rejoindre avec une bouteille de cognac hors d’âge, on fait la fête dans mon bureau !

— Je veux bien, mais je suis encore en peignoir.

— Ah bon ? Lequel ?

— Le rose ultra vaporeux que tu m’as offert pour notre anniversaire de mariage.

— Oui, je vois, le vaporeux de chez poreux… Viens comme tu es, tu seras parfaite ! On est en famille, tu sais ?

— Toi, mon vieux, à t’entendre, je sens que tu as déjà picolé !

— Toi aussi, ma bonne, ça s’entend que tu es déjà pompette. Bon, on a encore soif, nous, à l’heure qu’il est. Apporte du hors d’âge !

Micheline rejoignit la compagnie porteuse d’un vénérable flacon de cognac. D’un placard fermé à clé le notaire tira des verres à pied en baccarat ; on s’acheminait vers une orgie généralisée.

Chaponnet, au centre d’un cercle de fêtards tendant leur ballon cristallin, déboucha la bouteille pansue. Au même instant on sonna à la porte d’entrée. Micheline se dévoua pour aller ouvrir, malgré sa tenue plus qu’indécente. Elle revint en compagnie d’une belle brune d’environ 45 ans, pulpeuse, aux yeux soulignés de cernes. Plutôt petite, elle se tenait perchée sur des talons démesurés. Le manteau de fourrure noire qui l’enveloppait mettait en valeur sa carnation de neige et ses iris vert pâle sertis dans des paupières fendues en amande. Le peignoir quasi transparent de l’une contrastait vivement avec l’épaisse pelisse de l’autre. L’avocate annonça d’emblée :

— On ne s’est pas vus depuis une éternité, et pourtant on travaille à cinq minutes l’un de l’autre ! Alors, j’ai profité de ce que j’avais un trou dans mon emploi du temps pour accourir !

Le notaire, qui connaissait maître Ostrogoth de longue date, lui claqua des baisers sur les joues :

— Tu portes de la fourrure, à présent, Olga ? Tu sais que c’est de plus en plus mal vu par les gens dans les rues ?

— Je t’arrête tout de suite, c’est de la fausse. De la végane. Pourtant ça coûte la peau des fesses, c’est plus cher que la naturelle, en fait !

— On dirait vraiment de la vraie panthère noire… Ça te va bien, tu es irrésistible.

Il s’inclina :

— Comme d’habitude, cher maître ! Ou plutôt, Maîtresse…

Olga la « moissonneuse-batteuse » souriait, contente de l’effet qu’elle produisait sur l’assistance. Raoul en particulier n’avait d’yeux que pour elle. Il se tenait juste dans son dos afin de se faire l’idée la plus précise possible de la conformation de sa puissante croupe cambrée. En même temps il respirait le parfum de la dame, le classique Poison de Dior, dont les notes – tubéreuse mexicaine, poivre mouillé, ambre gris, miel d’oranger – lui montaient à la tête avant de redescendre tel un yo-yo lui irriguer les canaux des testicules… Il bandait déjà comme un âne dans le coton extensible de son pantalon de jogging. Le notaire s’affairait à remplir les verres. On trinqua à nouveau. Olga et Raoul (le nain arrivait à l’épaule de l’avocate, qui mesurait à peine plus de un mètre soixante), en choquant leurs verres, échangèrent un léger sourire. Le regard de la femme glissa vers la bite qui gonflait comme une voile le pantalon blanc du survêtement. À cette vue elle battit des paupières en manière d’acquiescement. Yo, elle aussi, avait décidé de fermer les yeux sur l’inconduite de son futur mari : elle avait obtenu de lui le maximum de ce qu’elle pouvait espérer – mariage et baptême –, il avait bien le droit, le cher petit homme, de s’amuser avec qui bon lui semblait ! Pour Yo tout ça ne tirait plus à conséquence. Surtout qu’Olga, mangeuse d’hommes patentée, déjà mariée au demeurant avec un directeur de cabinet de ministère, ne s’attachait sans doute guère longtemps à ses innombrables conquêtes…

D’ailleurs Raoul collait déjà comme par inadvertance la belle brune par-derrière et lui donnait une idée de l’étendue de son désir. L’avocate, le rouge aux joues, levait son verre vide :

— Encore une larme de cet élixir, cher Charles… Je crève de chaud, mais je ne retire pas ma fourrure : je n’ai rien dessous à part un porte-jarretelles, des bas couture et des talons aiguilles ! C’est tout !

Micheline elle aussi tendit son verre vide en direction de la bouteille brandie par son mari et se récria :

— Et moi, qu’est-ce que je devrais dire ? On voit tout sous ma mousseline…

Rien n’était plus vrai : à travers le mince voile imprégné de sueur, les larges tétons rose fluo se montraient en plein jour. La raie du cul, tendue en arc de cercle, mimait une machine à cambrer les bananes. Quant au pubis, semblable à une toison de chèvre blonde, il débordait de la motte de tous côtés.

— Oui, c’est toi qui as raison, chère Micheline, admit Olga. On se met à l’aise ! Et puis, c’est la fête, non ?

L’avocate n’ôta pas sa pelisse. Après avoir déposé le sac à main de grande griffe qu’elle portait en bandoulière, elle se contenta de faire coulisser sa fermeture Éclair de bas en haut. Entraînés par leur poids, les pans du manteau de fausse panthère s’écartèrent en grand en se balançant. À l’exception notable de la croupe, Olga exhiba tout l’attirail de sa féminité, à commencer par les chics jarretières de soie noire qui ornaient le sommet de ses bas. Malgré leur extrême lourdeur, ses seins flottaient à l’aise dans l’air chaud ; des aréoles couleur café au lait foncé et larges comme des pieds de ballon de cognac les couronnaient. Encadré par un porte-jarretelles Chantal Thomass, son pubis noir comme de l’encre, épais de trois doigts, large comme la main, s’étalait sur son bas-ventre rebondi. Dans la fourrure qui frisottait le long de la fente se devinait l’affleurement d’un ergot : le clitoris de la messaline.

Là-dessus, Yo, chez qui le ventre au bout de plus de huit mois pesait de tout son poids sur la vessie, déclara qu’elle abandonnait la compagnie pour filer aux toilettes. Le notaire tenait à peine debout mais s’offrit à la soutenir le long du chemin. Olga, remettant la courroie de son sac à main à l’épaule, leur emboîta le pas sur-le-champ en avertissant Chaponnet :

— Je te surveille, vieux pervers… Je ne veux pas que tu fasses de mal à cette petite, surtout dans sa position actuelle.

Doublant le notaire et la secrétaire dans le couloir, la « moissonneuse-batteuse » pénétra la première dans les W.-C. ; elle leur faisait les honneurs des lieux comme si elle recevait chez elle. Après avoir refermé la porte elle installa d’autorité Yo debout, jambes écartées, au-dessus de la vasque de faïence :

— Il est prudent de ne pas s’asseoir. On ne sait jamais avec les bactéries, surtout dans ton état avancé…

D’un geste elle troussa l’ample robe de grossesse jusqu’au-dessous des seins et la coinça sous les aisselles. Yo ne portait plus de culotte depuis des semaines. Son buisson fourni se blottissait sous le ventre en montgolfière comme un nid d’algues sous le surplomb d’une falaise. Saisie par le spectacle, Olga s’exclama :

— Quelle dignité ! Quelle majesté ! On dirait la Vierge Marie juste avant Noël !

Yo ajouta en caressant à deux mains son abdomen en coupole :

— C’est justement Noël qu’il s’appelle…

Chaponnet, genoux fléchis, bite décalottée à la main, regard fixe et langue tirée, guettait l’imminente giclée de pisse… Mais Olga ne l’entendait pas de cette oreille :

— T’as pas honte, vieux grigou ? Tu lui mates la chatte, toi… Y a que ça qui t’intéresse… Un peu de respect, quand même !

Le notaire honteux remisa son outil dans sa braguette à soufflets. De toute façon la sortie de l’urine se faisait attendre. Yo se tenait figée sur son trône comme une statue de la maternité triomphante :

— Vous êtes trois à me scruter, avec Raoul de l’autre côté du mur. Ça me bloque…

Olga repéra le trou pratiqué sous la boîte à papier :

— Ah ben, ça alors… C’est très organisé chez vous ! Un vrai peep-show, cette étude de notaire à la mords-moi-le-nœud !

Se tournant vers Yolande, toujours pétrifiée à califourchon sur la cuvette des toilettes :

— Je vais t’aider. Je sais ce qu’il faut faire !

Elle ouvrit son sac à main pour en retirer une petite cuillère en argent. Un lavabo avait été installé dans un recoin de la pièce. Elle ouvrit le robinet d’eau froide et passa l’ustensile dessous pendant un long moment. Elle s’adressait à Yo :

— Écoute l’écoulement de l’eau, ça va t’inspirer pour ce que tu as à faire… J’attends que le métal soit bien glacé, et…

Elle appliqua le dos de l’ustensile sur le méat urinaire, en plein fouillis de poils noirs. Yo lâcha un cri de surprise et des spasmes nerveux secouèrent son bas-ventre. Elle fléchit les jambes en losange en poussant une plainte aiguë. Son jet sortit en trombe, bombardant bruyamment le fond d’eau. Le notaire remit sa pine à l’air et la secouait comme un malade. Olga intervint de nouveau :

— T’as pas fini, vieux salingue ? T’as l’air malin avec ton andouillette pas fraîche à la main ! Je vais t’en donner, moi, de la pisse de dame !

Elle le saisit par le col de sa veste et l’obligea à s’agenouiller. Le tirant, elle lui passa la tête sous l’averse d’entrecuisse qui tombait dru :

— Tu la sens sur ta nuque, la guillotine tiède, dis, vieux con ? Ça réveille ou ça assomme ? Tu sais plus où que t’en es, hein ?

Aspirant le flot saturé d’alcool par la bouche et le nez Chaponnet suffoquait en faisant éperdument oui et non de la tête. Olga, de sa poigne de fer, le maintenait en place sans pitié…

— Bois, mon salaud, régale-toi ! Ça te plaît, de changer d’arroseuse municipale ! Pas toujours la même ! Changement d’herbage réjouit les veaux, comme on dit !

De l’autre côté de la cloison, dans la pièce des archives, Raoul à genoux, l’œil au trou, suivait avidement le déroulement des opérations. C’est Olga avant tout, qui l’intéressait. Il espérait que d’un moment à l’autre la « moissonneuse-batteuse » le laisserait admirer son fort cul : il fantasmait monts et merveilles à propos de l’embardée du train de l’avocate. Raoul n’était pas seul : Micheline l’accompagnait. Depuis leurs premières séances la notairesse avait le béguin pour le nain et pour sa divine queue, aussi désirait-elle en toute circonstance se rendre utile et à l’un et à l’autre. Comme un chien qui ne lâche jamais son os la femme du notaire n’avait fait que courir après l’érection qui tendait le pantalon de jogging du nain. Pendant que lui observait passionnément la scène qui se déroulait dans la pièce contiguë, elle, avec des gestes délicats, avait mis à l’air l’énorme bite, ainsi que les couilles qui se suspendaient à la branche d’ébène… Après avoir longuement caressé le membre, objet de ses convoitises, voilà qu’elle le couvrait de baisers. Et puis, ayant constaté que, décidément, son propriétaire se contentait de bander avec la plus totale insouciance, sans se préoccuper outre mesure du sort de son précieux organe, elle le prit en bouche. Le priape était lourd comme un tuyau de plomb et pourtant, il naviguait dans les airs comme porté par les ailes d’un ange. Ah ! comme elle le dorlotait avec passion dans l’étau de velours que formaient sa langue, son palais et ses joues ! Et puisque Raoul continuait à se désintéresser et de sa queue et de celle qui la tétait jusqu’aux couilles, la téteuse roula sur ses hanches son peignoir ultraléger, s’accroupit entre la cloison des toilettes et la corne dressée du voyeur, avant de réussir, sans provoquer de réaction de rejet, à embrocher son vagin centimètre par centimètre. Le visage plaqué contre le plâtre du mur, la bite du nain enracinée au plus profond du con, elle couinait le plus bas possible. Chose malaisée : à chaque sursaut du mandrin qui la forait, elle était sur le point de crier de bonheur !

Pendant ce temps Alexandra occupait la troisième place, celle qui couronnait le dispositif. L’œil à la fissure, elle suivait de près les manœuvres lubriques de la notairesse autour du braquemart du chippendale. Excitée par cette démonstration de rage de cul elle se pistonnait la chatte d’importance à l’aide d’un manche de plumeau taillé dans le buis le plus dur…

Dans le cabinet de toilette Yo termina de vider sa vessie sur la tête du notaire, que l’avalanche avait noyé à moitié. La secrétaire laissa donc sa place à l’avocate qui avait elle aussi grand besoin de se soulager. Mais la coquine coquette, sachant que de l’autre côté de la cloison le nain en avait après son cul, retroussa bien haut son manteau de panthère végétale. Se tortillant à cheval sur la vasque d’émail elle parvint à présenter son fessier bien cambré face au trou dans le mur et joua à l’en rapprocher jusqu’à occulter l’œilleton et ainsi éclipser la céleste vision, avant de l’éloigner pour rendre le panorama de sa pleine lune à son admirateur. La vision des fesses jumelles, ovales comme une philippine d’œufs d’autruche, lourdes comme des enclumes, tellement pressées l’une contre l’autre que la raie qui les partageait égalait l’épaisseur d’une lame de couteau, provoqua l’éjaculation de Raoul dans la chatte en révolution de Micheline. Les liqueurs des deux emmanchés se mêlèrent de même que leurs gémissements. L’avocate abusée par les râles de volupté, satisfaite à la pensée que le nain s’était masturbé sur l’image obscène qu’elle lui exposait, revint au notaire :

— Charles, tu vas être puni pour tes turpitudes… Concernant, en plus, le sexe d’une femme enceinte.

Elle pêcha dans son sac à main et à malices un drôle de cornet en peau d’hure, prolongé d’un court tube, qu’elle s’appliqua hermétiquement sur la fente. Elle retourna comme une crêpe le malheureux notaire non encore remis des violences qu’il venait de subir et le sodomisa à la pointe de l’étui allongé en cuir de sanglier qui garnissait sa chatte. Par l’entonnoir inversé, elle urinait à tout-va dans l’anus de son hôte, lequel hurlait en se débattant en vain :

— Non pas ça, par pitié ! Un lavement, dans ces conditions ! C’est trop humiliant ! C’est un tel camouflet ! En public, en plus, je n’y survivrai pas !

La sodominatrice ricanait :

— Je suis une impitoyable arroseuse, tu le sais bien ! Un bon lavement naturel, y a que ça pour te purger, vieille carne libidineuse !

L’enveloppe du cornet au bout entrouvert comme un méat vibrait au passage du flot impétueux. Les intestins de la victime se remplissaient inexorablement. Une fois vidée la domina décula, rinça au robinet son précieux accessoire-déversoir et le rangea dans son sac. Se rajustant sommairement elle entraîna Yolande hors du réduit :

— Tirons-nous d’ici vite fait… Ça va être terrible, ce qui va se passer… Laissons-le se démerder tout seul ! Il l’a bien cherché !

Elles quittèrent les lieux d’aisances dans la précipitation en prenant soin de claquer la porte dans leur dos. Comme il n’y avait plus rien à voir à part Chaponnet en pleine évacuation nauséabonde, Raoul se retira du con en extase de Micheline. Sans se donner la peine de remonter son bas de jogging, suivi de son associée, il retrouva les deux femmes dans le bureau du notaire. Alexandra séparée à regret de sa trique de bois poli ne tarda pas à rappliquer. Raoul, queue et couilles hors du pantalon, et Olga encore toute dépoitraillée, chatte à l’air, aimantés l’un par l’autre, se dévoraient des yeux sans se cacher. Yolande que toutes ces émotions avaient épuisée proposa à Micheline et Alexandra de prendre le thé dans son bureau. De cette façon elles laissaient le champ libre au couple en rut, lequel s’aperçut à peine de leur départ…

Olga à son habitude, n’y alla pas par quatre chemins :

— Ouf ! Ça m’a excitée cette scène avec le charlot, moi… J’ai une des ces envies de me faire mettre, là, tout de suite !

Tout sourire, tétons et bouton pointés entre les pans de son manteau béant, elle avança vers Raoul et prit en main la bite qui n’avait pas eu le temps de débander :

— Enfin je la tiens, ta chopotte ! Avec le capuchon qui déborde, comme un bonnet rouge sur le crâne d’un nain de Blanche-Neige !

D’une main elle secouait le manche et flattait les balles de l’autre. Le gland pulsait en perdant des gouttes d’un blanc trouble. Olga lâcha l’instrument de peur qu’il parte avant l’heure. D’un simple mouvement d’épaules elle fit glisser son manteau dans son dos jusqu’au sol, le retenant par le col à l’aide d’un doigt en crochet. On voyait qu’elle avait l’habitude de s’exhiber nue dans des groupes. Connaissait-elle la bande des Cormorans ? Peut-être étaient-ils trop soft à son goût ? Ou bien les trouvait-elle lourdingues ? En tout cas, pour l’heure, le public du seul Raoul lui convenait. Elle se pavanait en long et en large dans la pièce, sous le grand lustre illuminé. Son harnachement hors de prix, noir caviar : talons hauts, bas couture, jarretières à lacet, porte-jarretelles, sans compter le varech de son pubis, rehaussait sa peau nacrée… Et à cause du chauffage poussé à fond, des gouttes de sueur dévalaient la pente de ses nichons, hésitaient à la pointe des mamelons avant de choir sur la moquette. Des perles de sueur brillaient aussi dans la jungle de ses poils noirs. Raoul médusé ne se rendait pas compte que son braquemart lui matraquait le plexus avec un bruit de nerf de bœuf sur une peau de tambour. Olga escalada la table de travail du notaire puis se laissa tomber à quatre pattes sur le sous-main en épais buvard vert. Elle agita la croupe comme une pouliche en chaleur…

Débarrassé de son jogging Raoul bondit sur le bureau et s’accroupit derrière Olga. Fasciné par le fastueux fessier il resta là bouche bée devant la perfection circulaire de l’astre. Tel un chien des rues il approcha son nez pour renifler au creux de la fissure saturée de Poison. Olga s’impatienta :

— Si tu veux mater mon petit trou, il faut que tu enfonces tes pouces dans la raie et que tu m’ouvres toute la pastèque, et que ça craque !

Raoul glissa avec peine ses pouces entre les fesses dont les masses musculeuses se plaquaient l’une contre l’autre. En séparant les hémisphères à la force des poignets, il remarqua :

— Il a de sacrées bonnes joues, ton pétard !

— Il te plaît, je vois. C’est un salaud vicelard ! Un gros mangeur, si tu savais !

— Ah bon ? En tout cas, c’est le plus beau que j’ai jamais vu. Mignon tout plein, bombé comme une croupe de trotteuse à Vincennes. Et comme il est fêlé, il laisse passer la lumière… En plus il y a du poil frisé autour du trou plissé, ça donne envie de brouter !

— Te gêne pas ! Quel vicieux tu fais… On s’est bien trouvés, tous les deux, mon salaud !

Les oreilles prises en étau par la pression des fesses Raoul entendait mal les paroles d’Olga. En attendant il couvrait de baisers le pourtour de la corolle et fouillait à coups de lèche l’orifice qui allait s’assouplissant et s’élargissant. Bientôt le brouteur put limer de la pointe de la langue l’intérieur de l’anneau et mâcher les poils qui le bordaient. Olga poussait des gloussements chatouilleux. Au bout d’un moment Raoul à bout de souffle et ivre des poisons divers qui chauffaient à l’équateur de la mappemonde féminine retira son visage. Olga, toujours en attente d’une pénétration en bonne et dure forme, intervint :

— Je vais te faciliter le travail, mon beau, en t’ouvrant mes voies manu militari !

La joue couchée sur le buvard du sous-main elle passa une main par le haut entre les fesses, l’autre par le bas entre les cuisses. À l’aide de deux fois deux doigts répartis en fourchettes elle fit béer son anus et son vagin sous les yeux du nain. Les deux orifices clignotaient pour inviter la bite à la visite. Raoul, le manche levé à la main, hésitait :

— Moi, je n’ai qu’un seul outil avec un petit trou au bout et toi, tu me proposes deux grandes ouvertures à la fois, je suis dépassé !

Olga ricanait :

— On dit que l’homme propose, que la femme dispose… Là, c’est tout le contraire : c’est la femme qui propose, et l’homme ne sait plus où donner de la queue. Crève-moi l’œil du haut ou défonce-moi la bouche du bas, c’est à toi de choisir, mon beau !

Quels que soient les charmes de l’anus, dont les plis s’étiraient entre pouce et index, la vulve, grâce à sa forme Akubi Dayamondo attirait davantage le nain. Il y enfonça son gland et le reste du mandrin suivit, avalé jusqu’à la racine dans un long glissement mouillé. Le vagin se moula autour de l’intrus comme un doigt de gant, avant de l’essorer de la base au sommet et retour. Le col utérin gratifia le méat de succions prolongées…

— Enfin, toi, tout entier en moi ! soupira Olga. Je te sens bien, depuis le vestibule jusqu’au cul-de-sac. Comme tu me repasses les plis du vagin avec ton engin ! Comme tu m’élargis bien la paroi ! Ah, oui, crève-moi le con jusqu’au col !

Étreignant les fesses à dix doigts écartés, Raoul entama un mouvement de va-et-vient dans un boucan de chuintements gras.

Raoul se recula pour prendre de l’élan, sortant son priape sur toute sa longueur afin de le replonger jusqu’aux couilles en pleine vulve juteuse. Le notaire et la notairesse, lui en costard trois-pièces de croque-mort et elle en peignoir rose diaphane, pénétrèrent dans le bureau en se tenant par la main. Bonne pâte, Micheline avait fini par rejoindre son mari aux toilettes pour l’aider à se sortir de sa sale situation, se nettoyer, se rhabiller, se remettre de ses émotions. Apercevant au-dessus de la grande table la bite de Raoul défournée, décalottée et luisante de mouille sous le lustre, l’épouse laissa échapper le cri du cœur :

— J’en veux !

Charles, quant à lui, pas rancunier malgré ce qu’il venait de subir de la part de la dominatrice, mais accoutumé de longue date aux frasques de la « moissonneuse-batteuse-lieuse-arroseuse », louchait sur la vulve secouée de spasmes :

— Moi aussi !

Après un moment de sidération à la vue de tant de trésors exposés les époux choisirent de revenir à la raison et d’un commun accord décidèrent de se contenter de ce que la vie conjugale voulait bien leur offrir. La bouteille de cognac hors d’âge avait été abandonnée sur une desserte. Charles, qui avait besoin d’un remontant, s’en empara. Il ôta le bouchon, avala une forte lampée au goulot et s’essuya la bouche du dos de la main avant de passer le flacon à sa femme. Micheline s’octroya une sérieuse rasade avant de reposer la bouteille sur un coin du bureau, sous les yeux d’Olga qui mourait de soif depuis un moment. L’avocate à son tour but à longs traits puis tendit la fiole à bout de bras dans son dos. Raoul reconnaissant cala le goulot contre ses dents et descendit à la file plusieurs gorgées qui vidèrent la bouteille. Tout ragaillardi il remit sa lame au fourreau jusqu’à la garde. Olga, ivre comme une grive, accueillit l’invasion de sa chatte en tanguant et en couinant de plaisir :

— Ouaaahhh !… Oui, comme ça ! Ne m’abandonne plus jamais, mon beau ! Je voudrais que tu en aies deux belles comme celle-là à me fourrer ensemble ! Que tu me crèves en cul et en con et en chœur !

— Bouge pas, poupée !

Sans dévaginer d’un iota, Raoul saisit la bouteille vide et la retourna. Le dernier filet de cognac glissa le long de la paroi de verre avant de s’infiltrer dans la raie des fesses féminines, pour la plus grande satisfaction de leur propriétaire :

— Je sens l’eau-de-feu couler dans mon petit trou, ça me chauffe !

— Si ton cul aime l’eau-de-vie, on va lui en donner, ma belle !

Introduisant le col de la fiole profond dans l’entrefesse il tâtonna à l’aveugle en quête de l’anus, sans pour autant cesser de lui farcir le con avec sa queue. Elle stoppa les investigations du nain d’un préremptoire : « C’est là ! Tu brûles ! » Il n’eut plus qu’à visser le goulot en douceur pour lui élargir enfin les deux orifices à la fois :

— Ouch, salopard ! gronda-t-elle. Deux goumis pour le prix d’un ! Je les sens passer, ça me frictionne la paroi !

Raoul maniait ses deux outils, un coup l’un, un coup l’autre. Chaque pénétration s’accompagnait de frottements spongieux.

Le couple de notaires, raides d’alcool, se soutenant l’un l’autre main dans la main, suivait les évolutions des fouteurs déchaînés sur le bureau. Les yeux levés vers eux, Charles, sans trop savoir ce qu’il faisait, aidé par une Micheline toujours complaisante, dénouait son nœud de cravate, tombait la veste, le gilet, le pantalon…

— Ils me donnent chaud, ces deux-là !

Sa femme cessa de lui serrer la main pour lui prendre la queue :

— Tu bandes comme un cerf, mon chéri !

— C’est bien possible… Je ne sais plus ce que je fais, moi, qu’est-ce que tu veux…

Elle roucoulait de satisfaction :

— Moi, je sais quoi faire… Et ce que je veux ! Jésus, que ma joie demeure !

Retroussant son déshabillé au-dessus de ses reins cambrés elle s’accouda au rebord du bureau, visage levé vers la jonction des bas-ventres en nage, là-haut. Elle présenta à son mari son fessier épanoui au sommet de ses cuisses écartées. Le notaire se laissa tenter :

— Toi alors, ma bonne, toujours là au bon moment ! Tu sais me prendre par mon point faible…

— Parle pas tant ! Enfile-moi, mon grand ! Fais-moi sentir comme tu es fort !

Le regard dirigé vers le couple emmanché sur son bureau, Charles serra les puissantes hanches de son épouse, qui ondulait du bassin penchée à angle droit. Charles lui tisonna le vagin qui se léquéfia, dilata et contracta sous les va-et-vient de la queue raide comme une barre.

Sur le bureau il y eut du changement. Olga, la voix blanche d’avoir hurlé ses jouissances – l’anale comme la vaginale –, murmura à Raoul :

— Chéri, laisse-moi me retourner, j’ai envie de t’avoir sur mon ventre…

Dès que le nain eut retiré le goulot et son mandrin l’avocate se plaça sur le dos. Passant ses mains à la saignée de ses genoux repliés elle releva les cuisses en grand écart, exposant aux lumières du lustre et aux yeux de son complice tous les détails de sa boutique depuis la touffe de poils du haut jusqu’au bouquet du bas. Olga reçut Raoul dans la position du missionnaire. Sitôt que le nain lui eut enfoncé son boutoir dans le baisoir, pesant de tout son poids sur son abdomen, elle émit un pet retentissant. Elle hennit un rire gras :

— Ouf ! Il est pas tombé loin, çui-là !

Et lui de renchérir :

— La vache ! La force de ton pet m’a soulevé les couilles !

Et elle, secouée de fous rires en cascade entre lesquels elle parvenait à articuler :

— Et Dieu sait qu’elles sont lourdes, la vache ! Tu vois, on est en train de baiser sur une table en bois d’ébène et ta bite me défonce la matrice comme un pied de table en ébène !

Et lui d’en remettre une couche :

— Et moi, j’ai l’impression de touiller avec ma cuillère en bois une casserole de confiture d’abricots sur le feu !

Les échanges des deux obscènes associés avaient le don de fouetter les désirs de leurs spectateurs. Micheline, son vagin pilonné en marmelade par un notaire hors de lui, s’abandonna à la jouissance au point de s’oublier jusqu’à pisser debout entre ses cuisses écartées, noyant au passage les couilles de son niqueur avant d’inonder le parquet. Charles, surexcité par le scandaleux lâcher-tout de son épouse, déchargea à gros plombs au fond de la chatte. Micheline en retour, cria l’excès de sa volupté.

Genoux fléchis, tremblant sur ses jambes flageolantes, la notairesse ahana en griffant le bord du plateau du bureau. Et elle dirige ses yeux flous vers les amants emmanchés au-dessus. Par mégarde elle mordit la main que Raoul était en train de retirer de dessous les fesses d’Olga. Sous le coup de la surprise l’éjaculation du nain se déclencha. Sa partenaire la reçut comme une secousse électrique :

— Mmmôôôhhh !!! Oui, encore, ta semence au fond de moi ! Irrigue ta pouffiasse ! Féconde ta truie ivre, ta…

Sa voix se cassait, mais à deux mains elle malaxait de toutes ses forces les fesses noires de son comparse, comme pour faire gicler à l’infini des torrents de foutre dans ses tréfonds.

Accourues au tapage Alexandra et Yolande aidèrent les différents protagonistes à démêler leurs membres, à se remettre debout tant bien que mal, à gravir l’escalier qui menait à l’appartement des notaires et aux salles de bains. Elles mirent même la main à la pâte pour les savonnages et les rinçages. C’est ainsi que dans des épaisseurs de mousse Yo reprit possession de l’appareil génital de son fiancé.

— C’est à moi, ça ! affirma-t-elle sur un ton de défi.

À moitié dans les vapes, comme au soir de leur première rencontre, le chippendale hocha la tête en abaissant les paupières en signe d’assentiment…

Maître Séverin et maîtresse Olga

Louis d’Auréville avait tout naturellement confié ses intérêts dans la procédure de divorce à l’avocat de sa famille : maître Séverin Ballottin. Louis ignorait que l’homme de loi en question, bourgeoisement marié pourtant, fréquentait assidûment et à vrai dire assez durement les dominatrices de la région de Nemours… Au cours d’un certain nombre de séances de groupe dans de coquets pavillons retirés au fond de quartiers huppés, maître Ballottin avait eu affaire – pour son plus grand plaisir… inoubliable même ! – aux méthodes expéditives de Maîtresse Olga.

Olga prit contact avec Séverin dont elle connaissait les goûts pervers sur le bout des doigts (et même jusqu’au bout de la baguette !). Pour discuter de la procédure elle proposa à son confrère un lieu de rencontre neutre : au lieu du cabinet de l’un ou l’autre, une maison de rendez-vous aussi discrète qu’agréable et que tous deux connaissaient : La Folle Avoine, rue Marceline-Desbordes-Valmore, dans les beaux quartiers des bords du Loing. Séverin qui en frétillait d’avance donna son accord sans discuter. Il raccrocha tout en sueur… Ses couilles le démangeaient déjà.

Au jour dit Olga arriva en avance pour préparer la scène. Avec la complicité de la soubrette de service, une Portugaise bien en chair nommée Maria-Lourdès, elle choisit de s’établir dans la chambre « Marquise de Païva ». Elle garnit le colossal Frigo-congélo de bouteilles de Laurent-Perrier brut rosé dans un seau à champagne plein de glaçons, en compagnie d’une série de coupes en cristal. Ensuite, ouvrant son éternel sac à bandoulière, elle déballa son attirail SM personnel et vérifia les installations de la chambre : croix de Saint-André murale, crochets au plafond, cordages divers, etc. Elle poussa le chauffage à fond, se mit en petite tenue de travail, prit un fauteuil, alluma un cigarillo, croisa les jambes et ouvrit Les Prospérités du vice pour attendre son « rendez-vous »…

Maître Ballottin arriva à La Folle Avoine à l’heure exacte, un cartable noir bourré de documents sous le bras. C’était un long type maigre aux joues creuses et aux yeux caves, le genre quinquagénaire osseux, tout pâle, tout chauve. Maria-Lourdès, en uniforme de soubrette de bonne maison – ensemble tailleur noir cousu sur elle, décolleté en carré profond, seins pigeonnants débordants, talons démesurés, bas fumés, tablier blanc, bavette, collerette, serre-tête blancs aussi – jouait avec un plumeau. Ayant un faible pour les belles brunes tout en rondeurs, surtout si elles étaient dotées d’une coquetterie dans l’œil, l’avocat impressionné ne cessa de sourire à la soubrette qui ne manqua pas de minauder en retour. Maria-Lourdès mena Séverin devant la porte d’entrée de la chambre « Marquise de Païva ». Y était punaisée une carte de visite de maître Ostrogoth portant ce mot en capitales au feutre rouge : « NU ». La soubrette adressa un regard d’encouragement à Ballottin qui aussitôt lui remit son feutre à plumet. Suivirent le pardessus en loden véritable, la veste à coudières de cuir, le gilet à boutons, la cravate noire, la chemise blanche… Tête penchée, Maria-Lourdès guettait l’apparition du sexe sans chercher à dissimuler sa curiosité. Tombèrent le pantalon, le caleçon à fleurs… Sous l’œil biaisé de la soubrette Séverin, pieds nus sur le paillasson en fibre de coco qui lui mordait la plante des pieds, bandait comme un bourrin. Se raclant la gorge à la vue du gros pénis déployé – elle ne s’attendait pas à un engin pareil de la part du vieux coucou déplumé – , la camériste, son plumeau passé sous le bras, replia avec soin les vêtements, les entassa à plat sur sa main gauche ouverte en plateau et poussa la porte, entra puis s’effaça pour laisser passer le nouvel arrivant. Mort de honte Séverin pénétra dans la chambre à la suite de sa bite décalottée qui crevait l’air chaud droit devant lui.

Olga accueillit son collègue avec un visage de marbre, une cravache de cavalerie passée sous l’aisselle et ses hauts talons plantés dans la profonde moquette. Elle portait son costume de domina de soie noire sur sa peau nacrée : bas à couture, porte-jarretelles, string Chantal Thomass, soutien-gorge de même griffe et sans oublier bibi à voilette tirée jusque sur la bouche sanglante. Elle figurait une jeune veuve dévergondée. Elle commença par enguirlander maître Ballottin :

— Que vois-je ici paraître ? On s’autorise à bander à ct’heure ! C’est ça, te gêne pas, Toto… Tu vas me faire le plaisir de baisser pavillon tout de suite, mon coco.

Rouge, les yeux humides, Séverin esquissa un geste d’impuissance : son nœud n’en faisait qu’à sa tête. L’expression sévère d’Olga, couplée avec l’exhibition de sa quasi-nudité noir sur blanc, ne faisait que renforcer l’érection du masochiste. D’autant que Maria-Lourdès, après avoir décrété qu’elle avait trop chaud, se déshabilla en lui tournant le dos. Sa lingerie Aubade rouge darling mettait en valeur son épaisse chevelure noire en forme de casque ainsi que son teint de brune. Et elle tendait exprès en arrière sa puissante croupe, dont la coupure en arc de cercle transparaissait sous la dentelle. Olga désigna la pine qui se plaquait en frémissant contre le bas-ventre poilu de l’avocat :

— Qu’est-ce qu’on va faire de ça, je vous demande un peu ? On ne peut pas travailler décemment dans ces conditions ! Et en plus, on étouffe, ici !

Après un échange de coups d’œil les deux dames firent glisser leur string le long des cuisses. La vulve trop touffue de l’une et la croupe bien fendue de l’autre se montrèrent aux lumières. Du gland entrouvert de Ballottin suintaient des gouttes claires…

— Tant pis pour lui si ça le rend dingue !

Elles firent sauter ensemble leur soutien-gorge, libérant deux paires de nichons qui malgré leur poids voguaient dans l’air chaud comme des jouets de bain à la surface d’une baignoire. Des poils noirs poussaient sur les aréoles de la Portugaise ; ses disques ocre rouge plissaient en faisant ressortir des mamelons épais comme des phalanges. Séverin, bouleversé par tant d’animalité étalée, louchait dessus en triquant de plus belle.

— On va l’obliger à rabattre son caquet, annonça Olga en relevant sa voilette de mariée gothique au-dessus de sa bouche charnue comme une tomate. Allez, sous le robinet, l’enflure du monsieur !

Remorquant le bonhomme par la bite, la dominatrice l’amena vers un coin-lavabo installé dans un angle de la chambre. Maria-Lourdès ouvrit en grand le robinet d’eau froide et Olga tenta d’incliner dessous la tige rigide, qui résistait. Elles durent s’y mirent à deux :

— Allez, on noie le poisson ! Jusqu’à ce qu’il en crève !

Elles lui étranglèrent la verge sous un déluge d’eau glacée. En pure perte : l’excès de froid donna bientôt au membre la consistance d’un pain de glace. Et pendant que leurs mains s’affairaient entre le pénis et le robinet leurs nichons à l’air se bousculaient. Une bataille de polochons se déroulait autour du gland décalotté. Excédée, Olga retourna une gifle à l’avocat :

— Tu vas débander, oui ? Porc !

Le châtiment ne fit que renforcer l’érection du vieux pervers.

— Merde ! s’écria Olga, j’avais oublié qu’il était maso à ce point, ce con-là ! On a le résultat contraire… il faut essayer autre chose.

Pointant l’index vers Ballottin, elle ordonna :

— Toi, au coin ! Face contre le mur. Ça va peut-être le faire débander de ne plus nous voir à poil, ce vieux cochon !

La contemplation du papier peint de la chambre Païva, orné de représentations de marquises nues à la Boucher, n’eut évidemment aucun effet sur la raideur de l’avocat – au contraire !

Le châtiment ne fit que renforcer l’érection du vieux pervers.

Olga sortit le seau à champagne où circulaient des cubes de glace. Elle déboucha une des bouteilles de Laurent-Perrier rosé et remplit deux coupes que les deux acolytes levèrent en direction du dos nu du puni.

— Santé ! lui lancèrent-elles en chœur.

L’homme ne broncha pas. Les dames trinquèrent et firent cul sec en projetant d’un coup la tête en arrière, avant de projeter les verres vides sur les chenets de la cheminée, où ils éclatèrent.

— Viens par ici, toi ! commanda Olga à Séverin.

Le contraste entre le corps flasque du quinquagénaire et sa bite érigée en colonne surprenait. Olga approcha le seau à champagne débordant de glaçons. Elle y fit tremper les couilles, mais le pénis dressé comme un cierge ne voulait bien sûr pas entendre parler d’y plonger la tête.

— Bon, puisque c’est ça, on va employer les grands moyens !

Elle leva les yeux vers l’un des crochets du plafond, qui supportait une poulie d’où pendait une corde. L’avocat, vieil habitué des rituels SM, s’approcha de lui-même et s’allongea sur la moquette. Olga lui entrava les chevilles dans les courroies de cuir au bout de la corde puis les deux femmes, unissant leurs forces, le hissèrent par les pieds. Pendant que l’une présenta à bout de bras le seau à champagne débordant de glaçons, l’autre fit descendre le pantin tête en bas. Quand la bite enfin se noya jusqu’aux couilles dans l’eau gelée, le cochon pendu fut secoué d’un violent spasme nerveux. Il se tortillait au bout de ses liens en pleurnichant. Olga lui intima de se taire et de ne plus bouger. Serrant les mâchoires, Ballottin se le tint pour dit : il ferma les yeux, croisa les bras sur sa poitrine rachitique et demeura immobile comme une chauve-souris en pleine sieste. Mais le remède s’avéra pire que le mal : le sang qui affluait dans l’appendice givré lui donnait l’aspect violacé d’une aubergine oubliée au fond d’un congélateur ! Maria-Lourdès tâtait l’objet dans les eaux à zéro degré :

— Mon Dieu, c’est devenu une carotte de glace… Une vraie stalactite, son truc, ça peut durer éternellement comme ça !

La domina Olga ne cachait pas sa colère :

— Je ne vois plus qu’un moyen de le faire dégonfler une bonne fois, son gourdin. Faire tout le contraire ! Au lieu de le congeler, on va le réchauffer jusqu’à ce qu’il revive, crache son venin et pique enfin du nez !

Elles se hâtèrent de libérer Séverin, soulagé du tour que prenaient les événements. À deux elles installèrent leur victime à cheval sur le bidet dans le coin-toilette de la chambre. Tout raide de corps comme de queue le malheureux grelottait en claquant des dents. De l’étagère au-dessus du bar Olga tira une bouteille de rhum de la Jamaïque et en respira l’arôme, narines écarquillées, yeux clos avant de s’octroyer une rasade à faire avorter une mule. Elle tendit le flacon à sa comparse, qui prit elle aussi une maîtresse-gorgée. L’avocate récupéra la bouteille pour imbiber un gant de toilette. Maria-Lourdès frictionna Ballottin avec le gant de la tête aux pieds en passant par la bite et les couilles, pendant qu’Olga lui déversa à petits coups le breuvage sur la langue. Tétanisé par ce qu’il venait de subir, Ballottin avait du mal à déglutir. La dominatrice eut recours à un stratagème : elle demanda à la soubrette de donner la tétée au vieux schnock. Dès qu’il eut la bouche remplie par la tétine couronnée de poils, l’avocat ferma les yeux de bonheur. Olga fit couler du rhum le long du nichon pour un résultat imparable : Séverin avala le filet d’alcool en louchant de jouissance entre ses paupières mi-closes.

Maria-Lourdès se tourna vers Olga avec une grimace de douleur :

— Je meurs d’envie de faire pipi, moi… C’est le champagne plus le rhum, il faut que j’arrête d’allaiter pour courir me soulager !

L’autre réagit du tac au tac :

— Au contraire… Tout en lui donnant le sein, lâche-lui ta pisse sur la queue, ça va la réchauffer !

Ainsi se mit en place une véritable mécanique des fluides : l’avocate, dont la main tremblait sous l’effet de l’ébriété, inondait de rhum le sein de la soubrette qui tout en remplissant la bouche de maître Ballottin larguait sur lui, entre ses cuisses flageolantes, une cataracte saturée d’alcool. Le soumis, lui, se gorgeait d’eau-de-vie en recevant sur son sexe toujours gelé un déluge d’urine brûlante à la douce odeur de sirop de canne… À la fin de la séquence, l’avocat hilare d’ivresse n’avait toujours pas débandé d’un iota.

— Bon, fit Olga, puisque c’est comme ça on va lui chevaucher la bistouquette à tour de rôle et jusqu’à ce qu’elle lâche tout, la garce !

Afin de faciliter le déroulement des opérations Séverin se tint penché en arrière, les mains agrippant le rebord du bidet dans son dos pour se maintenir. Sa verge se dressait, toujours semblable à une aubergine en sorbet. S’avançant face à lui jambes écartées, Maria-Lourdès enfourcha la cuvette de faïence en s’accroupissant avec maladresse. Dérapant sur ses chevilles mal assurées, elle s’embrocha sur le pénis jusqu’au col utérin.

— Rrrhhhâââhhh… fit-elle sous le coup de la surprise et de la volupté.

Olga ricana :

— Dis-moi, tu n’as pas l’impression de te branler avec un esquimau, toi, des fois ?

L’autre, toute rouge, avait du mal à articuler :

— Il… il… est en train de me faire du bien, le petit salaud… avec son Miko…

En réalité, Séverin, assuré par la position de ses bras tendus en arrière, observait l’immobilité de la pierre. C’est la camériste qui faisait tout : sautillant sur le membre hypertrophié, elle se collait contre son torse rachitique. Ses seins aux mamelons dardés se frottaient contre le clavier des côtes. Accroupie près du couple emmanché, Olga se grappillait la fente en suivant le jeu de chat et de souris de la vulve dévorant le priape. Maria-Lourdès mouillait de plus en plus. Les clapotements de son vagin en nage retentissaient dans toute la pièce. Elle avait pris le grand trot sur son cheval de bois et haletait en gémissant :

— J’en peux plus, oh là là, mon Dieu, C’est pas possible !

Elle pleurnichait contre le visage creusé de l’avocat. Le regard neutre, Ballottin ne paraissait pas comprendre ce qui arrivait à celle qui le violait à la hussarde. Elle le dévorait de baisers en faisant sauter ses seins ruisselants de sueur comme des sacs au dos d’une mule emballée. Quittant enfin sa passivité Séverin lâcha le rebord arrière du bidet pour s’emparer des seins. Il en pinça les bouts en les tiraillant vicieusement jusqu’à la limite de l’élasticité. Là, Maria-Lourdès n’y tint plus : elle cria sa jouissance en sautant en l’air comme un cabri, non sans manquer d’empaler son con sur la queue à chaque retombée. Enfin elle demeura inerte et en larmes, contre le buste osseux de son amoureux. Olga aida la soubrette à se décrocher puis à se remettre debout. La « moissonneuse-batteuse » espérait bien que maître Ballottin, après pareil traitement, avait fini par se vider les couilles. Rien du tout ! Il lui fallait se rendre à l’évidence : le pénis du bonhomme présentait toujours la même rigidité, la même verticalité, la même couleur violacée et au surplus brillait des sucs sexuels de la soubrette en rut. Il fallait tenter autre chose, se disait Olga, mais quoi ? Comment faire jouir cette espèce de pantin ? D’Hibernatus ?

De son sac à bandoulière elle sortit un tube de gel lubrifiant qu’elle pressa dans son anus en s’accroupissant sur la moquette. Elle confia une cravache de cavalerie à la soubrette qui reprenait ses esprits.

— Je vais m’humilier en me faisant sodomiser, et par un collègue du barreau, en plus ! C’est notre dernière chance. Il faut que tu y ailles à tour de bras, que tu lui tannes le cuir ! Mais avant fourre-moi sa bite dans le cul bien profond. Il faut le faire exploser une bonne fois ! C’est quand même pas ce vieux con qui va faire la loi ! Non, mais des fois ! Il y va de notre honneur de femmes ! De maîtresses femmes !

Séverin, toujours à califourchon sur son bidet, les mains posées sur les genoux, attendait passivement la suite des événements. Olga prit place devant lui sur la cuvette en lui tournant le dos. Elle se pencha en avant jusqu’à coucher sa joue sur ses mains croisées sur le rebord de la vasque puis souleva son bassin pour présenter à son spectateur sa croupe exposant des plénitudes de planète. La peau tendue comme un tambour renvoyait les lumières du lustre, rendait aveuglante la sphère fendue. Séverin ne se privait pas d’admirer la profonde tranche de l’entrefesse jusqu’à l’anus couronné de courts poils noirs. Sa lèvre inférieure tremblait. Des frissons couraient sur ses couilles. Il tendit ses mains osseuses sans oser les poser sur les fesses un peu trop rebondies et sa bite battit à petits coups contre son ventre. Comme convenu Maria-Lourdès, la cravache discrètement glissée sous le bras près du plumeau qui ne la quittait jamais, vint à la rescousse du soumis tétanisé. Le prenant sous les aisselles, elle l’installa pareil à un chien qui saille sur le dos de la dominatrice. Ballottin mort de peur se laissa faire : au cours de leurs sauteries des beaux quartiers il n’avait jamais eu l’opportunité ni même l’espoir de pénétrer Maîtresse Olga. La soubrette orienta le gland vers l’anus, qu’Olga faisait béer en forçant sur les muscles de son ventre comme pour chier. Maria-Lourdès poussait d’un côté sur les reins du pantin et tirait sur sa tige de l’autre pour que l’entrée en matière s’effectue. Enfin la verge givrée disparut dans le cratère débordant de crème. Olga reçut l’intrus en se raidissant puis tout de suite après en s’amollissant :

— OUCH ! Le salopard, je la sens passer ! Y me ramone le conduit avec son concombre congelé, mais c’est trop bon ! Mmmmhhhh, y m’encule comme la dernière des traînées ! Quelle honte d’être la truie sous le goret !

Elle s’adressa à mi-voix à la soubrette :

— Sa frigidité m’excite… Je sens qu’il va pas tarder à me faire jouir, moi aussi… Il faut le faire éjaculer avant. Cravache-lui le cul qu’il ait les fesses en marmelade !

La camériste, qui n’attendait que ça, arma son bras en l’éloignant très loin sur sa droite puis ramena la cravache à la vitesse de la lumière en direction du cul.

SPLATSH !

Une marque écarlate coupa à angle droit la fente d’entrefesse de Séverin. Le bonhomme geignit comme un perdu, mais en bon maso il banda toujours plus dur. Olga encouragea la soubrette :

— Continue, ça l’excite je sens qu’il va tout lâcher !

Elle contracta et dilata comme une pompe son anus autour de la bite. De son côté Maria-Lourdès zébra à coups redoublés la raie du cul de la victime qui hurlait en rebondissant sous les chocs. Olga murmura à l’intention de sa complice :

— Oh là, là… Il m’encule vraiment, le sagouin ! Continue à le battre comme plâtre, mais je t’en prie, trouve une idée pour le faire reluire, sinon, je vais finir par m’envoyer en l’air avant lui !

Prise d’une impulsion, la soubrette sans cesser de cravacher enfonça le manche verni de son plumeau dans l’anus béant du soumis. Son poing se serra entre les fesses ouvertes de Séverin : le pal entier s’était logé dans le cul ! Là les cordes vocales de Ballottin se déchirèrent : YYÂÂOUH !!! Il miaulait pendant que son braquemart crachait des giclées nourries. Olga, elle, sacrait d’une voix enrouée :

— Ça y est ! Je sens qu’il se vide les couilles ! Merci, mon Dieu ! Je vais…

La phrase lui resta dans la gorge : elle jouissait, elle aussi, tout en s’accompagnant du doigt sur le bouton. Et dans son cul le membre pétrifié enfin revenu à la vie se dégonflait d’un coup avant de glisser hors du fourreau anal et pendre en se balançant doucement. Il avait repris sa couleur chair naturelle…

Les deux femmes aidèrent Ballottin tout ankylosé à redescendre de son bidet. Olga l’engueulait déjà :

— Tu nous as fait faire du souci, toi, avec ta bite de marbre ! Tu vas être puni, tu vas voir ça…

Elles le plaquèrent, toujours nu comme un ver, contre une croix de Saint-André fixée au mur et lui nouèrent poignets et chevilles aux bras du grand X en bois ciré… Toujours nues elles aussi, armées de martinets à longs brins, elles le flagellèrent de la tête aux pieds sans épargner leur sueur. Olga s’acharnait plus particulièrement sur les parties génitales et sur le bout des seins. Les dominatrices poussèrent à l’unisson des petits cris de jouissance jusqu’à ce que sous l’effet du traitement de choc, fatalitas ! le puni se remette à bander…

Les deux maîtresses femmes se regardèrent désappointées… Maria-Lourdès, la première, abandonna son fouet Elle en pleurait :

— Après tout le mal que je me suis donné, en arriver là ! Ah non, je laisse tomber !

Olga balança son chat à neuf queues à la figure de Séverin :

— Moi aussi j’arrête, j’en peux plus ! Il nous a eues, le salaud. C’est lui le tortionnaire, finalement !

Elles se douchèrent en se savonnant amoureusement l’une l’autre, puis se rhabillèrent, se recoiffèrent, se remaquillèrent, se reparfumèrent et s’en furent prendre l’apéritif en ville, oubliant leur pantin toujours attaché à sa croix. Maître Ballottin ne fut délivré que le lendemain à l’aube par la femme de ménage de la villa Folle Avoine. Il triquait encore… La bonne lui signifia que son érection l’intéressait (elle en avait plus assez d’essuyer chaque matin les traces des jouissances des autres sans jamais avoir droit à rien). Mais une fois libéré de ses liens, l’avocat fit valoir – comme on le comprend ! – qu’il était épuisé et avait hâte de rentrer chez lui…

Épilogue

Le 25 mars, neuf mois pile après la fête de la Saint-Jean, Yolande accoucha d’un beau garçon en serrant très fort la main de son Raoul… Noël, le bébé, arborait une peau foncée de métis, mais les médecins pensaient qu’il ne serait nullement sujet au nanisme de son père. Au contraire, même, selon toute probabilité, il serait plus grand que sa mère, dépassant sans doute le mètre quatre-vingts…

Le divorce Louis-Yolande se passa sans anicroche : maître Ballottin, toujours soumis aux quatre voluptés de Maîtresse Olga, ne défendit que mollement les intérêts de son client. Yo se vit attribuer une coquette pension alimentaire. Elle et sa petite famille seraient à l’abri du besoin.

Un an après l’enterrement de vie de jeune fille, à la Saint-Jean suivante, les deux amants se marièrent à l’église – Raoul y tenait comme à un brevet de bonne conduite. La veille s’était déroulé le mariage civil à la mairie. Chacha et Alexandra firent office de témoins de la mariée tout en blanc. Léa et Wilfrid, assistèrent un Raoul tout ému. Une vingtaine d’amis qui tous ont joué un rôle dans cette histoire, assistèrent aux deux cérémonies. On aperçut même Séverin, qui ne lâchait pas Olga d’un talon d’escarpin, et Louis, l’ex-mari pas rancunier pour deux sous, en compagnie de sa future épouse, Rainette, qui désirait voir du monde en-dehors de sa famille et de sa belle-famille qu’elle trouvait barbantes…

Pour fêter dignement l’événement, le notaire et son épouse convièrent tout ce beau monde, et même le chien Amadeus et Beth, sa maîtresse, autour de la piscine de leur propriété. Bastos, le jardinier, aidé de Mauricette, la femme de ménage, s’étaient levés à l’aube pour préparer sushis, makis, nigiris, sashimis, yakitoris et tutti quanti, et aussi tutti frutti, sans oublier de quoi boire sec jusqu’au lever du jour… Et en effet, les réjouissances durèrent jusqu’au matin – tout autour du bassin, tout comme au milieu…